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Elecciones sindicales en Aragon
OLDADOS de/ Ejército austríaco depositaron ays' una corana de fiares ofrecida por /os 
Reyes de España ante ef monumento que cecuerda /a masacre nazi cometida en ei campoUf^ 

concentración de /Í4authaasen, cercano a la ciudad de Linz. Mauthaaxn fize e/ campo que acogió a 
mayor número de españoles republicanos que luchaban como voluntarios contra ef nazismo y el fas
cismo en tas filas de los aliados. En Mauthausen murieron millares de españoles exiliados.

En alguna ocasión —muy contada— ciertos medios informativos españoles han recogido reportajes 
en los que se presentaban dantescas narraciones sobre ^s sofisticadas torturas de este campo de con
centración controlado por las ^.S. " Fueran muy_pocos los españoles que, en 1945, pudieron ser li
berados con vida de aquel campo. Según algunos de estos españoles han contado después, en los últi
mos meses de cautiverio en Mauthausen fueron Jaeeuerttes los casos de canibalismo entre.los interna
dos.

En Mauthausen funcionaron a pleno rendimieato durante cuatro años los hornos crematorios. Ca
da recluso /levaba en la espalda un distintivo que, s^n su color, indicaba si /a persona era de origen 
español, judía, soe^ista, comunista, alemán anermaBL, Ivamoaexual o eslavo. Los sistemas de cauti
verio, según han contad algunos de los que /as pad^Cí^on, ofrecían la máxima sofisticación en 
cuanto a métodos de tortura.

Uno de las testigos, el español s^or Jornet hfavarro tp/e hoy reside en A ticen te, declaraba hace 
a/gún tiempo a la prensa que con ralativa Secuencia las gttardünes dei campo sacaban a los presos 
a "pasear" par las a/redcdores del muro que lo errarndab». Junto a/ muro /es aguardaba un mucha
cho de diez años, acompañado por su nodriza. El ofño. hijo tíaldirector ctítícampo de Mauthausen, se 
en troten iarm arrajar piedras contra los-preses hasta abrirles el cráneo a íSgunosde etíoe.

Cuartdo iba a efeeOBate alguna "ejecución" entre ios prests sspañolez /a víctima era subida sobre 
una carretilla, de la que tiraban algunos de sus compañeros. & preso era cortducido hasta el adifieio
de los hornos crematorios al son del "Lily Marten".

Los republicanos españoles que padecieron el calvario de Mauthausen no lo han olvidada. Todos 
los años se celebra en el campo de concentración una asamblea de ex-in temados, a la que acuden per- | 
sonas de toda Europa, principalmente españoles. Allí cetebran una comida de hermandad y recuer- i 
dan viejos y horribles tiempos...  I

(Información de /a visita rea/ a Mauthausen, en la pagina 13/
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ULTIMA HORA DEPORTIVA]EL LASTRA O’GRADY. SUSPENDIDO
MADRID, 3 (Efe).— Definitivamente no habrá combate 

por el titulo del mundo de los pesos plumas en juego, 
versión asociación, entre el español Lastra, actual monarca, 
y el aspirante el norteamericano Sean O’Grady, según 
informó esta madrugada telefónicamente a ”Efe”, Jaime de 
Haro, uno de los promotores de la velada

Puestos al habla a través del hilo telefónico, con 
Panamá, el Sr. de Haro, confirmó la noticia de que no habrá 
pelea, ya que ha sido imposible llegar a un acuerdo con 
Eusebio Pedroza, aspirante oficial, pese a que ha 
intervenido incluso el presidente de Panamá, general Ornar 
Torrijos.

“Las pretensiones de los 
mentores del púgil panameño 
—continuó diciendo el promotor 
mejicano— son elevadísimas. En 
un principio llegamos a un 
acuerdo con el, ofreciendo 
25.000 dólares, unos dos 
millones de pesetas, aunr^ue más 
adelante y cuando pensábamos 
que estaba todo solucionado, 
uno de sus managers, solicitó el 
triple, aproximadamente, a lo 
que como es lógico, nos 
negamos”.,

—Sr. de Haro, hasta España 
han llegado noticias de que el 
mismo presidente de Panamá,

había hablado con el púgil, ¿es 
cierto?

— Efectivamente, el 
presidente panameño general 
Ornar Torrijos -habló con el 
boxeador, manifestando su 
deseo de que hiciese lo que ¿1 
creyese más conveniente, 
aunque pensase en el nombre de 
su país. Parece ser que han 
preferido no ceder y así 
estamos. Con todo montado, un 
combate perfectamente 
preparado, publicidad montada 
y bastante demanda de' 
localidades, y no se puede llevar 
a cabo. Creo que nuestra

A Ei panameño Pedroza 
pide una cifra astronómica 
que ni siquiera ha podido 
ser rebajada por el general 
Torrijos

disposición «ra buena, pero de 
nada ha servido ante las 
exigencias desorbitadas del 
aspirante.

PAGAR LOS GASTOS

MI TURNO

Escribe

G A RCIA

—Ahora, ¿quién de los tres 
promotores de la velada va a 
pagar los gastos de 
entrenamiento a Lastra y 

O’Grady?
—Bueno en eso no tendremos 

ningún problema. Lo 
verdaderamente desagradable es 
no poder hacer la pelea. Tanto 
Lastra como O’Grady, 
percibirán una indemnización 
por los gastos realizados y 
esperemos poder montar la 
pefea cuando Lastra retenga el 
título mundial en la pelea con 
Pedraza.

—También hasta aquí han 
llegado noticias de que la pelea 
entre el español y el 
norteamericano podría

después de las atenciones que^ 
recibí cuando me desplace allí 
con motivo del combate Zarate 
Rodríguez. Qiiiero aprovechar la 
circunstancia que me brindan 
ustedes para mandar un saludo a 
toda la afición española.

—Para finalizar, Sr. de Haro, 
¿qué le ha dicho el Sr. Berrocal 
aï conocer la noticia?

—La verdad es que aún no he 
podido hablar con él. Ahora 
leieíonearé a Madrid. Hasta 
mañana.

MARTIN BERROCAL: 
“NO SABIA NADA”

». celebrarse sin el título en juego 
y a diez asaltos.

EL CONTRATO DE 
MARTIN BERROCAL

El bulo de la 
televisión privada

—Buenos días.
-Malos días.
-¿Qué me cuenta hoy, para justificar su actitud 

derrotista?
-El último bulo que circula por Madrid respecto a 

maniobras de alto nivel sobre la televisión de nuestros 
pecados.

—Bable, hable, que soy todo oidos.
-Se dice que la R-TVE es un pastel. Los directores de 

los telediarios han dimitido: el comité anticorrupción saca 
trapos sucios a la luz: hay colaboradores que no han 
cobrado desde el pasado octubre: el material está para 
tirarlo a la chatarra: la programación es una castaña el
personal anda soliviantado: y aquello no 
arregle.

—Todo eso se sabía.
—Es que el último bulo señala que la 

esferas gubernamentales es acelerar 
putrefacción de las cosas.

hay quien

actitud de 
el estado

lo

las 
de

-¿Para qué?
-Para que el clamor nacional de protesta existente se 

transforme en un rugido de desagrado. Asi se justificará la 
> autorización de una emisora privada.

-También he oído algo al respecto. Y no veo el bulo. 
* —La gracia está en que el bulo asegura que en cuanto se 

autorice la emisora privada, se montará con hombres de 
* paja, detrás de los cuales estará U.C.D.
► -INomediga!

-Como lo oye. De esta manera habrá una cadena 
► particular, que ai carecer de las lacras acumuladas durante 

más de veinte años, funcionará estupendamente y se 
conquistará enseguida a la clientela. Las cadenas oficiales 

L quedarán para el Gobierno y el control de los partidos, y 
la otra, para el señor Suárez y sus muchachos.

► —Oiga: que eso tiene su lógica. Don Adolfo, en sus 
tiempos de director general de Televisión, ya anduvo en las 
gestiones de su conversión en organismo autónomo, que le 
brindaría el monopolio de un gran medio informativo: y 

* también estuvo en lo del dominio más o menos personal 
de la televisión por cable.

—Es que el señor presidente es más listo que los ratones 
► colorados. Si le sale la maniobra tiene a su favor la 

televisión oficial y la privada. Después, si le desplazan los 
r felipistas del poder, se quedarán con la televisión mala. El 
¿ tendrá la buena y con su aparato de propaganda a favor, 
' pues que vuelve a la presidencia enseguida.

-iJolínl Esa maniobra deja tamañita al pacto de La 
. Moncloa.
r —Aquí el que no corre, vuela. IMire que decir que don 
L Adolfo no tenía futurol...
[ -Usted lo pase bien.
L -Usted lo pase mal.

—Parece ser que tampoco va 
a poder celebrarse eso, ya que 

► en el contrato que Martín 
. Berrocal firmó con un 
' empresario panameño, 
1 concretamente el Sr. loaza, se 
r especificó que la primera pelea, 
I no importa sea o no defensa del 
? título, que haga Lastra tiene que 
[ ser frente al número uno de las 
k listas de la asociación mundial, 
1 de ahí que no quede más 
k remedio, a no ser que lleguemos 
/ a un acuerdo, que puede ser 
l hoy, por la tarde, de que peleen 
y sin el título
I — ¿Sr. de Haro y no hubiese
J sido mucho mejor contratar en 
I serio el combate, con todos los 
F cabos atados y no tener que 
T llegar a suspenderlo, a falta de 

dos dias tan sólo. No conocía
I Ud. el contrato que firmó el Sr. 
A Berrocal?I —Efectivamente, si lo 
A conocíamos y hablamos con los 
y mentores de Pedraza, sin que 
Á ellos, a cambio de algún que 
y otro dólar no opondrían ningún
A reparo. Montamos todo y ahora
Y no se puede hacer, ya digo que
Á sus exigencias son demasiado
T elevadas. Hemos ofrecido al
A panameño lo que Lastra cobró
Y cuando fue nominado aspirante
1 al título que entonces poseía
y Rafael Ortega. De veras que
Ï siento tener que dar esta mala
Ô noticia para España, país al que
Y tanto quiero y admiro y más

Inmediatamente de conocer 
la noticia y colgar el teléfono al 
Sr. de Haro, esta redacción se 
puso en contacto con el Sr. 
Martín Berrocal.

—Sr. Berrocal, ¿sabe Ud. que 
no hay pelea?

—Pero si hace un par de horas 
me llamó Jaime de Haro 
diciendo que existían im 95 de 
posibilidades de llevarla a cabo. 
No lo entiendo. ¿Quién se lo ha 
comunicado?

—Naturalmente el Sr. de 
Haro ¿qué va a pasar ahora, se 
queda o se viene Lastra y los 
segundos de Oklahoma City?

—Inmediatamente de vuelta 
para Madrid. Lastra no pelea 
con el norteamericano si no es i 
con el título en juego. Uña pelea 
a diez o doce asaltos, como he 
oido que podía celebrarse no 
interesa a nadie.

— ¿Sabían los mentores de las 
empresas Pronesa y Maguaverde, 
que Ud. había firmado un 
contrato para que Lastra pelease 
con el número uno del “AMB”?

—Y o no tengo nada que 
ocultar. Yó se lo hice saber y me 
informaron que no me 
preocupara, que todo se 
resolvería y que no tendríamos 
ningún problema. La prueba es 
que Lastra está en Estados 
Unidos, jjrimero en Nueva York 
y despues en Oklahoma.

Nada más finalizar la 
conversación con Martín 
Berrocal, de nuevo a cruzar el 
charco, naturalmente gracias al

teléfono. Como es lógico el 
púgil se encontraba durmiendo 
en su habitación. Al otro lado 
del auricular, Eddy Mafuz, uno 
de los preparadores de Lastra.
COSAS DEL BO.XEO

— ¿Sr. Mafuz sabe que la 
pelea se ha suspendido?

— La verdad es que 
oficialmente no sé nada. 
Estábamos esperando que nos 
llamase el Sr. Berrocal para 
informarnos de lo que sucede, 
porque ni nosotros sabemos 
nada, ni tampoco lo saben los 
mentores del norteamericano.

—Según palabras del Sr. de 
Haro, el púgil panameño pedía 
mucho dinero por dejar su lugar 
a O’Grady?

—La verdad es que no lo 
entiendo. Se nos nace venir 
hasta aquí para luego nada. 
Veremos como aceptan los 
boxeadores la noticia. Imagino 
aue no les gustarán en absoluto.

ablo por nosotros. Hemos 
entrenado a tope. Conseguimos 
que UCO estuviera para el 
domingo y ahora, según ustedes, 
no hay pelea. Cosas del boxeo.

— A través de sus 
manifestaciones, parece que 
Lastra está bien preparado. Sabe 
que si no pelea el domingo lo 
tendrá que nacer el 18 de marzo 
en Panamá, frente a Pedroza. 
¿No estará para entonces pasado 
de entrenamiento?

—En ese sentido no hay 
ningún miedo. A partir de 
ahora, caso de no pelear el 
próximo domingo, y nada más 
hablar con Berrocal, supongo 
que regresaremos a España y allí 
continuaremos un 
entrenamiento suave. La forma 
y el peso del santanderino son 
excelentes y no nos preocupa en 
absoluto el entrenamiento. Su 
fortaleza es grande y superó sin 
dificultad el resfriado.

— ;Sr. Mafuz, qué boxeador 
es mas fácil, el estadounidense o 
el panameño, para que Lastra 
siga siendo campeón del 
mundo?

—No se puede saber. Lo que 
si conocemos a la perfección es 
que tanto uno como otro son 
dos buenos estilistas, aunque si 
miramos el historia O’Grady es 
mis pegador. De cualquier 
forma con quien revalidaría el 
título cón mas facilidad no se 
puede predecir. Hay muchos 
factores que intervienen en el 
dia de la pelea. Lo que si 
intentaremos es que esta pelea 
frustrada no mine la moral de 
triunfo de UCO y salga en la 
próxima pelea a ganar y por k.o. 
que es lo suyo.

estrictamente 
confidencial

La Iglesia no. 
dramatizará 
el divorcio

En los medios i 
políticos se / 
especula sobre la J 

reacción de la jerarquía I 
eclesiástica ante la J 
aprobación constitu* \
cional de la 
divorcio.

Parece que 
hecho algunos

iey del

se han 
sondeos

BARCELONA SIN CARNAVAL
BARCELONA, 3 (Europa Press).— Definitivamente, la ciudad 

de Barcelona no tendrá carnaval este año, como consecuencia de 
la decisión de los organizadores de anular sus gestiones para bus
car un local cerrado en el que celebrarlo.

Durante la jornada de ayer, una comisión se dedicó a buscar 
un local en el que celebrar el “carnestoltes” tras la prohibición 
gubernativa, pero a últimas horas los organizadores consideraron 
que al carácter popular de la fiesta se perdía igualmente, por lo 
cual se ha llegado al acuerdo definitivo de anularla.

En muchas ciudades catalanas, la fiesta será celebrada.
El Gobierno Civil de Barcelona denegó la autorización para 

la celebración de la fiesta, basando su decisión en los problemas 
de orden público y delincuencia que afectan a Barcelona en los 
últimos tiempos.

L en los medios más JT 
I próximos a la Iglesia V 
N española que, À 
I naturalmente, seguirá la Y 
r pauta que marque Á 
a Roma, y los resultados T 
|son que "noesO 
A probable que la Iglesia 1 
J jerárquica vaya a hacer ▼ 
Ç del divorcio una A 
1 cuestión política. La Y 
y Iglesia prefiere que sea A 
A la propia sociedad la 1 
Y que reaccione de un y 
A modo responsable ante À 
I el divorcio. Ciertamente y 
Vque va a hacer A 
k declaraciones de Y 
T principios. Pero es más A 
A que posible que, tras A 
Y invocar las conciencias y 
y individu ales y de Á 
A comunidad cristiana, T 
Y sea benévola, en A 
À particular para aquellos Ï 
T casos que vengan a y 
L> resolver problemas Â 
I matrimoniales de hecho y 
y y ya existentes. Cierto A 
A también que llamará a T 
I la necesidad de orden Ô 
A en la familia estimando*^ 
T que el matrimonio es y 
kz una cuestión de orden A 
1 dentro de la sociedad". Y 
F De todos modos, se A 
A añade en los medios I 
Y eclesiales, "los sectores y 
A cristianos vinculados a À 
1 las grandes decisiones y 
Y procurarán a todas A 
1 luces que la Ley del Y 
y Divorcio sea A 
n moderada". A
L En definitiva, que la Y 
T Iglesia no dramatizará A 
Q el divorcio, aunt|ue 1 
Y defenderá a ultranza a y 
F la familia. A

SEGUN LAS JOVENES 
ESPAÑOLAS LA EDUCACION SEXUAL

CORRESPONDE A LA FAMILIA Ministerio de Cultura)

MADRID, 2 (Europa Press).— Según una amplia 
encuesta realizada entr" la juventud española por el 
Ministerio de Cultura, y recientemente publicada en el 
primer “Cuaderno de Documentación” editado por el 
Instituto de la Juventud, en su inmensa mayoría los jóvenes 
opinan que la información sexual debe correr a cargo de los 
familiares.

Sumando los porcentajes 
relativos al padre, la madre o los 
hermanos como personas más 
capacitadas para informar 
sexualmente a los jóvenes, un 
1 46 por ciento de los varones y 
un 1 58 por ciento de las mujeres 
opinan que la familia es quien 
debería tener a su cargo esa 
misión.

ciento de los hombres y el 79 
por ciento de las mujeres.

PROFESORES

Concretamente, piensan que 
debe ser el padre quien se ocupe 
de la educación sexual el 75 por 
ciento de los varones y el 72 por 
ciento de las mujeres, y opinan 
que deije ser la madre el 63 por

Los profesores son, por 
orden de preferenciæ, la tercera 
instancia, pero con porcentajes 
muy inferiores: sólo el 26 por 
ciento de loa varones y el 24 por 

. ciento de las mujeres opinan que 
; corresponde a los profesores 
; esta función.

"El papel asignado a la 
familia (padre, madre...) 

1 —concluye el informe del 
" Ministerio de Cultura— es, como

se ve, absolutamente central. 
Todo el mundo le da un papel al 
padre, incluso las chicas (a pesar 
de que luego hable menos que la 
madre). El papel de la madre es 
también prácticamente tan 
importante como el del padre, 
sobre todo por el que le asignan 
las chicas (sin olvidar tampoco 
el que le asignan los hombres). 
La familia, por tanto —añade—, 
continúa siendo el grupo social 
en el que se vive y la institución 
en la que se puede hacer muchas 
cosas. No sólo este, sino otros 
datos, nos confirman 
constantemente esa valoración 
del papel de la familia."

DESVIACION

Sin embargo, —continúa más 
adelante el inforrne— "por lo
que sabemos de otras
i nvestigaciones nuestras, el
grueso de la información sexual

que llega de hecho a la gente 
joven procede del "contexto 
autónomo juvenil", sobre todo 
de las lecturas y de los amigos. 
De manera que la desviación 
entre lo que ocurre realmente y 
lo que se desearía es más que 
evidente".

Por último, el informe saca 
consecuencias del hecho de que 
sólo el 9 Por ciento de los 
varones y el 7 por ciento de las 
mujeres piensen que debe 
impartir información sexual un 
"organismo autónomo que se 
ocupe de la juventud": 
"escasísima '“importancia 
-destacan las conclusiones de la 
encuesta— es la que se concede 
al "organismo público que se 
ocupe de la juventud", por lo 
que —de emprenderse alguna 
acción en este sentido— parece 
que lo más apropiado sea el 
tomar la via familiar de acceso a 
los jóvenes.
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TENERIFE:

CUBILLO
TAMBIEN

QUIERE MATAR
AL

LUGARTENIENTE
DE LA GUARDIA 

DE FRANCO
SANTA CRUZ DE 

TENERIFE, 3 (Europa 
Press).— Antonio Cubillo 
líder de MPAIAC ha sido 
denunciado por las arne- 
nazas vertidas contra An
tonio Herrero Andreu, vi
cepresidente de la Her
mandad Provincial de 
Antiguos Caballeros Le
gionarios, lugartiente lo
cal de la Guardia de 
Franco y responsable de 
CEDADE en Santa Cruz 
de Tenerife.

El señor Herrero An
dreu presentó la denun
cia ante el Juzgado de 
instrucción número 1 de 
La Laguna (Tenerife), al 
parecer. Cubillo, en una 
de sus últimas interven
ciones a través de “La 
Voz de Canarias Libre" 
—que se emitía desde 
“Radio Argel”— amena
zó al señor Herrero con 
colocar una bomba en su 
domicilio o en el lugar de 
trabajo.

El señor Herrero ha 
manifestado que no teme 
a Cubillo y que, de exis
tir la llamada “Liga Anti
terrorista Canaria" de re
ciente aparición para 
combatir el terrorismo 
del MPAIAC en las Islas, 
no tiene nada que ver 
con CEDADE.

Cultura)
la gente 

'contexto 
)bre todo 
s amigos, 
lesviación 
límente y
más que

irme saca 
lo de que 
□ de los 
nto de las 
|ue debe 
sexual un

NO SE ACEPTA LA 
SOLICITUD DE AMNISTIA 
PARA EL PADRE Y HERMANO
DE. "EL RUBIO

AS PALMAS, 3 
(Europa Press).— La 
Audiencia Provincial de Las 
Palmas no ha aceptado la 
Solicitud de. amnistía hecha 
en favor del padre y el 
hermano de Aigel Cabrera 
alias “El Rubio".

La razón en que se basa 
esta negativa, que fue hecha 
pública hoy por el abogado 
defensor a los medios 
informativos, se debe a la 
consideración de los hechos 
de secuestro y muerte del 
industrial don Eufemiano 
Fuentes, como un delito no 
político.

En la resolución de la 
Audiencia Provincial se 
considera asimismo, que 
aunque en el momento del 
secuestro se hablaba del 
“grupo Roao 13” de 
carácter independentista 
como presunto autor de los 
hechos. Ha tenido en cuenta 
asimismo la Audiencia unas 
declaraciones de José Juan 
Cabrera Batista, hermano de 
‘ El Rubio" quien manifestó 
que el delincuente nunca le 
había hablado de una 
finalidad política en los 
hechos.

5 que se 
entud": 
ortancia 
ones de la 
5 concede 
o que se 
”, por lo 
le alguna 
)— parece 
lo sea el 
e acceso a

MADRID, 3 (Logos).— La Comisión Delegada para 
Asuntos Económicos que se celebró ayer en el Palacio de La 
Moncloa es la primera que presidió Adolfo Suárez desde el 

de julio de 1977. Desde aquella fecha, la comisión había 
astado presidida en todas sus reuniones por el titular de 
economía, Enriaue Fuentes Quintana.

. ^'1 gabinete de prensa y 
del .Ministerio

Cultura facilitó una nota que, 
en síntesis dice:

“Kn .primer lugar, la 
r legad a del 
'pbierno para Asuntos 
e-conómicos' examinó la 
aplicación de las reciente» 
«‘«PQaiciones sobre cotización 

I a U Seguridad 
social, durante 1978.

I Amenazado de muerte por el MPAIAC I

QUIEREN MATAR
A FELIPE Cubillo no le perdona su 

gestión ante el Gobierno 
argelino

MADRID, 3 (ARAGON/expres).— 
Silenciar la voz del dirigente 
separatista Antonio Cubillo en “Radio 
Nacional de Argelia” ha 
desencadenado un feroz ataque del 
MPAIAC contra el secretario del 
PSOE, Felipe González, a quien yahan 
amenazado de muerte. Este es uno de 
los objetivos terroristas del 
M.P.A.I.A.C, como réplica al 
silenciamiénto de su líder según 
informa la agencia “Pyresa".

Felipe González goza de una 
protección especial policial para 
prevenir cualquier atentado que 
intentara perpetrar el movimiento 
independentista canario M.P.A.I.A.C.

Las conversaciones entre el 
secretario del PSOE, Felipe González, 
y el Gobierno Bumedian, dieron 
resultados positivos. Uno de ellos, el 
apartar de la emisora argelina el 
programa de Antonio Cubillo.

Los terroristas canarios iniciaron 
desde primeros de año contactos en 
Europa, en busca de apoyo en la 
Internacional Terrorista con base en 
Alemania, relacionados con el 
movimiento baadariano. Cubillo estaba 
informado sobre el giro político de 
Bumedian, hacia una facción política 
argentina, próxima a la ideología 
socialista europea del Este. Sus 
temores se vieron confirmados, 
después de la visita oficial del dirigente

Esta mañana ha sido 
presentado un nuevó 
recurso contra el acta de la 
Audiencia, basado 
principalmente en que las 
declaraciones de José Juan 
Cabrera, no tienen valor 
dada la condición en que 
fueron efectuadas.

EL DIRECTOR GENERAL DE JUSTICIA

ANUNCIA ENERGICAS 
MEDIDAS

ANTITERRORISTAS
SANTA CRUZ DE TENERIFE, 3 (Europa Press).— El 

director general de Justicia, don Fernando Cota y Márquez de 
Prado, que se encuentra en Tenerife por Invitación del Colegio 
de Abogados, ha declarado que se preparan enérgicas medidas 
antiterroristas.

El señor Cota y Márquez de Prado añadió que el Ministerio 
de Justicia esta preparando un proyecto de ley que dará res
puesta adecuada al fenómeno criminológico del terrorismo: “La 
sociedad quedará suficientemente defendida ante estas situacio
nes nuevas, que se están creando y van en aumento,en España".

El director general de Justicia aseguró de forma tajante que 
no habra nuevo Indulto: "Ya se ha llegado al límite máximo de 
la concesión, por parte del Gobierno, sobre este asunto, po> lo 
que, en consecuencia, ni habrá nuevo Indulto, ni habrá nueva 
amnistía".

PREOCüRAJclCRIS|S
Con objeto (jue esta, 

•cotizaciones se sitúen dentro d* 
los límites marcados por el 
Pacto de La Moncloa, se acorde 
que el tope de la base 
complementaria respecto a la 
tarifada (que podía llegar hasta 
el 25 por cien segqn el decreto 
ley de 24 de enero), se sitúe en 
el 22 por ciento.

Sin embargo, el tema cenirai

español a Argelia y la actitud adoptada 
por el Gobierno de Argel. Bumedian 
también se ha visto afectado por una 
conspiración q.ue intentaba derrocarle.

MADRID, 3 (Europa 
Press).— La Dirección 
General de la Guardia Civil 
concederá un plazo de 
cortes'á para terminar la 
revisión de licencias de 
armas a particulares, según 
se ha informado a Europa 
Press en fuentes 
competentes. El plazo 
previsto en el decreto que 
en este sentido aprobó el 

• El equipo de Fuentes 
Quintana no tiene nuevos 
proyectos en cartera

de consideración para la 
Comisión Deleitada del 
Cübicmo,' fue el estiiibo de los 
problemas, más importantes 
derivados de la crisis económica, 
y <:n particular, los que se 
plantean en los sectores naval, 
siderúrgico y de bienes de 
eqiiipo. .Acerca de los' cuale» 
informó el ministro de

En los servicios secretos europeos el 
caso Bumedian, estuvo en candelero en 
la semana comprendida entre el 9 y 15 
de enero pasado. El atentado contra el 
dirigente argelino se le achacaba a la 
familia Ben Barka, cuestión ésta que s.e 
ponía en duda.

Por estas fechas —antes de la 
primera quincena de enero— se detectó 
la compra de armas por miembros del 
M.P.A.I.A.C. a través de un contacto 
con Ginebra. La cantidad de 
armamento no era muy grande, pero sí 
lo suficiente para armar a comandos 
urbanos para acciones aisladas.

La protección policial, a Felipe 
González, es consecuencia directa de 
su gestión cerca de Bumedian, pero 
además, por las acciones terroristas 
que están efectuando miembros del 
MPAIAC en Madrid. Hace unos dias 
fue colocado un explosivo de medio 
kilo de dinamita en una estatua de la 
Plaza de España que al explosionar 
movió la escultura. El M.P.A.I.A.C. 
mediante una llamada telefónica 
reivindicó el atentado desde Argel. 
Dijo textualmente el portavoz: "Esta 
es otra advertencia para tas próximas 
acciones, que serán más fuertes tanto 
en Madrid como en Canarias. Es por la 
ingerencia del Gobierno español y el 
PSOE en nuestros asuntos internos.

Aténganse a las consecuencias".

HABRA UN PLAZO
DE CORTESIA

Consejo de Ministros el 
pasado 1 -de noviembre 
finalizaba el 3 s de 
diciembre, aunque fue 
prorrogado hasta el 31 de 
enero de este año. Sin 
embargo, habida cuenta de 
que muchas de estas 
licencias de armas estánl 
enposesión de personalida
des que no residen con 
cierta continuidad en 
España, se hacen necesario 
conceder un plazo de 
cortes'á, pero no una 
prórroga legal.

Hasta la fecha, han 
quedado normalizadas, de 
acuerdo con la normativa

D’ALESSANDRO 
RECONOCIDO POR 
EL Dr. PUIGVERT

BARCELOlNA, 3 (Efe).- El 
portero del Salamanca Jorge 
d’Alessandro está siendo 
reconocido por el prestigioso 
doctor barcelonés Sr. Puigvert a 
petición del propio jugador ya 
que el estaba interesado en que 
le reconociera y pudiera emitir 
un-diaíjnóstico más completo.

El Sr. Puigvert declaró a los

Industria. La consideración de 
estos problemas y de las 
soluciones ijiic requieren, será 
objeto de una próxima reunión 
de la misma comisión, el 
próximo martes.

Por otra parte la reunión 
celebrada por altos dirigentes 
del Ministerio de Economía, 

vigente, un 60 por ciento de 
las licencias lo que significa 
que de los aproximada
mente 350.000 permisos 
co nd ed idos quedan unas 
1 5 0.000 armas en la 
ilegalidad.

El tipo de licencias “a” 
para diplomáticos, cónsules 
y funcionarios de embajadas' 
son las que revisten mayores 
dificultades para la revisión, 
puesto que por el tipo de 
trabajo son personas con 
frecueote movilidad y 
resulta más difícil su 
control. Se calcula que hay 
más de 5.000 permisos de 
armas de este tipo. 

medios informativos tras la 
grave lesión del portero del 
Salamanca que el jugador podría 
seguir practicando el fútbol.

Como se recordará el jugador 
fue intervenido quirúrgicamente 
hace unas semanas tras la 
celebración de un partido de liga 
contra el Alético de Bilbao y en 
la operación se le tuve que 
extirpar un riñón.

bajo la presidencia del titul|ar del 
Departamento, Enrique Fuentes 
Quintana, en el Palacio de 
Puensalida 2? Toledo, no ha 
llevado a acuerdos concretos en 
cuanto a tomar nuevas 
decisiones, según se ha 
informado a Logos.

En definitiva, según ya había 
informado Logos, los puntos 
fundamentales de trabajo de 
esta reunión fueron: repaso 
general a la actuación del equipo 
económico durante los siete 
meses que lleva en el 
departamento; estudio de la 
evolución de los indicadores 
económicos; previsiones para los 
próximos meses y 
funcionamiento interno del 
propio Ministerio.

El aviso de 
las naranjas

TRATESE de terro
rismo político o de 
terrorismo comercial, la 

contaminación con mercu
rio de naranjas es un serio 
aviso de la vulnerabilidad 
de la sociedad actual ante 
la agresión terrorista y, 
en general, ante todas las 
formas de violencia.

Médicos franceses ya 
se han apresurado a tran
quilizar a la opinión pú
blica de su país, aseguran
do que el mercurio, bajo 
su forma de metal, no es 
venenoso; lo que, sin em
bargo, no obsta para que 
40 niños holandeses (no 
400, como uno de esos 
inevitables duendes de 
imprenta nos hizo decir 
ayer en primera página) 
hayan tenido que ser hos
pitalizados por intoxica
ción. Pero, en cualquier 
caso, la gravedad del pro
blema trasciende el he
cho concreto del mercu
rio en las naranjas (Igual 
podía haber sido cianuro 
o cualquier otra sustancia 
mortífera, y desencade
narse una masacre colec
tiva) y se inscribe junto 
al terrorismo en todas sus 
forma^ -desde las insti
tucionalizadas hasta las 
guerrilleras- en el clima 
general de inseguridad 
que domina este fin de si
glo, en el que la tecnolo
gía, aunque nadie vaya a 
renegar ahora de ella, se 
vuelve muy frecuente
mente contra la sociedad 
a la que sirve.

La lógica conclusión 
de esta breve meditación 
propiciada por las naran
jas contaminadas, sería 
la necesidad de una ma
yor intensificación de la 
solidaridad internacional 
frente al peligro común 
del terrorismo. Pero el 
problema radica en si la 
pugna, a veces feroz, de 
los intereses encontrados 
en la sociedad internacio
nal, es decir los intereses 
de las élites dirigentes, 
deja algún hueco a la soli
daridad de los pueblos. 
Mucho nos _  
tememos 
que, de de- 
jar alguno, 
sea muy 
reducido.

ENMIENDAS 
SOCIALISTAS AL 
PAQUETE DE LA 
REFORMA FISCAL

El grupo socialista del 
Congreso na presentado una 
serie de enmiendas al paquete fle 
proyectos fiscales que 
comenzarán a debatible el 
próximo martes en la Comisión 
de Hacienda del Congreso, que 
pretenden hacer el sistema fiscal 
mas progresivo, profundizar en 
la fiscalidad de las fuentes de 
riqueza insuficientemente 
tratadas, eliminar supuestos de 
fie alidad injustos, guardip* al 
máximo el principio de reserva 
de ley, asi como una serle de 
precisiones técnicas.
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Las letras impagadas

Por Pedro 
CALVO 
HEfí/VAiyOO,

JUNTO a las “hazañas” de los navajeros, están 
de moda también los rumores sobre 
suspensiones de pagos, cierres de empresas, letras 

devueltas, protestos notariales, y toda esa gama de 
eventos que genera la crisis económica que atraviesa 
el país. ¿No hemos de ocultar que los momentos son 
extremadamente difíciles, pero sabemos tambi^ que 
el empresariado español está librando una titánica 
batalla contra la crisis y que algunas empresas a las 
que el rumor señala con inminentes pronósticos de 
cierre todavía están realizando supremos esfuerzos 
para vencer y aguantar hasta la primavera.

Por lo que a Zaragoza se refiere, los 
rumorólogos señalan que dos empresas de 
primera línea, en solera y en potencial, están 
poniendo ai día sus libros porque sus 
posibilidades de aguante terminan con el primer 
trimestre, porque sobre las escasas ventas hay 
que añadir los impagos.

Se calcula que durante 1977 el número de 
efectos protestados en España, así como su 
importe, se ha situado en cifras récord bastante 
superiores a las de 1976. La media mensual 
dicen que ha estado próxima a los 340.000 
letras protestadas, frente a 317.500 media 
mensual en 1976.

Por otra parte, el importe medio mensual de 
esos efectos protestados, según rumor de los 
medios bancarios, se sitúa alrededor de los 
50.000 millones de pesetas, lo que supone 
también un avance muy fuerte con relación a la 
media mensual de 1976, que había sido de 
38.190 millones de pesetas.

DETENIDAS CUATRO PERSONAS 
COMO PRESUNTOS AUTORES 
DE ROBOS EN CHALETS

■ Entre los robos figura uno en un 
chalet del ministro de Justicia

MADRID, 3 (Europa 
Press).— Inspectores de la 
Comisaría de Carabanchel 
(Madrid) han detenido a 
cuatro individuos presuntos 
autores de numerosos robos 
en chalets de las 
proximidades de Madrid, 
entre ellos en uno situado 
en Manzanares ef Real, 
propiedad del ministro de 
Justicia.

Los detenidos son José 
Díaz Balboa, de 39 años; 
Emilio Barrientos Martínez, 
de 36; Emiliano Dueñas 
Pavón, de 32 y su hermano 
Bonifacio, de 36 años de 
edad. Fueron detenidos 
durante la madrugada 
cuando se disponían a 
entrar en un coche robado, 
con matrícula falsa. José 
Díaz ofreció resistencia a ser

detenido y uno de los 
inspectores resultó 
lesionado de pronóstico 
reservado.

En poder de los 
detenidos fueron halladas 
diversas armas de fuego y 
blancas. Según declaraciones 
de los detenidos —informa 
la policía— han participado 
en unos cincuenta robos a 
distintos chalets, de donde 
se llevaban principalmente 
televisores, apartados de 
radio, dinero, bebidas y 
objetos de fácil venta. El 
valor de lo sustraído 
asciende a más de dos 
millones de pesetas. Incluso 
habían planeado realizar un 
atraco en un autoservicio de 
la zona del aeropuerto de 
Barajas.

JUEGO ELECTORAL

AP, A POR TODAS

el 
los

las 
las 
de

Mientras tanto, los de Alianza 
Popular siguen pensando

ambas operaciones políticas, ya 
que sin duda el Gobierno 

le

presidente del Congreso de 
Diputados no descartan la 
posibilidad de que la 
convocatoria de unas nuevas

ENTRE DOS EUEGDS
MADRID, 3 (Crónica exclusiva para ARAGON/exprès).- 

Grandes operaciones políticas se dibujan en el horizonte, y 
siempre con una proyección electoral al fondo. El partido 
gubernamental se encuentra entre dos fuegos, aunque no faltan 
quienes quisieran implicarle en una de las dos operaciones, la de la 
derecha. La muy probable unidad de los socialistas .traerá consigo 
una potencia electoral en principio equiparable a la de la UCD.- 
Los proyectos de gran partido de derechas, si no es englobando 
también a la propia UCD, aparecen de momento con unas 
posibilidades electorales menos boyantes pero con un indiscutible 
calado político de largo alcance.

Ya tenemos que ir pensando 
que el calendario electoral —al 
estar en manos del Gobierno su 
definitiva determinación— 
vendrá fuertemente 
condicionado por la marcha de

buscará los momentos que 
sean más favorables para 
convocatorias tanto de 
elecciones municipales como 
las generales.

Personalidades como

de la que actualmente tiene. La 
UCD —a decir de una de sus 
primeras personalidades— ve 
muy difícil ahora la “anexión” 
de la minoría catalana, la cual 
“adopta una posición muy dura 
al respecto^’. Esta misma 
personalidad atestigua que los 
socialistas se muestran nerviosos 
y enredadores, porque se sienten 
cerca del poder, mientras que los

el día
SANTORAL: S. Blas, obispo 

S. Oscar, abad y Sta. Verónica.

EL SOL sale a las 1,22 y se 
pone a las 17,35 (hora solar)

LA LUNA sale a las 3,12 y se 
pone a las 13,26 (hora solar).

Quien trata con mujer ca
sada, la vida trae prestada.
Quien trata con señores, si 
no saca llagas, saca dolores.
Quien trata la miel, de pe
gársele tien.

(La operación 
de la “gran 

derecha" y 
la de la unidad 

socialista)
parlamentarios. Será muy difícil 
llegar a junio con el proceso 
constitucional cerrado, pues no 
hay que olvidar el trámite del 
referendum, con su convocatoria 
y su campaña electoral también.

MAD. 
esperam( 
de'convi 
pelota e 
general । 
prensa c 
dada al 
nuevo pi

•
 Suárez podría convocar 
elecciones generales antes 
de las municipales

elecciones generales se produzca 
una vez promulgada la 
Constitución ÿ antes de las 
esperadas elecciones 
municipales. No hay que olvidar 
que no son pocos los que 
aseguran —creo que con buen . 
criterio— que para el Gobierno 
es más fácil ganar unas generales 
que unas municipales.' Si la UCD 
ve que la correlación de fuerzas 
8e puede ver alterada en su 
contra como consecuencia del 
eventual éxito de algunas 
operaciones en las que ella no 
participe, entonces no se 
convocarán elecciones generales 
anticipadas es decir, no se 
disolverían las Cortes elegidas el 
15 de junio de 1977.

Pero si la UCD ve el campo 
propicio, es muy probable que 
diera un golpe de efecto con la 
disolución de las Cortes y la 
convocatoria de unas nuevas 
elecciones de las que pudiera 
salir más fortalecida, es decir, 
con una mayoría menos precaria

comunistas se comportan con 
más sosiego y seriedad, porque 
no se encuentran en semejante 
situación,

Pero suponiendo que no se 
altere el orden electoral 
“convencional’ ., es decir, que las 
municipales vayan antes que las 
generales, la tesis que va ganando 
terreno es que esos comicios 
municipales se van a quedar para 
el otoño. Eso es lo que muchos 
políticos del Parlamento opinan 
ahora, a la vista de los “kilos” de 
enmiendas que todos los grupos 
han presentado al proyecto 
Constitucional. “Y eso que era 
un proyecto de consumo 
—puede uno escuchar—, que si 
Hega a ser de disenso nos 
sepultan con quince mil 
enmiendas”.

El trabajo de la ponencia para 
valorar las enmiendas va a ser 
largo, como largos van a ser 
después los debates

seriamente en ser los motores del 
gran partido de la derecha. En la 
sede central de AP me dicen que 
la gran derecha es todo lo que no 
es ni izquierda ni extrema 
derecha y que el centro político 
puro no existe. Piensan que no 
habrá socialdemocracia fuera del 
PSOE y que la democracia 
cristiana ya no tiene nada que 
haca- aquí. De tod* - dio -se 
desprende que los pergeñadores 
aliancistas de la o pera ció lí están 
pensando en todo lo que queda 
entre aquellos dos términos 
excluidos.

Así, dejan claro que la famosa 
llamada de Federico Silva en d ” 
Congreso de Alianza Popular se 
dirige a UCD, al grupo 
capitaneado por Areilza, a los 
sedicentes socialdemócratas, a 
los demócratas cristianos... y a 
todo bicho viviente que no sea 
socialista o comunista o bien de 
extrema derecha. Así que ya lo 
saben.

_ Silva Mu 
g manifestó q 

citado llama 
mal acogido 
t a m p o'c o 
exclusivamer 
t ampo so d 
sino formar 
grupos de 
derecha". " 
-dijo—. Est 
Con todos; 
ofrecimiento 

- Pero sí abier 
se clarifique 
y que lleve a 
gran partido 
sido los prirr 
al frente".

Pregón 
tendencias e 
AP, que po 
ruptura al 

te como el dj 
citando por 
incompatibif 

, Y Fernández
1 y' Silva m 

ciertamentf 
partido de

. diversas corrí 
pero que 
causas en cç 
importantes

i. 'Debe haber 
la flexibil 

t adaptar fó 
próximos m 
fiene que pe 
llegar a la ui 
unidos no

., juntos".

Preg u nt 
repercusión r 

> en la derech; 
de cara a ur 
mantienen 
manifestó f 

-, necesita que 
' colectivas, u 

; tripartid ísmo 
los socialista 
debe dar mi

155 7.— El emperador Carlos I 
pasa a residir en el monasterio de 
Yuste (Cáceres), donde había de 
acabar sus'dias.

1 795.— Nace en Camama 
(Venezuela), Antonio José de 
Sucre, lugarteniente de Bolívar, a 
quien sucedió en la presidencia de 
Bolivia.

1851.— León Foucalt presenta 
en la Academia de Ciencias de 
París, una nota sobre sus 
e xp eriencias^ para demostrar la 
rotación de la tierra.

efemérides

1862.- , 
n ovelista y 
H e r m a n t,

Nace en el
dramaturgo Abel 
de fecundidad

extraordinaria, que llegó a ser uno 
de los escritores más conocidos de 
Francia. Fue removido de la 
academia francesa por sus simpatías 

.al régimen de Petain durante la 
segunda guerra mundial.

1871.— Nace en Zaragoza el 
general, Ricardo Burguete. lue- 
director general de la Guardia Civil 
y presidente del consejo supremo 
de guerra y marina.

18 9 3.— Fallece Antonio 
Machado Alvarez, autor de la 
primera ob-a sobre el folklore 
español. Fue padre de Manuel y 
Antonio Machado.

1 912. — Se crea la 
nacional de El Salvador, 
director fundador el 
españól don Alfonso 
Garrido.

1944.- El gobierno

guard ia 
Fue su 
coronel 
Mart tn

español
afirma la posición de España, de

estricta neutralidad, en el conflicto 
bélico mundial, rectificando la 
política de no beligerancia seguida 
desde la entrada de Italia en la 
guerra.

1950 .— La policía inglesa 
detiene al doctor Rich, físico 
a tómico, de origen alemán, y de 
servicio en Inglaterra, acusado de 
vender información atómica a la 
Unión Soviética.

1976 .— Nacionalistas de Yibuti 
secuestran a veintiún niños, hijas de 
franceses, para forzar al G)bierno 
de París, a conceder la 
independencia al territorio.

1977 .— La comisión negociadora 
de la oposición, designa integrantes 
de la subcomisión encargada del 
tema de las nacionalidades y 
regiones a los señores Jauregui, 
Pujol, Paz Andrade, Cany ellas, 
Felipe' González y Santidgo Camilo.

el tiempo
MADRID, 3 Kcfe).- El 

tiempo seguirá mañana la tónica 
de días anteriores.

Las altas presiones 
continuarán centradas en Las 
Azores, dominando bajo su 
radio de acción a la Península. 
Con esta situación, el tiempo se 
mantendrá en general estable.

Habrá nubosidad abundante I
en Galicia y Cantábrico, con 
algunas precipitaciones. En el , 
Duero y Centro la nubosidad 
será variable y poco nuboso en 
las demás regiones.

Los vientos soplarán de 
componente oeste y las 
temperaturas se mantendrán 
relativamente suaves.

hacer much» 
democracia 
-dijo- la dei 
lenta de ref 
nn estímulo 
pone todos si

En cuan 
artículo escri 
Que manifes 
demócratas 
antifranquisti 
qoe de ci 
reflejaba sóli 
AP no hace 
anti franquisn 
volver al pas; 
cumplir al s 
lejos de 
reaccionaria 
ninguna pi 
Participado e

Preguntad 
derecha e i2 
a la formaci 
similares a lo 
la guerra c|v 
AP carecía di 
que a la unii 
de la izquierc 
ningún caso 
entre los espe

■ '^5 P 
Constitución 
læ elecciones 
manifestó 
Ultimada am
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MADRID, 3 (Logos y A/e).'- “Los procesos políticos no son inmediatos y no 
esperamos por tanto resoluciones rápidas. Alianza Popular hizo su ofrecimiento llena 
de-convicción y permanece abierta a cualquier trato con otros grupos de derecha. La 
pelota está ahora en sus tejados”. Con estas palabras ha, respondido el secretario 
general de AP, Fraga Iribarne, a la pregunta formulada ayer tarde en una rueda de 
prensa con la nueva junta directiva de la Federación Nacional de AP, sobre la respuesta 
dada al llamamiento que a la unidad de la derecha hiciera en el pasado Congreso su 
nuevo presidente. Silva Muñoz.

Silva Muñoz por su parte 
manifestó que no creía que el 
citado llamamiento hubiera sido 
mal acogido por la UCD a la que 
tampoco iba dirigidó 
exclusivamente y con la que 
tamposo desean confundirse, 
sino formar con todos aquellos 
grupos de derecha la "gran 
derecha". "Hará falta esperar 
-dijo—. Estamos en contacto 
Con todos; hemos hecho un 
ofrecimiento, no incondicional 
Pero sí abierto y tendente a que 
se clarifique el espectro político 
y que Hevea ía formación de ese 
gran partido de derecha. Hemos 
sido los primeros en dar un paso 
al frente".

I' Prego ntados . sobre las 

tendencias existentes dentro de 
AP, que podrían llevar a una 
ruptura al upifse con grupos 

t corno el de Alfonso Osorio, 
Citando por 'ejemplo posibles 
incompatibilidades entre Osorio 

, Y Fernánde’z de La Mora-, Fraga 
yySilva manifestaron que 
ciertamente, como en todo 
partido democrático existen 

t'. diversas corrientes o tendencias, 
pero que existen numerosas 

■ causas en común que son más 
ifPPcirtantes que los matices.

& ! Debe haber —dijo Silva— toda 
I'; la flexibilioad posible' para 

adaptar fórmulas.. En los
i. Proximos meses veremos que 

fiene que perder cada uno para 
; llegar a la unión. Además estar 
p unidos no quiere decir estar 
>, juntos".

Preguntados sobre la 
- i’cpercusión que pudieran tener 

f en la derecha los contactos que 
: ue cara a una política unitaria 
,. mantienen PSOE y PSP, 
■: manifestó Fraga que España 

necesita que se formen fuerzas 
colectivas, un bipartidísmo o 

k.: y*P®ctidismo, que la unióñ de 
< los socialistas no marxistes no 

debe dar miedo y que puede 
_ hacer mucho én favor de la 

democracia. "Ciertamente 
la derecha española, más, 

i,', ^i^fa de reflejos, podría tener 
p un estimulo en este hecho. AP 
ÍV .Pone todos sus medios".

Fn cuanto a un reciente 
artículo escrito por Pastor en el 

. que manifestaba que para ser 
- demócratas había que ser 

antifranquista. Fraga manifestó 
de cualquier manera 

opinión, que 
AP no hace neofranquisme ni 

R anti franquismo que no pretende 
» volver al pasado, sino solamente 
p cumplir al servicio de España, 
fe ejos de toda posición 

i'eaccionaria y sin excluir a 
^.. ninguna persona que haya 

Participado en el franquismo.
., i'Cguntados si la unión de 

erecha e izquierda no llevaría 
a formación de dos bloques 

Cintilares a los años anteriores de 
a guerra civil^ Silva afirrñó que 

: carecía de miedo histórico y
: , a la unión de la derecha y 

°® la izquierda no-supondría en 
ingun caso el enfrentamiento 

entre los españoles.

#SILVA Muñoz: "Hemos sido 
ios primeros en dar un paso 
al frente"

• FRAGA: "La unión de los 
socialistas no marxistes puede 
hacer mucho en favor de la 
democracia"

• GUTIERREZ MELLADO: 
"Españolidad de Canarias, 
pese a quien pese”

que no ha sido presentada 
ninguna enmienda a la totalidad 
y de hecho las presentadas por 
ejemplo por AP se reducen a 
tres o cuatro. Calificó de error el 
aplazamiento de las municipals 
por parte del Gobierno y 
manifestó, que AP las desea 
cuanto antes, pero cuanto antes 
puedan ser -utiles. Es decir, que 
mezclar en estos momentos él 
debate constitucional con las 
elecciones podría acarrear 
algunos inconvenientes, como el 
peligro de demagogia por parte de 
la izquierda y el término de la 
tregua firmada en el pacto de La 
Moncloa.

LA SUBCOMISION 
SOCIALISTA SE 
PONE EN MARCHA

PníS:.-cobte la 
^nstitucion y la celebración de 
man municipales. Fraga 
ultim'ad5^° puede estar 
Ultimada antes del verano, ya

EL CONSEJO 
DE MINISTROS 
ESTUDIARA LA 
SELECTIVIDAD

Ayer mañana se reunieron en 
la sede del P.S.O.E. la 
subcomisión de ideología, 
estrategia y política 
i nternaciona I, ■ creada en la 
reunión conjunta PSOE-PSP. 
Esta subcomisión está formada 
por Raúl Morodo, Fernando 
Morán, Sánchez Ayuso y 
Manuel Pastor, por el PSP, y 
Luis Gómez Llórente, Luis 
Yañez, Alfonso Guerra y Javier 
Solana, por el PSOE.

Se ha establecido, como 
método de estudio, realizar 
análisis Comparativos ¿fe los 
programas del PSOE y el PSP, 
con el fin de constatar las 
semejanzas y pos.ibles 
discrepancias en los temas de 
ideología, estrategia y política 
internacional.

donde se reunirá con el comité 
provincial del partido dentro de 
la campaña, que en este fin de 
semana iniciará el partido del 
Gobierno para su promoción 
por toda la geografía nacional.

En esta campaña, bajo, el 
lema de "UCD, en marcha", se 
pretende afirmar la unidad del 
partido, promover la militancia 
de sus afiliados y explicar a los 
simpatizantes la política que el 
partido y el Gobierno llevan, 
afirrrtando. la posición centrista 
de Unión de Centro 
Democrático.

E.LA. QUIERE ESTAR 
EN LA MESA DE 
ALSASUA

SAN SEBASTIAN, 3 
(Logos).— En un comunicado 
hecho público por el partido 
político E.I.A. se ha ratificado 
en su presencia en la mesa de 
AIsasua con intención de 
trabajar en coordinación con 
todos los partidos de la 
izquierda abertzale.

El Partido fue -excluido del 
grupo en unas reúhiones que los 
otros componentes mantuvieron 
con partidos parlamentarios y 
extraparlamentarios para tratar, 
fundamentalmente, el tema del 
régimen preautonómico y el 
Consejo General Vasco. Según 
EIA., la razón de la ausencia de 
las reuniones se debe a que eq 
ningún momento, suscribió el 
acuerdo con Hasi, Laia, ANV y 
ESB., miembros del grupo de 
AIsasua, al rechazar el régimen 
preautonómico y el Consejo 

General Vasco de forma absoluta.

GUTIERREZ MELLADO: 
LA ESPAÑOLIDAD 
DE CANARIAS

Dos proyectos de ley y uno de 
decreto, sobre temas educativos, 
tratados en la última reunión de 
la comisión de subsecretarios, 
bajo la presidencia del titular del 
Ministerio de la Presidencia, 
Otero Novas, pasarán al Consejo 
de Ministros de la próxima 
semana, ha sabido Logos en 
fuentes fidedignas.

Uno de los proyectos de ley 
es el de reforma de la 
selectividad, con vistas a que, en 
adelante, sea cada centro 
universitario el que realice 
pruebas especificas de acceso al 
mismo. De esta manera, se anula 
la ley de Martinez Esteruelas, y 
el controvertido decreto del 
pasado verano, que permitía el 
establecimiento del "numerus 
clausus" en Medicina.

El segundo proyecto de ley 
prevé la modificación del 
artículo 123 de la Ley General 
de Educación que señala un 
plazo mínimo de dos años de 
permanencia en cada destino al 
lunciunariu docente antes de 
participar en cualquier concurso 
de traslado. La reforma 
eliminará este plazo previo.

CALVO SOTELO 
Y CAMUÑAS NO 
PASARAN A LA 
DIPLOMACIA

La secretaría de información 
de UCD ha manifestado a Logos 
que no son ciertas las 
informaciones según las cuales 
Leopoldo Calvo Sotelo e Ignacio 
Camuñas "pasarían a ocupar 
puestos diplomáticos" para que 
otros dos miembros de UCD 
participen en los debates 
parlamentarios Sobre la 
Constitución". En cualquier 
caso estas informaciones no fian 
sido facilitadas por fuentes 
autorizarlas de UCD.

SUAREZAAVILA^

El presidente del Gobierno y 
de Unión d r; C e n t r o 
Deinuctáticü vi¿)jará el inóxirno 
fin (le semana, sábado, a Avila,

SANTA CRUZ DE 
TENERIFE, 3 (Logos).- El 
vicepresidente primero del 
Gobierno y ministro de Defensa, 
teniente general Gutiérrez 
Mellado, dedicó el d ía de ayer, a 
una visita de inspección de los 
acuartelamientos tinerfeños, 
acompañado del capitán gênerai 
de Canarias y su séquito oficial.

A mediodía el ministro de 
Defensa se trasladó al Club 
Militar de Paso. Alto, donde le 
aguardaba una numerosa 
representación de mandos, jefes 
y. oficiales de los tres ejércitos 
así como de las fuerzas del 
orden.

Abrió el . acto el capitán 
general de Canarias, quien entre 
otras cosas, resaltó la 
españolidad de Canarias, 
refrendada no sólo por la 
histo.ria, ' sino por el coraje V 
valor de Iqs canarios, que 
rechazan todo tipo de agresión 
protagonizada por profesionales 
del terror. El ministro de 
Defensa pronunció a 
continuación uTi discurso en el 
que, entre otras cosas, dijo:

"Más que pronunciar un 
discurso entre compañeros, 
prefiero dejar que hable el 
corazón. Expresó su saludo más 
cordial a los presentes y valoró 
la (JSpañolidarJ "pese a quien 
pese" fie Canarias y "la 
seejuridad de que esta guarnición 
como tO(Jas las de España, 
cumplirá siempre con su deber". 
Más adelante añadió "hay 
prioridad en la defensa de las 
islas. Así lo entiende el 
Goíiierno y mi visita responde a 
este propósito".

UNA de las principales inquietudes que 
está provocando la actual “moda” de 
la Uamada DELINCUENCIA SOCIAL en 

este país la manifestaba el otro día el jefe 
superior de Policía de Madrid a un diario na
cional. Esa inquietud, a grandes rasgos, po
dría resumirse así; Falta de denuncias en 
torno a hechos delictivos de este capítulo y, 
por ende, falta de pruebas para inculpar a 
los responsables. Resultado: libertad inme
diata.

Me consta que este esquema de aconte
cimientos no es privativo de Madrid. Cir
cunscribiéndonos a Zaragoza diré que aquí 
está sucediendo tres cuartos de lo mismo. 
La falta de pruebas contundentes y de de
nuncias hace de la labor policial un arduo 
trabajo, muchas veces infructuoso. Un des
pliegue policial en la noche zaragozana para 
la “caza” de “navajeros” puede arrojar, con 
suerte, un puñado de detenciones. La ausen
cia de pruebas acusatorias coloca nuevamen
te a los autores de estas tropelías callejeras 
en plena libertad, aunque horas antes, en 
Comisaría, se hayan confesado autores de 
algún o algunos asaltos a transeúrt tes ; la co
sa es sencilla:' Basta presentarse después an
te el juez y negar lo dicho aduciendo que se 
han visto presionados a mentir.

Este “sistema” de tan repetida eficacia 
va a obligar a los parlamentarios españoles a 
desarrollar, en la Comisión de Justicia co
rrespondiente, una buena dosis de imagina
ción que Jes lleve a encontrar fórmulas jurí
dicas capaœs de frenar la criminalidad so
cial que va quedando impune ; una crimina
lidad que, por otra parte, desdibuja sus es
quemas tradicionales gracias al aporte “cul
tural” de ios sofisticados métodos de delin
cuencia que los medios de comunicación so
cial ofrecen todos loS días. Ya no hay deli
tos “típicos” de tal o cual sector de delin
cuentes, y por lo tanto, el esclarecimiento 
de los hechos resulta, desde el principio, 
una tarea dificultosísima.

El esfuerzo legislativo en este aspecto 
lleva el marchamo de urgencia en la esen
cia misma del problema. Otras sociedades, 
antes que la nuestra, no supieron ver a 
tiempo esa urgencia y, en- su seno, han ido 
creciendo los embriones del crimen organi
zado en grandes aparatos altamente tecnifi- 
cados.

Estas consideraciones creo que hay que 
concebirlas desde el estricto prisma de la de
lincuencia social de notable desarrollo en 
nuestro país durante los últimos meses. In
vito a cualquier interesado por el tema a 
realizar una detallada encuesta en ferreterías 
y cerrajerías de nuestras ciudádes, candados 
y demás objeto de seguridad que vayan ob
servando, se harán una idea siquiera aproxi
mada del índice de alarma que existe hoy 
en la sociedad española hacia la delincuen
cia social “renovada”.

Creo que por primera vez en la historia 
social española, los temas relativos a atra
cos, asaltos en plena calle, palizas, violacio
nes, crímenes sexuales y puñaladas han pa
sado a ocupar lugares punteros en los temas 
de conversación habitual. Este fenómeno, 
aislado en sí mismo, ya es lo suficientemen
te grave como para tomarlo en serio de una 
vez.

J. L. Costa Ve/asco
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ELÍSEOS
HOY ESTRENO

W* PRODUCCION DE PROMOCIONES AUR» S A.

"EL SIND/CA rO DE 
ACT/VIDADES D/VERSAS 
NO FUE EL HOM/C/DA 
DE LOS SEDENOS"

Un hombre
- tiene un ' >> 
irresistible deseo ••

'Ver a su mujer 7... 
con otros...;,
V reír r
¿ Cómo Eátisfáce ’ -' 
su Obsesión ? y. ..

EL
ILEVOYEÛR1

HECTOR ALTERIO ALEXANDRA BASTEDO 
AURORA BAUTISTA

Guión y Dirección 
J.R.IARRAZ

4-6-8-10
(MAYORES DE 18 AÑOS)

TEATRO FLETA
PROXIMO LUNES

I Sensacional acontecimiento 1 
ESTRENO

Con asistencia personal de sus principales 
intérpretes 

FIORELLA FALTOYANO 
y FRANCISCO CECILIO

Don Juan García Carrés, 
e X-presidente del antiguo 
sindicato de Actividades 
Diversas, ha publicado una carta 
en “La Vanguardia’’ en la que 
sale al paso de un artículo, 
firmado por Augusto Assia en el 
que se manifestaba que el 
antiguo sindicato de Actividades 
Diversas era responsable de la 
desaparición de los serenos dejas 
ciudades españolas. El señor 
García Carrés manifiesta que el 
sindicato que el presidía intentó 
sustituir las propinas de las que 
vivían los serenos por un sueldo.

La parte fundamental de la 
larga carta del señor García 
Carrés, dice así: •
“Los serenos y vigilantes 

estaban afiliados a una 
agrupación nacional encuadrada 
en el Sindicato Nacional de 
Actividades Diversas, su 
cometido era la defensa de los 
intereses de los serenos y 
vigilantes. Al hacerme cargo de 
su presidencia y al recibir a los 
dirigentes de la citada 
agrupación me hicieron una lar^a 
exposición de su situación 
laboral, que era realmente 
angustiosa. El señor recibía una 
credencial del ayuntamiento, 
continuaba teniendo la 
consideración de agente de la 
autoridad. Un reglamento 
especificaba sus obligaciones, no 
percibían sueldo y malvivían de 
las propinas que voluntariamente 
le daban los vecinos.

“Al carecer de salario no 
tenían seguridad social, en este y 
otros aspectos estaban 
completamente abandonados 
por la casi totalidad de los 
ayuntamientos, había, es lógico, 
las naturales excepciones.

Creo que el señor Assia no ha 
estado muy afortunado, cuando 
nos ha calificado de sindicato 
homicida de serenos; no es 
homicidio cambiar la propina 
por el salario.

No creo que sea bueno 
pretender que el sereno vuelva a 
la propina voluntaria, nosotros 
entendemos la justicia de otra 
manera.

Nuestro sindicalismo, el de la 
época de Franco, trabajó mucho 
para el entendimiento entre 
trabajadores y empresarios.

"Sólo pretendimos 
cambiar la propina 
por un sueldo"

Como toda obra hubo aciertos y 
fallos y siempre buscó su 
perfeccionamiento y fue 
evolucionando constantemente, 
pero le puedo asegurar señor 
Assia que de continuar la gran

confusión laboral que hay en 
estos momentos en España, los 

■ actuales sindicatos harán buenos 
incluso nuestros defectos y 
errores, que sin duda los 
tuvimos

(Exclusivo para AñAGON/expres)

A FÜEfTA 
KRADA7

PARTIP/ÍKIOCE
LOS PIAIDCOS
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tras haber 
electoraleí 
facilitado 
se han pre
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140 empr 
elegido a 
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41 a USO

DATOS C

Hasta 
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datos g 
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empresas, 
y 18.510 
CC.OO. 
8.836, C< 
838, U! 
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1.316 de
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4.244, C< 
234, SU; 
ELA; 15 
afiliados, 
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CORREC 
HABER I

La C 
Sindica

ESTADO DE LAS 
CARRETERAS

Cadenas en Somport
MADRID, 3 (Efe).- Ningún 

puerto de montaña o tramo de 
interés general se halla cerrado al 
tráfico, excepto en la provincia de 
Guipúzcoa, por desprendimiento, 
según informa el Servicio General de 
C arrêteras

En la provincia de Guipúzcoa se 
halla cortada por desprendimiento la 
ruta 634, de San Sebastián y 
Santander a La Coruña, en el 
kilómetro 20, entre Zárauz y 
Guetaria. El desvío debe hacerse por 
Meagas o por la autopista de peaje.

Los puertos y tramos de carreteras 
que es necesario el uso de cadenas 
son los siguientes:

Hue se a-Pirineo aragonés, puerto 
de Somport.

Barcelona-Valle de Aran, puertos 
de Perbes y Viu de Llévala.

Lérida-Valle de Aran, n-230 entre 
Sopeira y Pont de Suert.

Invertirá el Ministerio 
de Defensa en 1978

DIEZ MIL MILLONES 
PARA ADQUIRIR Y 
CONSTRUIR ARMAMENTO 
Y MUNICION

MADRID. 3 (Europa Press).— El 
Ministerio de Defensa invertirá un 
total de 10,030 millones de pesetas 
durante el actual año 1978, en 
adquisición y construcción de 
armamento de guerra y municiones, 
según datos recogidos por Europa 
Press.

—Para adquisición y construcción 
de armamento, según programa del 
Estado Mayor del Ejercito: 1.100 
millones de pesetas.

-Para adquisición y cotistruccioj 
de material de artillería: •2.3lHi 
millones de pesetas. ,i

—Para adquisición y construccioí 
de material de ingenieros: 4511 
millones de pesetas. . jí

—Para adquisición y fabricación di 
munición de guerra, 4.300 milloiidí 
de pesetas.

-Para adquisición y construed^’: 
de diverso material de guerra . 
topográfico: 1874 millones 1 
pesetas.

TRANSPOR'l'ES h.

La Faitoyano ha alcanzado su matrícula de ho
nor en «Esposa de día, amante de noche» 

(MAYORES 18 AÑOS EXCLUSIVAMENTE)

•
 LA COORDINADORA DE 

PNN SE ENTREVISTARA 
CON AUTORIDADES DEL 
MEC

MADRID, 3 (Efe).- I-as coordinad oras estatales de PNN de Universidad, 
instilutos, interuios de E.G.B. y Jórntación profesional, se encuentran reunidas en 
el coleyio de doctores v licenciados para preparar las bases de la entrevista que 
sostendrán a ntediodíd de hoy con autoridades del Ministerio y del Senado.

Las coordinadoras celebran las asambleas por separado, con el fin de analizar la 
situación de cada sector, los resultados conseguidos con la huelga que mantienen 
desde hace una semana, y elegir una pequeña comisión intersectorial, ^e se 
entreviste con los directores generales de personal, enseñanzas medias y E'.G.B. del 
Ministerio de Educación y Ciencia, y con el presidente de la comisión de cultura 
del Senado. ' ' . i '

Los dos tenuis prioritarios que plantearán a las autoridades son la congelación 
inmediata de oposiciones y la estabilidad en el trabajo por tnedio del contrato 
laboral. Listos puntos, según opiniones recogidas por Efe, no son negociables.

En el programa dé transportes^ 
Ministerio de Defensa invertira J 
1978 la cantidad de 2445 millón» J 
pesetas, con la siguiente distribución

—Para adquisición de toda 
vehículos, según programa del 
Mayor del Ejército: 1.080 millodW 
de pesetas. S

—Para adquisición de toda clase K 
vehículos de combate: 1300 millodg 
de pesetas. . .iB

Para adquisición de rn at erial W 
helicópteros: 65 millones de pesetw 

En programas especiales. H 
invertirán en el año 1 500 millones W 
pesetas, con las siguieOw 
especificación: , B

-Proyecto de co fabricación W 
carros “AMX-30’” j JE

—Para los gastos de invereion 
programa de investigación cient* H 
y técnica. B
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Datos conjuntos délas elecciones en Arag^

COMISIONES Y
UGT APABULLAN

lay en f 
ña, los ; 
buenos ' 
ctos y '■ 
d a los

MADRID, 3 (Resumen de agencias).- Por primera vez, 
tras haber sido contrastados por las respectivas comisiones 
electorales, las centrales, CC.OO. UGT de Aragón han 
facilitado de forma conjunta los resultados electorales que 
se han producido en esa zona.

Estos datos, dan cuenta de las elecciones celebradas en 
140 empresas con un censo de 18.431 trabajadores que han 
elegido a 731 delegados. De estos delegados señala CC.OO: 
310 pertenecen a su central, 235 a UGT, 99 a no afiliados, 
41 a USO, 31 a CSUT, 12 a otros sindicales y 3 al SU.

plantillas y en general todo 
lo que repercutiera en el 
buen funcionamiento del 
servicio. En caso de que el 
Gobierno, abordara la 
reestructuración “de la 
forma clara y concreta” 
deponían su actitud.

PARO EN LA “FORD”

DATOS GLOBALES

La peseta se deshincha

ro

)nstruccióf& 
ría: ■2.301®

jnstrucciofi 
ieros ; 45«

(ricaciónd® 
)0 millón'’^

□nstruccW^ 
; guerra 
nilones fe

insporteSi W 
invertirá V 
millones B 

listribucioB 
oda clase® 
a del Esls*® 
80 milloB

toda clasel 
100 millo"! 

: materiali 
s de peseta 
ceciales, 3 
Amillones, 
s i g u i e"j

)ricación 1

inversión 
ón cienti"

Hasta ayer CC.OO. ha 
computado los siguientes 
datos globales sobre las 
elecciones sindicales: 3.475 
empresas, 464.539 electores 
y 18.510 delegados. Según 
CC.OO. la afiliación es: 
8.836, CC.OO. 3 385 UGT: 
838, USO; 359, SU; 387, 
CSUT; 2.142 no afiliados, 
747 de otros sindicatos y 
1.316 de ELA-STV.

Los últimos datos de 
USO son: 1692 empresas en 
donde se han elegido 10.461 
delegados de la afiliación 
que sigue: 1301 USO; 
4.244, CC.OO; 2.153, UGT; 
234, SU; 258, CSUT; 9 76, 
ELA; 153, LAB; 1303, no 
afiliados, y 31 de otros 
sindicatos.

S Según la 
Coordinadora de 
PNN, dieciocho mil 
docentes están 
en huelga: 
hoy puede 
hraber solución

VALENCIA, 3 (Logos).- 
Ayer se registró un paro de 
hora y media de duración al 
mediodía, en todas las naves 
de la factoría “FORD” 
realizándose asambleas 
informativas sobre la 
ruptura de conversaciones 
formales por parte de la 
empresa y la alternativa 
legal de estos momentos.

Nacional ha dictado un auto 
por el que confirma el 
procesamiento dictado por 
el Juzgado Central de 
Instrucción número 1 de la 
misma Audiencia de varios 
industriales panaderos, 
como presuntos autores de 
un delito de maquinaciones 
para alterar el precio de las 
cosas por haber subido el 
precio del pan, sin la 
autorización administrativa 
correspondiente.

SEGUN índices bancarios, durante la semana del 20 
al 27 de enero, y con excepción del dólar USA y 
del. dólar canadiense, la peseta se ha desvalorizado respec

to al resto de las monedas que se cotizan en el mercado de 
divisas en Madrid, por lo que el tipo de cambio efectivo 
de la peseta ha bajado respecto a la semana anterior en un 
0,17 por 100, situándose en 76,64, tomando como base 
100 la cotización del 23 de diciembre de 1971, según los 
índices del Banco Hispano Americano.

En esta semana destaca la calda de nuestra moneda 
frente a la libra (0,85 por 100) franco suizo (1,45 por 
100), franco belga (0,72 por 100), marco alemán (0,54 
por 100), lira italiana (0,44 por 100), corona danesa (0,46 
por 100), y yen japonés (0,12 por 100). Por lo que respec
ta al dólar USA y dólar canadiense la peseta se ha revalori
zado en un 0,07por 100 y 0,33por 100, respectivamente.

Desde el 12 de julio pasado, fecha de la última deva
luación de la peseta, nuestra moneda se ha revalorizado 
un 8,12 por 100 respecto al dólar USA y un 4,94 por 100 
con el conjunto de monedas.

ELECCIONES SINDICALES

CORREOS: PUEDE 
HABER HUELGA

La Confederación 
Sindicatos Unitarios

de 
de

Trabajadores ha acordado 
convocar una huelga en 
Correos y Telégrafos para el 
próximo martes, 7 “como 
medio p a ra exigir al 
Gobierno la reestructura
ción” que abarcará tanto 
mejoras del personal, como 
mejoras de los locales, 
servicios, aumento de

Según Europa Press

PASCUAL CALMES, 
JEFE DE 

LA ACORAZADA 
“BRUÑETE”

Madrid, (Europa Press).— El general de División 
don Antonio Pascual Galmes será nombrado nuevo jefe 
de la División Acorazada "Brúñete", según se informa a 
Europa Press en fuentes competentes. El general Pascual 
es actualmente Gobernador Militar de Barcelona, cargo 
para el que fue nombrado en junio del año pasado.

Sustituye en el mando de la División al teniente 
general Milans de Bosch, actualmente capitán general de 
ia III Región Militar (Valencia)

Ha muerto el 
P. Valentín Aísa

Con profundo dolor y no poca sorpresa se encontrarán hoy los 
^^ragozanos con la noticia del fallecimiento del P. \/atentín Afsa,

I escolapio, de enorme arraigo en nuestra ciudad donde era 
j Entrañablemente querido.
t 61P. Valentín Aísa, una de las cabezas más lúcidas de la orden 
1 Ealasancia, deja en el colegio de Zaragoza una huella imborrable: 
[ h uella de amor, de trabajo,de serenidad, de humanismo, de sencillez. 
í en fin, como un símbolo de esa tan querida y admirada Orden 
£ que tanto ha hecho por la cultura de nuestro pueblo,
I Su muerte, como antes decimos sorprenderá a todos, porque 
i precisamente el domingo último recogía el Premio "Inmortal Ciudad 
1 de Zaragoza" que le había concedido el Ayuntamiento por sus 
I solevantes servicios a la enseñanza. A ese acto corresponde la 
I otografía que publicamos en nuestra edición del lunes y que
1 repetimos hoy como homenaje al admirado escolapio.

CEE-ESPAÑA 
LE PRORROGA LAS 
LICENCIAS 
DE PESCA

MADRID, 3 (Logos).- 
La CEE ha vuelto a ampliar, 
ahora por veinte días, el 
régimen transitorio de pesca 
para buques españoles 
dentro de las doscientas 
millas comunitarias.

La prórroga se establece 
en las mismas condiciones 
en que se venían aplicando 
el régimen en las últimas 
semanas, con un total de 
202 licencias e índices 
correctores para los 
pesqueros de mas de 800 
caballos de fuerza. Es 
posible^ no obstante, que la 
Dirección General de Pesca, 
a propuesta de los distintos 
puertos, haga una nueva, 
distribución de las licencias
para que puedan faenar 
buques que no lo han hecho 

. ■ deen el último periodo 
aplicación del sistema.

PNNN: CRECE LA 
HUELGA

MADRID, 3 (Logos).— 
PNN deLa huelga de

distintos sectores sobrepasa 
los 18.000 docentes, según 
datos facilitados a Logos 
por la Coordinadora 
Intersectorial, que hoy se 
entrevistara con varios, 
directores generales del 
Ministerio de Educación y 
Ciencia, asi como con el 
Presidente de la Comisión 
de Educación del Senado, 
Escudero.

Con la información que 
se obtenga en las entrevistas, 
añade la Coordinadora se 
replanteará la situación del 
conflicto durante el fin de
semana.

La Co ordi nadora
concreta asi los datos de la
huelga: en Institutos hay
más de 5.000 PNN en paro, 
en 41 provincias; no menos 
de 150 numerarios también 
se han solidarizado y 
participan en la acción. En 
universidad hay ma's de 
6.500 PNN que se reparten 
entre 47 facultades, 3 
colegios universitarios, una 
escuela de idiomas, 2 
conservatorios y 1 7 escuelas 
universitarias de Formación, 
del Profesorado de EGB. En 
Formación Profesional hay 
parados mas de 2.5 00 PNN 
de 115 centros distribuidos 
por 31 provincias. 
Finalmente, están también 
en huelga más de 3.600 
interinos de EGB en 24
provincias.

Frente a estas
informaciones, fuentes del 
Ministerio de Educación y 
Ciencia señalan que la 
huelga sigue teniendo poco 
eco y hay provincias donde 
la normalidad es absoluta.

PANADEROS 
PROCESADOS

MADRID, 3 (Logos).— 
La sección primera de lo 
Penal de la Audiencia

IWTERPELACION
DEL PC AL GOBIERNO
MADRID, 3 (Efe).- Fir

mada por Ramón Tamames 
y Marcelino Camacho, el 
grupo parlamentario del PC, 
ha presentado a la mesa del 
Congreso de Diputados una 
interpelación al Gobierno 
acerca de “los obstáculos y 
limitaciones que se están 
produciendo en las eleccio
nes sindicales”.

Señala el PC, que el Go
bierno no cumplió los acuer
dos de- ■ las • • conversaciones 

' tripartistas con lás centrales 
sindicales en las que se llegó 
al acuerdo de celebrar las 
elecciones sindicales antes 
del 15 de noviembre, y que 
dicha fecha quedó traslada
da después, por decreto re
gulador, al 6 de diciembre.

Por otra parte, argumen

ta el PC que una vez iniciada 
la campaña electoral, “el 
Gobierno continúa la carre
ra de obstáculos remitiendo 
a las Cortes un proyecto de 
ley sobre órganos de repre
sentación de los trqbaj'ado- 
res en la empresa, que ade
más de ser unánimemente 
criticado en cuanto a su 
contenido por las centrales 
sindicales de base, supone 
una evidente intención de 
confundir a los trabajadores^ 
de restar importanda- a la - 
campaña electoral en mar
cha y en definitiva de man-., 
tener un confusionismo en 
el terreno sindical, al tener 
este proyecto de ley un arti
culo convocando elecciones 
sindicales en el plazo de tres 
meses”.

El PC denuncia también 
que varias empresas de Ma
drid, Baleares y Avila están 
despidiendo y trasladando 
a trabajadores de centrales 
que se presentan como can
didatos a estas elecciones.

Tras manifestar por otra 
parte su queja por la falta de 
información, por parte del 
Gobierno, sobre el transcur
so de las elecciones y sus re
sultados, acusa asimismo a 
éste de manipulación en 
cnanto a representantes cla
ramente identificados como 
miembros de centrales sin
dicales dd^ clase y que figu
ran en los datos facilitados 
oficialmente como no afilia
dos.

Aberri Eguna

POSIBLE CONVOCATORIA 
DEL CONSEJO GENERAL

BILBAO. 3 (Efe).- El ‘‘Aberri Eguna” (día de la patria 
vasca), que'se celebrará el próximo día 26 de marzo, es 
probable que sea convocado por el Consejo General 
-todavía sin constituir- y el Gobierno vasco en el ^xtjio. s 
la propuesta del PNV es aceptada por el resto de los 
partidos políticos vascos. ,

Por el momento existen sobre el Aberri Eguna dos 
proyectos. Uno para que se celebre en una de las cuatro 
capitales vascas, por lo que siguiendo el turno rotatorio 
correspondería a San Sebastian, y el otro en las cuatro a la 
vez, para que la participación sea mas amplia.

Los dos proyectos serán estudiados en el pleno 
extraordinario del “Euskadi Buru Batzar , maxtrno 
organismo del PNV, que el próximo martes probablemente, 
se reunirá en Pamplona. También se estudiara la st^acton 
actual de Euskadi, y en concreto el probelama de Navarra.

im»0 PBINCIPAL
TEATRO NACIONAL DE 

ZARAGOZA

HOY
Tarde. 7’15; noche.

‘lascmir
COMPAÑIA DE ARTE 

DRAMATICO

PRESENTA 
(por orden ajfabétlco)

Expedientes de crisis en Vizcaya:

60 EN ENERO
BILBAO', 3 (Efe).— Un total de 60 expedientes de 

crisis, que’ afectan a 1.055 trabajadores, han sido 
presentados durante el pasado mes de enero en la 
Delegación de Trabajo de Vizcaya.

De los 60 expedientes, 18 han sido presentados 
solicitando la suspensión de relaciones laborales, 38 la 
rescisión de estas relaciones y 4 la reducción dé jornada. 
Los expedientes afectan en general a empresas pequeñas 
de diversas ramas.

La calzada es peligrosa. Permancezca en ella el menor 
tiempo posible. Es importante cruzar por el camino más 
corto,-que es el que dura menos tiempo.

RAMON DURAN 
ESTER GALA 

JOSE M.* GUILLEN 
MIGUEL PALENZUELA 

CARMEN ROLDAN 
MONTSERRAT 

SALVADOR 
CON 

Máximo Abel

Ismael Abellán 
en el ESTRENO

LOS INVASORES
de ECON WOLFF 

Dirección 

ESTEBAN POLLS

¡Un gnm éxito 
mundial!
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Mentis oficial a las informaciones europeas

¿45IVARAIVJAS ENVENENADAS

NO ERAN
ESPAÑOLAS
Pudo tratarse de un error de embalaje o de
identificación en los mercados de destino

VALENCIA, 3 (Resumen de Logos).-"La exportación espa
ñola de cítricos, pero, diría mejor, todo el sector español de cí
tricos, condena de la forma más dura el sabotaje de que han sido 
objeto las naranjas de Israel, por tratarse de un crimen contra la 
humanidad. El envenenar productos alimenticios es inconcebible 
sea cual sea el motivo, el producto y la procedencia del mismo" 
ha declarado el presidente del Comité de Exportación de pro
ductos cítricos.

También ha dicho que "saliendo al paso de las noticias que 
han circulado hoy sobre que algunas naranjas españolas habían 
sido también saboteadas con mercurio, tenemos que negar rotun
damente esta noticia, que nos llegó a las siete y media de la ma-

RESULTADOS

ESTABLECIMIENTOPREMIONUMERO

En el sorteo celebrado en la Sala Juventud San Jorge, ante Notario del Ilustre Colegio de Zaragoza, 
don David Mainar Pérez, el día 30 de enero de 1978, han resultado premiados los siguientes numeros:

29.333
152.974
94.489
65.221
56.024
31.739
61.685
96.433
98.997

121.426
48.955

1 19.862
168.853
174.253

8.468
76.301
15.337
20.024
12.474

168.592
68.51 1
68.891

154.490
56.376
58.801
17.100
53.581

104.855
105.087
39.870

109.546

Coche Ford Fiesta .........................  
TV. Color, 26«, mando distancia .. 
Lavavajillas «Balay» ....................  
Reloj pared. Estilo Relojes ......... 
Cocina mixta «Balay»..................  
Lavadora automática «Balay» ...  
Viaje Bulgaria-Grecia. «V. Politur» 
Viaje Viena. «Viajes Politur» ...... 
Equipo caza. «Deporte y Confort» . 
Equipo caza. «Deporte y Confort» . 
Equipo caza. «Deporte y Confort» . 
Reloj pared. Estilo Relojes ........  

• Viaje Londres. «Viajes Politur» ....
Viaje París. «Viajes Politur» .....  
Viaje París. «Viajes Politur» ..... 
Viaje Canarias. «Viajes Politur» .. 
Viaje Canarias. «Viajes Politur» .. 
Reloj sobremesa. Estilo Relojes .. 
Campana extractora «Balay» . 
Cuberteria Magefesa ..............  
Cuberteria Magefesa ..............  

, Cuberteria Magefesa....................
Bici-hogar «B.H.» ..........................  
Bici - hogar «B.H.» ...........................  
Bici-hogar«B.H.» ..........................  
Colcha «Cüprileio-Mora».............. 
Colcha «Coprileio-Mora»..............

■ Colcha «Cüprilelo-Mora»........  
Manta-Sabela-Mora ........... ......
Manta Sabela-Mora ........ ............
Manta-Sabela Mora .....................

Ginés García Bilbao 
Barasa
Clay
Calzados Muro 
Calixto
Calzados Meléndez 
Calzados Muro 
La Campana de Oro 
Daymen
La Campana de Oro 
Camisería Ducay 
La Campana de Oro 
La Campana de Oro 
Papelería Crespo 
Sastrería Pedraza 
Articulos piel Gracia 
Tapicerías Erie 
Tena Récord 
Relojes Estilo 
Automóviles Sánchez 
Marín Yaseli 
Marin Yaseli
Barasa 
Calixto 
Calzados Muro 
Bellostas, 
Calixto 
Calixto 
Calixto 
Almací'ues Canudo 
Calixto

ASOCIACON COMERCIAL •

SECTOR ALFONSO

ñaña al trasladarnos una información que difundió la radio de 
Essen, diciendo que la policía criminal había encontrado, al pare
cer, en algunas naranjas españolas residuos de mercurio. Hicimos 
salir para la población de Heidenheim, del estado de Baden ■ 
Wuttemberg, a nuestro delegado, donde decía la policía criminal 
que se había encontrado una naranja en estas condiciones, pro
cedente de Rotterdam. Sobre esto tenemos que decir que se está 
desmintiendo que la naranja encontrada sea de procedencia espa
ñola. Esperamos que en breves horas la policía criminal desmien
ta la noticia que difundió. Las naranjas españolas se expiden al 
centro y al sur de Alemania por vía terrestre y no se conocen 
envíos vía Rotterdam".

El comité de exportación decidirá, posiblemente el que se 
identifique totalmente la fruta española.

NARANJA CONTAMINADA

Por otra parte las autoridades alemanas analizaron ayer una 
naranja supuestamente española que contiene mercurio metálico. 
Ante este hecho, e| Ministerio de Comercio solicitó a las autori
dades alemanas que inspectores especializados españoles partici
pan en el estudio de esta pieza para poder comprobar si efectiva
mente es española.

Las autoridades comerciales españolas sospechaban que se 
atribuye procedencia española a esta naranja contaminada por 
haber sido mezclada en el punto de venta con otras de otros 
países que, como ha sucedidO|Con las naranjas de exportación 
israelí, tienen este tipo de contaminación por mercurio.

La identificación de la naranja de exportación española viene 
haciéndose desde hace varios años, para prqfanos, con una 
contramarca en tinta indeleble con la leyenda "Spania". Por el 
momento, según ha declarado a Logos Angel Rodríguez Mata, 
Subdirector General de ordenación de exportaciones agrarias, no 
se ha planteado la necesidad de cambiar esta contramarca, 
aunque el comité de gestión de exportación de cítricos, organis- 
|mo con representación de los cultivadores, estima necesario mar- 
¡car con este sello un mayor porcentaje de las naranjas que se 

¡exportan.
En la actualidad, la inspección de calidad de la naranja expor

tada se hace, en destino, por técnicos del Comité de Gestión, con 
inspectores en los más importantes centros de consumo, y del 
Servicio Oficial de Inspección, Vigilancia y Regulación de la 
Exportación, organismo del Ministerio de Comercio, que cuenta 
con ingenieros agrónomos desplazados en las oficinas de Comer
cio y controla la calidad de frutas y hortalizas exportadas.

&

fe-
I--

í.

A última hora de la noche de ayer, el Ministe
rio de Comercio, en una nota oiicial, confirmaba 
que ni una sola naranja española había sido énve- l^ 
nenada en ios mercados europeos. Eso si, dejaba 
la puerta abierta a la posibilidad de una errónea 
identificación de la procedencia de las naranjas 
saboteadas, posible por cualquier cambio de 
embalajes o etiquet^o^en los., puntos de des
tino.

Total que, en definitiva, sólo las naranjas , 
israelíes han sido objeto de sabotaje.

I VALENCIA
ESTA TARDE, RUEDA 
DE PRENSA DEL COMITE 
DE AGRIOS SOBRE LOS 
ENVENENAMIENTOS 
DE NARANJAS

VALENCIA, 3 (Europa Press).— Esta 
tarde se celebrará una rueda de prensa en 
Valencia, en relación con las noticias de - 
presuntos envenenamientos en naranjas 
españolas enviadas a los mercados de 
Europa.

La rueda de prensa ha sido convocada 
por el comité de gestión de agrios, que 
preside don Julio de Miguel.

El tema de los envenenamientos ha 
despertado una viva inquietud entre los 
cultivadores valencianos, que esperan una 
aclaración oficial sobre el tema, 
puntualizando el alcance del problema y 
su origen.
UN FUERTE RETRAIMIENTO 
DE COMPRA EN LOS 
MERCADOS INTERNACIONALES

MADRID, 3 (Europa Press).— En, 
fuentes competentes del Ministerio de. 
Agricultura se ha señalado a Europa Press L 
que los técnicos del comité de gestión daú 
exportación frutos españoles han. 
comprobado que las naranjas envenenadas¡ 
de mercurio, ““
i n ternacionales, 
españolas, sino

e n 
n o

los mercados
son naranjas

fund a men talmente
griegas.

Según las noticias que posee e' 
Ministerio de Agricultura, la situación eP 
Suiza es tranquila, al igual que en 
Inglaterra, a falta de datos de Alemaniai 
Francia y Holanda, lo que no impide quí 
se haya producido un fuerte retraimiento 
en los mercados internacionales do 
cítricos respecto a las compras.

Resulta imposible confundirla naranp 
española con la israelí, en estoí 
momentos, debido al “obligo" q^^® 
caracteriza a la navel española. “Obligo 
que también tienen sin embargo) 
naranjas griegas, lo que ha podido induci' 
a la confusión.
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Aunque han existido tensiones

Panorámica nacional
à-

del waiia®
CONGRESO DE LA ADMINISTRACION DE 
LA C.S.U.T.

Para discutir cuatro ponencias se reunieron dias pa
sados en Madrid trescientos delegados de la C.S.U.T. 
Las ponencias trataron de la reforma de sus estatutos, 
cambio de nombre del sindicato (antes era SUTAP), 
retribuciones de los funcionarios públicos, elecciones 
y crítica del Pacto de la Moncloa.

C.G.T. INDEPENDIENTE, A LAS ELECCIONES
En un reciente artículos Lucas Ramos, secretario 

de la Confederación General de Trabajadores (Inde- 
perrdiente), ha señalado que dicha central va a partici
par en las elecciones sindicales como postura realista 
y crítica; además, las centrales que intentan convertir
se en grupo monopolista son de hecho verdaderos sin
dicatos amarillos. Posiblemente, por su posición mi
noritaria, Ramos, dice que le preocupa mas la calidad 
que la cantidad.

VOTE AL MEJOR
Era un conocido slogan del sindicalismo vertical. 

Ahora lo ha hecho surgir nuevamente Nicolás 
Redondo, que ha declarado que se está votando al 
mejor y no a la opción sindical que mas atrae al traba
jador. Con respecto a la modificación de la postura de 
Comisiones, ante las elecciones criticando mas al Go
bierno, porque había dado últimamente un “giro de
rechista", Nicolás Redondo, secretario general de la 
U.G.T. dijo que no había habido tal giro, sino qué el 
Gobierno había sido siempre de derechas.

PROBLEMATICA DE LOS RITMOS 
DE PRODUCCION

Debido a la crisis económica general, en muchas 
empresas se han reducido los ritmos de producción o, 
al introducir nuevas mejoras tecnológicas, se ha esti
pulado un rendimiento muy inferior al normal, de
bido a la paralización del mercado. Sin embargo, la 
controversia surge cuando en algunas industrias se ha 
pretendido incrementar el ritmo de producción, con
siderado “normal” en los últimos meses. 
Generalmente los sindicatos no aceptan estos incre
mentos, aún cuando los técnicos de empresas de or
ganización señalen que todavía están por debajo de lo 
habitual en otros países.

NUEVA LEY SOBRE SEGURIDAD SOCIAL
En las Cortes y para su trámite de urgencia ha en

trado un real decreto-ley. En el se establece un tipo 
único de cotización, aplicable, tanto a la base tarifada 

-como a la complementaria individual, del 34,3 por 
ciento. La cuantía de la base complementaria indivi
dual no podrá exceder del 250 por ciento de la base 
tarifada. Se mantiene el tipo de cotización del 2,70 
por ciento para desempleo.

En cuanto al procedimiento de apremio, el recargo 
será del 20 por ciento para el cobro por via ejecutiva 
de las'cuotas de la Seguridad Social, aunque se va a fa
cultar al Gobierno para que regule excepcionalmente 
un aplazamiento, fraccionamiento y eventualmente 
condonación de1 recargo de mora en el pago de las 
cuotas devengadas hasta el 31 de octubre de 1977 y 
pendientes de ingreso.

INSPECTORES PARA DOS MINISTERIOS
El Cuerpo Nacional de inspectores de Trabajo en 

el futuro estará a caballo de ios ministerios de Traba
jo y de Sanidad y Seguridad Social. Qeda ya adscrito 
orgánicamente al primero, pero funcionalmente cu
brirá cometidos de ambos ministerios. Cuando ocu
pen puestos de trabajo en la plantilla del Ministerio de 
Sanidad y Seguridad Social permanecerán en la 
situación administrativa de servicio activo. Así se 
podrá resolver el tema principal que era las retribu
ciones que percibían los inspectores de trabajo con 
cargo a la Seguridad Social, que deberán dedicar 
ahora su capítulo correspondiente para gastos de per
sonal de inspección. Sin embargo, no existirá discrimi
nación alguna, ni mejoras económicas superiores por 
el motivo de trabajar en uno u otro ministerio.

ELECCIONES "VERSUS" CONFLICTOS
El período de elecciones incide en contra de los

conflictos. Es natural, si las centrales obreras, están 
preocupadas en las elecciones y les dedican la mayor 
parte de su tiempo, es que están descuidando o pos
tergando otros cometidos. Es curioso que el record 
huelguístico de los últimos decenios fue en el mes de 
enero de 1976 ya que enero de 1977 llevaba una 
buena marcha que sólo pudo ser paralizada por los 
grandes acontecimientos políticos que ocurrieron en 
las últimas semanas (matanza de Atocha, secuestros 
de Oriol y Villaescusa, etc). A causa de las elecciones, 
vamos a tener un mes relativamente paralizado en 
conflictividad, lo cual, sin embargo, puede originar 
que todas las reivindicaciones latentes mas importan
ts puedan coincidir con-la llegada de la primavera. 
En marzo, sin duda, tendremos un test principal, deri
vado de los resultados de las elecciones y del poder de 
las centrales que no tienen como motivación principal 
al ataque al pacto de la Moncloa. Hay que decir 
también que la limitación salarial, sobre todo al tomar 
como base la “renta salarial bruta” (No hay que olvi
dar que en muchas empresas medianas el trabajador 
cobra mucho más que lo que "firma”) puede llegar a 
presuponer en ocasiones un aumento superior al del 
coste de vida oficial si éste se tomaba solamente sobre 
•os salarios base del convenio.

í

U.C.D. DE NAVARRA NO 
SE SEPARA DE U.C.D. 
NACIONAL

PAMPLONA, 3 (Europa Press).- Don José 
Gabriel Sarasa Miquelez, diputado de UCD por 
Navarra, ha declarado a "Europa Press" que 
"no hay absolutamente nada" sobre el rumor 
de una posible separación de UCD de Navarra 
del Partido, a raíz de la enmienda sobre Navarra 
presentada conjuntamente por UCD, PSOE, y 
PNV, a nivel nacional.

No obstante, ha señalado que han 
existido tensiones, "pero que no hay intención, 
al menos por mi parte, y creo que por parte de 
nadie, de separarnos de UCD nacional". En este 
sentido, ha concretado que fue el diputado 
navarro de UCD señor Aizpún, quien pensó en 
abandonar el partido en un principio, si bien 
todo quedó en una propuesta que no prospero.

Por otro lado, el señor Sarasa ha declarado 
que, en su opinión, la enmienda conjunta 
acordada es muy aceptable, pero que esta 
opinión no es compartida por otros miembros 
del Comité Provincial Navarro de UCD, sobre 
todo por los no parlamentarios, además del 
señor Aizpún.

Por este motivo, el comité provincial navarro 
ha presentado una segunda enmienda, firmada 
por el parlamentario señor Astrain, que recoge 
el contenido del real decreto préautonómico de 
4 de enero de 1968 referido a Navarra. 
Asimismo, dicho comité ha presentado otras 
dos enmiendas al anteproyecto Constitucional: 
una reerida a la potestad tributaria, y la otra al 
derecho civil privado, ya que tal anteproyecto 
no-recoge los aspectos relativos a los derechos 
forales de las regiones.

Respecto a las relaciones entre UCD de 
Navarra y UCD nacional, el diputado navarro 
las ha calificado de "armoniosas y excelentes" y 
ha recordado que en la reciente entrevista de los 
parlamentarios navarros con el presidente

Suárez,'e) clima fue de "compresión y apoyo 
mutuo".

NAVARRA ES NAVARRA

Por otra parte, el señor Sarasa ha dicho que 
existen algunas interpretaciones erróneas de la 
enmienda conjunta de UCD, PSOE y PNV 
respecto ai mecanismo que regulará la posible 
integración de Navarra en el Consejo General 
del País Vasco, ya que no se puede interpretar 
que, según la enmienda, haya de celebrarse un 
referendum cada cinco años en la provincia, 
sino que la celebración de consultas populares 
podría celebrarse "siempre y cuando los 
miembros del órgano forai competente lo 
decidieran asi por mayoría absoluta".

Finalmente lo manifestado que, a pesar de la 
opinión que mantiene en este momento, lo que 
no admite es que "Navarra es Navarra y esto no 
se discute jamás, porque esta postura ni es 
democrática ni es práctica".

SUAREZ SE ENTREVISTO 
CON PEREZ LLORCA

MADRID, 3 (Europa Press).— El presidente 
del grupo parlamentario de Unión de Céntro 
Democrático, don José Pedro Pérez Horca, 
acudió esta mañana al palacio de La Moncloa 
para mantener conversaciones con el presidente 
del Gobierno y de UCD, don Adolfo Suárez, 
según se ha informado a Europa Press en 
medios competentes.

La entrevista comenzó momentos antes de 
las once de la mañana en el curso de la misma, 
el señor Pérez Llorca y el jefe del Gobierno 
intercambiaron puntos de vista e información 
sobre las cuestiones parlamentarias de más 
actualidad en estos momentos.

VARIOS 
MINISTROS 

DE ASUNTOS 
EXTERIORES
AFRICANOS, 

A
ESPAÑA

MADRID, 3 (Europa 
PressJ.- Varios ministros de 
Asuntos Exteriores de naciones 
africanas se espera que visiten 
oficialmente España a ¡o largo 
del presente año, según se ha 
manifestado a Europa Press en 
medios diplomáticos. Las visitas 
se encuadran en el marco del 
“año de Africa", anunciado por 
el ministro español de Atún tos 
Extenores recientemente en la 
comisión de Asuntos Exteriores 
del Congreso.

E^ señor Oreja Aguirre visitó 
el año pasado Senegal, Túnez y 
Egipto, por lo que algunos de 
sus colegas de estos países 
podrían visitar también España. 
El objetivo del “año de Africa” 
es potenciar las relaciones en 
todos los sentidos con dichos 
países, lo cual reviste especial 
interés dadas las tradicionales 
relaciones españolas con el norte 
de Africa y la necesidad de 
contar con el apoyo de este 
abundante número de países en 
los foros internacionales.

La idea de iniciar la ofensiva 
africana se fraguó en la reunión 
de embajadores españoles en 
Africa Negra convocada por el 
ninistro Oreja y a la que asistió 

personalmente. Era la primera 
vez que se celebró una reunión 
de este tipo. Tuvo lugar en 
Senegal en la primavera pasada.

De cualquier forma, fuentes 
del Ministerio Español de 
Asuntos Exteriores indican que 
todavía no han sido concretadas 
las fechas de tales visitas ni los 
jefes de la diplomacia de países 
africanos que los realizarán, 
aunque algunas invitaciones ya 
están cursadas.

T
ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL MUY REVERENDO PADRE

VALENTIN AISA SANCHEZ
(ESCOLAPIO)

QUE ENTREGO SANTAMENTE SU ALMA AL SEÑOR EL DIA 2 DE FEBRERO DE 
1978, A LOS 84 AÑOS DE EDAD Y 68 DE PROFESION RELIGIOSA

----------  D. E. P.----------
El Muy Reverendo Padre Provincial de las Escuelas Pías de Aragón; las Comunidades de Padres Escola

pios de Zaragoza; su hermana, doña Martina; sobrinos y amigos,

OS R UEGAN una oración por el buen sacerdote de Cristo que pasó por la vida haciendo el 
bien.

El funeral tendrá lugar en la iglesia de los Padres Escolapios (calle del General Franco, 2), a las doce de la mañana 
del día 4 de febrero.

A continuaciÓH tendrá lugar el sepelio en el Cementerio católico de Torrero.

Unico vespertino aragonés
ex

^Ilit
Semanario deportivo de 

Aragon para España

PUBLICACIONES DE 
PRENSA ARAGONESAsa

DIRECCION, ADMINISTRACION Y TALLERES 
MARCIAL 2 TEL 216983-ZARAGOZA

' CONSUMA 
' PRODUCTOS 

ARAGONESES

En 1978, la autüiiuiiiía 
empieza cuii un deber: 
"CONSUMA PRODUCTOS 
ARAGONESES"
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En contraposición con el pueblo SANCHEZ DE LEON
“LA CLASE POLITICA HA FALLADO

MADRID, 3 (Logos).- “La transición ha seguido un 
proceso dialéctico propio que ha permitido alcanzar grarides 
logros, pero también ha implicado crisis profundas y 
problemas de adaptación. El milagro político español ha. 
consistido en adoptar un régimen político reacio a la 
evolución y a las reformas sinceras a una sociedad 
profundamente evolutiva y reformada", dijo el ministro de 
Sanidad y Seguridad Social, Enrique Sánchez de León, en

...y se ha producido un 
serio deterioro del Estado

su conferencia “Trozos de 
“Club Siglo XXI".

El advenimiento de la 
democracia ha sido posible 
— añadió el ministro- 
debido a la predisposición 
del pueblo a la convivencia, 
a la tolerancia y al sacrificio.

"Hemos construido un 
sistema constitucional, pero 
quizá no lo hemos sabido 
llenar suficientemente de 
grandes principios o ideales 
colectivos". "Si queremos 
una democracia que 
permanezca, es preciso 
preguntarle a las nuevas 
generaciones cuáles son sus 
ideales colectivos". En este 
sentido, subrayó la 
necesidad de que el sistema 
Kolítico sea un cauce que 

aga posible las opciones de

España”, pronunciada en el

además el anteproyecto 
Constitución aspectos 
gran sutileza en 
planteamiento de 
estructura vertebral
Estado como 
conciliación de 
contrapuestos

eje

de 
de 
e I 
la 

del 
d e

intereses 
y como

poder d esd e el y no
necesariamente contra el 
propio poder, porque hemos 
construido una democracia
desde et 
todavía

ciudadano y 
tenemos que

construirla desde el Estado; 
es decir, desde la textura de 
la solidaridad.
“España —señaló ef 

ministro— se había 
preparado emocionalmente 
para la democracia. El 
pueblo ha cumplido mucho 
mejor su misión que la clase 
política; y quizás uno de los 
problemas fundamentales de 

- la hora presente es que, al 
haber fallado la clase 
política se ha producido un 
serio deterioro del Estado”.

Con todo, a juicio del 
orador sería exagerado decir 
que estamos ante un peligro 
de d.esa rtrcu la ció n del 
Estado. “Quienes resucitan 
el peligro separatista a cada 
paso Q ven comprometida la 
unidad son, a mi entender, 
prisioneros de sus propios 
complejos”. Descarto que la 
unidad de España estuviese 
en peligro ante el despertar

de los regionalismos, para 
añadir que lo que hoy se 
ventila es la consecución de 
un modo coherente de 
organización política de la 
sociedad; y en e^e sentido, es 
labor de los políticos 
presentar las opciones del 
cambio y determinar sus 
límites y matices.

Aparece ahora entre 
nosotros la necesidad de 
cumplir el mandato popular 
de construir un nuevo orden 
político; y se puede decir 
que lo que se haga o se deja 
de hacer a partir de ahora ya 
no depende de las “ataduras 
del pasado”. Es incluso 
absurdo —dijo a renglón 
seguido— empeñarse en 
hurgar en las biografías o en 
tratar de descalificar a nadie 
en función de su pasado”. 
“El pueblo no pregunta ya 
de dónde venimos, sino a 
dónde queremos ir”. Esta 
nueva realidad, a juicio 
Sánchez de León, no ha. sido 
asimilada por los partidos 
políticos. "Entiendo que el 
cuando político del país no 
está todavía definitivamente 
definido. Urge incrustar las 
voces del pluralismo y las 
opciones concretas del 
poder. Pero todo esto 
depende en gran medida del 
marco institucional; es 
decir, de la Constitución”.

El ministro de Sanidad y 
Seguridad Social analizó los 
aspectos más sobresalientes 
del texto constitucional que 
en breve comenzará a 
discutir el pleno del 
Congreso. En primer lugar, 
porque consagra la unidad y 
la solidaridad entre los 
pueblos de España. "No se 
instituye, pues, un principio 
federativo, ni mucho menos 
un mecanismo de asociación 
confederal”. Contiene

sintesis de opciones y 
alternativas.

El pacto de la libertad ha 
de servir también para salir 
de la crisis económica y para 
impulsar una política social 
audaz, realista y justa. Para 
ello es necesario saber

—siguió diciendo Sánchez de 
León— si el compromiso de 
todas las fuerzas políticas en 
torno a la Constitución no 
contiene reservas mentales 
hacia el modelo de sistema . 
económico y social qué se 
trata de implantar. Porque 
una cosa es lo que se ha 
ofrecido al electorado y 
otros los objetivos qué no se 
quiso explicar y que ahora 
conducen al doble juego a la 
hora de aceptar el proyecto. 
“No se puede aceptar con

.una mano la libre empresa y

predicar la revolución con la 
otra, no se puede impulsar 
un sindicalismo 
reivindicativo y negociador 
y al propio tiempo difundir 
una demagogia irresponsable 
que califica a los. 
empresarios de 
Explotadores".

La primera conclusión 
deí próceso constituyente 
debería ser, a juicio del 
conferenciante, que España 
descarte la vía revoluciona
ria y acepte la vía europea 
hacia el proceso y la 
libertad. En este clima de 
serenidad y realismo 
podrían inscribirse los 
pactos de La Moncloa,

PARA UCD

LAS CONDICIONES DE
ETA NO SON IRRACIONALES

MANUEL JIMENEZ DE PAR
GA, ministro españofde Trabajo 
habrá recibido hoy a dirigentes 
de la Confederación General de 
la Pequeña y Mediana Empresa. 
El objetivo de esta entrevista es
el de replantear nuevamente sus 
problemas y, posiblemente, ha
blar de la concentración de em
presarios en el acto de afirma
ción empresarial, convocado pa
ra el próximo domingo por la 
CEDE.

JUAN R. DE ^ALAS, presi
dente de Impulsa, empresa edi
tora de “Cambio 16”, ha dimi
tido de su puesto del Consejo

• Incluido el tema de 
las Fuerzas de Orden 
Público de Euzkadi

BILBAO, 3 (Logos).— En círculos 
próximos al Partido Gübernamental se 
estima que el documento de ETA en el 
que especifica sus condiciones para po
ner fin a la violencia "no es irracional", 
según señala "La Gaceta del Norte".

En principio, ninguna de sus condi
ciones, incluido el tema de las Fuerzas 
de Orden Público, suponen una actitud 
que cierre el camino a las negociaciones. 
Otra cosa es que luego se encuentre en 
el País Vasco gente dispuesta a cumplir 
la misión de las Fuerzas de Orden Públi
co. Sin embargo, UCD manifiesta que 
no va a dejar que el PSOE u otro partido 
trate de apuntarse un tanto en este 
asunto. Si la pacificación y la tranquili
dad vuelven al País Vasco ha de ser en 
función de que el pueblo mayorjta- 
riamente así lo pida y lo logre con la 
colaboración de todos los partidos,polí- 
ticos.

En este mismo sentido se habían

expresado algunos partidos minoritarios, 
que veían en el proyecto del PSOE y del 
PCE un ansia de protagonismo, por lo 
que se negaron a suscribir el documento 
de San Sebastián, y algunos de ellos su 
asistencia a la programada reunión del 
próximo lunes.

PRONTO MUJERES POLICIAS

MADRID, 3 (Logos).— En dos o tres 
semanas saldrá la convocatoria para cu
brir plazas de mujeres policía, según ha 
informado a Logos un portavoz de la Di
rección General de Seguridad.

El mismo portavoz ha indicado que 
la propuesta.ha sido elevada,a la Comi
sión Superior de Personal y que en los 
próximos días saldrá el Decreto de con
vocatoria, con la que se cubrirán mil pla
zas de policías, cien de ellas para muje
res.

Las funciones de la mujer policía, 
según el citado portavoz serán las mis
mas que las del hombre, y se requerirá 
como condiciones tener entre 20 y 31 
años, haber aprobado el PR EU y el COU 
y tener cumplido el servicio social.

FUENTES- 
QUINTANA 
PODRIA 
MODIFICAR 
LOS INCRE* 
MENTOS DE 
LA S.S.

MADRID, 3 (Europa 
Press).— En fuentes 
empresariales consultadas 
por Europa Press, se 
señala que el vicepresi
dente segundo del 
Gobierno para Asuntos 
Económicos, don 
Enrique Fuentes 
Quintana, podría estar 
realizando gestiones para 
que se modifique la 
actual situación creada a 
los empresarios por el 
incremento de las 
cotizaciones a la 
Seguridad Social.

El interés de Fuentes 
Quintana por este tema, 
de acuerdo con . los 
empresarios consultados 
por Europa Press, se puso 
de relieve en la última 
reunión de la asociación 
para el progreso de la 
dirección, en el sentido 
de que los pactos de La^ 
Moncloa han sido 
sucesivamente vulnerados

el Gobierno enpor . ____ ____
materia de Seguridad
Social, dado que para 
muchas empresas los 
incrementos de 
cotización se acercan o 
sobrepasan el 30 por 100 
frente al 18 por 100 
establecido en .tos pactos.

Los e m pí esa r i os 
estiman que de esta 
forma se eliminaría íá 
injusta situación creada 
por los incrementos, que 
inciden gravemente en 
ios precios, generando en 
consecuencia una mayor 
inflación que daría al 
traste con los objetivos 
de politica económica del 
Gobrerno.

COVARRUBIAS
Rector de RTVE. Las razones de 
su dimisión las explicará en el se-, 
manarip “Cambio 16” la próxi
ma semana, aunque fundamen
talmente se refieren a su discre
pancia con el proceso de consti
tución de dicho Consejo.

cuestión y que no sabe nada del 
asunto.

PIO CABANILLAS GAYAS 
ministro español de Cultura, 
ha mostrado rotunda sorpresa, 
al conocer las declaraciones de 
Calvo Serer sobre sus gestiones ' 
en el Ministerio de Cultura, en 

'torno al tema de las indemniza
ciones ai diario "Madrid", que 
dice está realizando. Fuentes 
próximas a su Ministerio confir
man que el Sr. Cabaniilas igno
raba incluso el estado de la

cuela única ni escuela láica". Eso 
naturalmente, sería la negación 
de la libertad en la enseñanzá.

da" y firmado con el pseudóni
mo de Ramón Collar, en el nú
mero dedicado a la República. 
Los autores son Eugenio del Río, 
Carlos Tuya, Miguel Romero y 
Andoni Hernández Arana. Los
cuatro comparecieron 
el juez en Madrid.

ayer ante

DON JUAN DÉ BORBON, 
Conde de Barcelona, sigue revi
sándose la vista y así, tras la vi
sita efectuada días pasados, se 
espera que vuelva a la ciudad 
condal el próximo mes de mayo. 
El padre del Rey, al regresar a 
Madrid, expresó en el aeropuer- * 
to su deseo de sometersç a las 
mismas medidas de control y 
vigilancia por las que pasa el res
to de los viajeros actualmente.

DOMENECH GUANEE, pro- 
lifico escrito catalán, nacido en 
Tarragona en 1894, ha fallecido 
en Barcelona, después de haber 
pasado veinte años exiliado en ; 
Chile. Su nombre está vinculado 
a 'muchas páginas del .periodis
mo catalán, cultivó la novela y 
el teatro y su prosa correcta y 
exacta ha sido vehículo de mu
chas páginas de historia.

PABLO CASTELLANO, se
cretario del Congreso, será el de
fensor de los cuatro presuntos 
autores del delito de injurias al 
Rey, por un trabajo periodísti
co publicado en la revista "Sai'

IÑIGO CAVERO, ministro es
pañol de Educación y Ciencia, 
ha manifestado que el Gobierno 
reconoce la libertad de ios pa
dres par^a elegir el tipo de educa
ción, y la transmisión a sus hijos 
de una educación con arreglo a 
sus creencias religiosas y filosófi
cas. "El Gobierno dice que ni es-

JOSE TARRADELLAS, pre
sidente de la Generalitat de Ca
taluña, tiene un sueldo, como 
tal, de doscientas mil pesetas. Se
gún un “tarradelli^a” “eso no es 
nada para un presidente y debe
ría de cobrar .como mínimo qui
nientas mil”. Sin 'embargo, él
mismo dice que los “consejeros” 
deben de considerarse suficiente
mente bien pagados con cien mil 
pesetas mensuales.

_ Claro, que tanto en un caso, 
como en obro, no aludió a la can
tidad fijada por “gastos de repre
sentación”, que se calcula sea si
milar a los respectivos sueldos.
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fInformación bursátil 
facilitada por el Banco de 
Vizcaya, en exclusiva para 
ARAGON/expres.)

CONTINUA El GOTEO
operaciones ha sido muy corto, 
de cotizaciones Irregulares en 
cuanto a sectores y una 
actuación más destacada del 
sector eléctrico, que mejora 
1,42 puntos y coloca su índice 
sobre la par a 100,69, xon 
mejoras de 3 enteros en 
Cantábrico, 1,75 en Iberduero,
HIdrola en Unión. Los

BARCELONA
Menos órdenes y menos 

operatividad continuando el 
goteo de los cambios, con una 
pequeña reacción en las 
eléctricas y en el resto recortes 
suaves. Los signos positivos son 
muy escasos, destacando los 3 
enteros de mejora de Tubacex, 2 
de Carburos y 1 de P. Reunidas. 
Entre los desgastes 
destacaríamos HIdro Nitro —4, 
FInanzauto papel —3, y el 
mismo importe para motor. En 
bancos orientación negativa, con 
las mínimas bajas de 3 enteros 
en Bankunlón, Hispano y 
Santander. Cierre desdibujado.

bancos se muestran más flojos y 
con mayoría de recortes, que 
son de 4 puntos en Banesto, 3 
en Santander y Central 2 en 
Bancobao y Unión y de 1 entero 
en Popular y Bankihter, y un 
avance de 1 entero en Fomento. 
En alimentación se compensa 
una mejora de 1 entero en 
Aguila, con una pérdida de 1 en 
Ebro y en construcción 
Valderrivas avanzaba 3 y 1 
Inmob. Metro, recortando 3 
Cristalería y 2 Vallehermoso. En 
Inversión hay una mejor 
disposición en algunos valores, 
recuperando 4 Bansaliber, 3 
Ce I vasa y 2 Española, pero 
general vuelve a poner papel, 
hoy a 87 por 100 (—4). 
Plusvalías de 1 entero en 
Campsa y de un cuartillo en

mínimas en Químicas, con 
Exj?.losiyos qana_ndo1 y 
perdiendo 1,5 Sarrió, 1 Energía 
y 0,5 Cros. Algo parecido el 
grupo siderúrgico, con los 
avances en Babcock, 2 enteros y 
Tubacex 1 y pérdidas de 2 en 
Olarra, y de 0,25 en Hornos. 
Dentro del corto negocio al 
cierre predominaba la oferta. 
Indice; 95,79 4-0,08.

en cambios, como en posiciones
vendedoras. En estos grupos hay 
bajas de 5 en Banesto, 3 en 
Bilbao “ ■

Iberduero

Santander y 2 en 
Quesada, Unión y 
En las eléctricas 

avanza 1,75 y Unión

Agt icTihiii^
Industria Comercio.

Const f üccion

.1, perdiendo 1,5 Viesgo y 0,5 
HIdrola y Sevillana. 
Prácticamente sin cambios en el 
tiempo público para las 
siderúrgicas y después 
cotizaciones con mejora de 3 
enteros para Cerrajera y de 2 en 
Tubacex y Felguera, junto a 
recortes de 2 en O larra (73 por 
100) 1,15 *n Echevarría y 1 en

repeticiones

Española

En qui'micas 
y bajas de 2 en> 

1 en Papelera 
' en monopolios

I BILBAO I

La semana se ha diluido en 
una sesión de la mayor apatía, 
cerrándose con una tanda en lá 
que han faltado todos los 
alicientes y que acusaba 
principalmente el deterioro de 
los valores bancarios, no tanto

Campsa —1,5, y avance de 0,5 
en Telefónica. El cierre desvaído 
y sin expectativas. Indice: 95,92

g
José A.Travcr 
tspa liaises

COSO.24-32,2“
TELS 210496-210497
- ZARAGOZA 4

A POSTURA ESPAÑOLA
ANTE LAS NEGOCIACIONES
CON LA CEE

(ÍFSTION 
DF 

CREDITO 
OFICIAL

k MADRID, 3 (Europa 
Press).— El relanzamiento de 
negociaciones entre España y la 
CEE del que se dio cuenta días 
pasados, ofrece hoy —serón se 

1^ informa a “Europa Press”— los 
siguientes datos, en lo relativo a

MADRID
Cierra la semana con una 

sesión donde el número de

ampliación del acuerdo 
preferencial y negociaciones en 
los sectores siderúrgico que 
prosiguen hoy en Madrid y 
textil:

—Las líneas generales de la 
contrapropuesta que presentará

COMPAÑIA DEL GAS
DE ZARAGOZA, S. A

t«ner_c|ue efectuar empalmes en nuestra Red 
de Distribución, se cortará el suministro de gas a la 
Ciudad, durante la noche del día 3 al día 4 del co
rriente mes de febrero desde las cuatro a las seis horas 
de la madrugada.

Rogamos mantengan cerradas todas las llaves du
rante las horas citadas.

España a partir del próximo 
miércoles, al mando 
comunitario para la ampliación 
del acuerdo de 1970, se centran 
dentro del terreno agrícola, en 
la necesidad de impedir 
discriminaciones con respecto a 
terceros países, algunos de los 
cuales ya disfrutan de más 
ventajas (zona del Mogreb, 
Túnez, Egipto, Israel).

—En el campo industrial, la 
táctica sera limitar las 
concesiones suplementarias al 
mínimo posible y, cuando sean 
irreversibles,, conseguir 
contrapartidas concretas, pero 
siempre guardando bazas para 
las negociaciones que se sigan 
con vistas a la adhesión española 
como miembro de pleno 
derecho. Asi, quizá ofrezca 
España condiciones industriales 
algo mejores. Las contrapartidas 
se buscarán en lo relativo a 
mano de obra, pesca, fondos 
comunitarios de financiación 
Sara ayudar la reestructuración 

e sectores en los países 
candidatos a miembros, mejor 
trato para las exportaciones 
textiles y siderúrgicas.

limitación de las exportaciones 
españolas en un 10 por ciento 
partiendo de las realizadas en 
1976, consultas periódicas sobre 
el desarrollo de los 
intercambios. En la reunión de 
hoy en Madrid, la parte española 
tratará de esclarecer los 
importantes puntos que 
considera confusos: alcance del 
5 por ciento si se refiere a los 
pocos productos con precios 
indicados o a todos ellos) 
interpretación comunitaria del 
código “antidumping” de GAT. 
Otra duda importante es si la 
producción española podrá 
mantener las medidas de 
retorsión.

LAS NEGOCIACIONES 
TEXTILES

I GALERIAS DE ARTË "1 LAS NEGOCIACIONES 
SIDERURGICAS

(balería LEONARDO
r-En la reunión del 25 

enero en Bruselas, a la que
de 
no

expone, a. De FELIX
(PINTURA)

Perpétuo Socorro, 2 Teléfono 37 86 00

BOL^A DE DIVISAS
Mr ■ INFORMACION
■IB FACILITADA POR

BANCO ZARAGOZANO
Cambios del día 27 de Enero de 1978

DIVISA
CAMBIOS

COMPRADOR VENDEDOR

1 Dólar USA............... 80,522 
72,622
1 7,024’ 

156,993
40,682. 

246,094
38,093 
9,274

35,544
17,292 
14,026
15,641 
20,095

529,053
200,154 

. 33.349
245,258

80,782 
72,938 
17,097

157,823 
40,916

247,645 
38,307
9,315 

35,737 
17,385 
14,095 
i 5,722 
20,210

534.272 
201.803
33,526 

247,563

1 Dólar Canadiense ....
1 Franco Francés..........
1 Libra Esterlina.............

'Franco Suizo .......
• 00 Francos Belgas(com) .

1 Marco Alemán.............
100 Liras Italianas ......

1 Florín Holandés . .
1 Corona Sueca .......
! Corona Danesa .... .
• Corona Noruega .....
1 Marco Finlandés .

122 Chelines. Austríacos . .
i22 Cscutí.o« Portugueses .
Î22 X*”' Japoneses..........
•00 foráneos Belgas (fin) . .!

tuvieron acceso los 
representantes empresariales 
presentes, la comisión europea 
propuso un intercambio de 
cartas para el compromiso entre 
b administración española y b 
comunitaria, que recogería 
cláusula de precio (primar a las 
exportaciones con el 5 por 
ciento de los precios 
comunitarios de orientación), 
prohibir a las empresas 
comunitarias un alineamiento 
sobre las ofertas españolas 
dentro de medidas establecidas,

—En las reuniones de Madrid 
y Bruselas (esta última, el 26 de 
enero no se ha llegado a ningún 
acuerdo y se cree que b 
Comunidad guarda las mejores 
bazas para el día, 8. El sector 
español está desconcertado por 
la falta de claridad del 
procedimiento jurídico que 
seguirá la CÉE y si repartirá o 
no en cuotas los contingentes. 
También la Administración 
española proyecta establecer en 
breve un control de las 
importaciones comunitarias por 
13 grupos de productos textiles. 
Parece que, contra el visado 
técnico impuesto por Francia, 
los exportadores españoles y los 
importadores comunitarios 
podrían quejarse ante la 
comisión europea y el Tribunal 
de Justica de las comunidades. 
Las cantidades que la CEE 
permitiría importar de España 
este año ascendería casi 
sesenta millones de prendas y 
unas veintidós mil toneladas de 
hilados y fibras.

EL TIPO DE INTERES 
DEL CREDITO OFICIAL 
SERA DECIDIDO POR LOS 
MINISTERIOS DE HACIENDA 
Y ECONOMIA
MADRID, 3 (Europa Press) 

.— El tipo de interés de los 'on- 
dos facilitados por el tesoro al 
Instituto de Crédito Oficial y 
de los que este facilite a las enti
dades oficiales de crédito, se rea
lizara por resolución conjunta 
de ios ministerios de Hacienda y 
Economía, según dispone en un 
real decreto de la Presidencia del 
Gobierno, publicado hoy en el 
Boletín Oficial del Estado.

En la misma disposición, que 
entre en vigor hoy,-se establece 
que todas las rtiferencias que en

la ley 13/1971, de 19 de junio 
se hacen al Ministerio o ministro 
d» Hacienda se entenderá corres
ponden al Ministerio o ministro 
de Economía, salvo los casos 
que se señalan.

El Ministerio de Hacienda 
será competente para el ejercicio 
de los derechos que correspon
den al Estado en razón de la ti
tularidad de las acciones de las 
entidades oficiales de crédito, 
salvo en lo referente a lo dis
puesto en la regla primera del 
artículo 25 de la citada ley.

ií

BOLSA de MADRID
Preced. HOY

BANCOS 

Banco Zaragozano ................... ..303 
270 
340 
217 
201 
348 
211 
267 
207 
174 
172 
213 
225
210 ,

78,5 
70 
77
67 
63
87,5 
50 
68
70,5 
65,5
66

90 
51

40,5 
74

90
231 
65

104,5 
54

227 
102
101 
116

85 
100
235 
179
20

311 
78
75

303 
270 
337 
213 
201 
345 
210 
265 
207
172 

. 172
■ 214 

225
210

80 
70,5 
80 
67
64 
89,5 
50.5
69

65,5 
66

46

40,5

89 
280
66

185 
105,5
53

227 
102 
102
114

85,5

236

75

Banco Exterior........... ..................
Banco Central ..............................
Banco Español de Crédito ....
Banco Hispano Americano ....
Banco de Santander ...................
Banco Popular Español ........... ..
Banco de Bilbao...........................
Banco de Vizcaya .........................
Banco Industrial de Cataluña . -, 
Banco Occidental........................
Banco Atlántico..........................'
Banco Urquijo . . . . .
Banco Industrial del Sur..............

ELECTRICAS

Hidro Española'................
Sevillana........................................
Cantábrico ...................................
Eléctrica Viesgo...........................
Hidro Cataluña ..............................
Iberduero................................  . .
E. Reunidas...................................
Unión E. Madrileña...................... 
Penosa ...........................................
Fecsa 5.0Ô0.............. .....................
Fecsa 1.000 ......_________

MINERAS

Ponferrada ................................
Duro Felguera...........................

SIDEROMETALURGICAS

Altos Hornos........................
Auxiliar F.C.................................

ALIMENTACION

Azucarera......................*. . . .
Ebro ...........................................
Aguilas.....................................   .

QUIMICAS

Petróleos......................................
Explosivos..............................
Energías........................ ..

CONSTRUCCION

Dragados .........................................
Urbis..............................................
Inmobiliarias Metro......................
Vallehermoso.....................   . . . .

VARIOS

Telefónica . *........... .....................
Galerías Preciados........................
Campsa...........................................
Tabacalera......................................
Astilleros . . . ..............................
Metro................ ............. ................
Unión Fénix..............................
Seat...........  . . . ...........................
Renta inmobiliaria ......................

Cambios dé la sesión de
hoy facilitados pór

INVERSIONES DE RENAULT
EN ESPAÑA POR
2.000 MILLONES DE PESETAS

MADRID, 3 (Europa 
Press).— El Gobierno español ha 
autorizado una inversión en 
t^paña de b sociedad francesa 
Regie Nationale de Usines 
Renault y del “holding” 
Renault en Suiza Por un valor 
de 2.025 millones de pesetas, de

los que
ordinarias.

382,8 son pesetas

Con esta nueva inversión, el 
citado grupo francés pasa a 
tener el 76,92 por 100 de la 
sociedad “Fabricación de 
Automóviles Renault España

banco da huasca... un banco de “ínteres” capital

SGCB2021
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DIFICIL ACUERDO

El partido de la mayoría relativa

-A OFRENCPara la entrada en el Mercado ComúnLos mineros británicos

DESAFIAN AL
GOBIERNO

México. e s

A VI DE LA IV OLE

exprès

venta de 
mexicano 
Mercado

— inclusión de los

cabo con

NATALI, A 
ESPAÑA

país-puente para la 
derivados, del crudo 
en los países del 
Común europeo.

El embajad or

REFINERIAS 
MEJICANAS 

DE 
PETROLEO,
EN ESPANA
La gasolina sería 
vendida en los 
países del Mercado 
Común

MEJICO, 3 (Efe).- Méjico 
proyecta levantar refinerías de 
petróleo en España y vender la 
gasolina que se obtenga en los 
países de la Comunidad 
Económica Europea.

Así lo anunció el jueves el 
embajador de España en este 
pais. Luis Coronel de Palma, tras 
una entrevista que mantuvo con 
el presidente de la República de 
Méjico, José López Portillo.

Coronel de Palma dijo que el 
tema de la posible instalación de 
refinerías mejicanas en España 
se estudia actualmente a nivel 
técnico entre responsables de los 
dos países.

En caso de concretarse 
positivamente ef proyecto, 
España se convertiría en

subrayó asimismo que las ventas 
de petróleo y productos 
químicos mejicanos a España 
sirvieron para equilibrar la 
balanza comercial entre los dos 
paises.

Respecto al futuro de las 
relaciones comerciales 
hispano-mejicanas, Coronel de \ 
Palma, pronosticó que en el 
curso de este año totalizarán 
2CK) millones de dólares.

Durante el año pasado, los 
intercambios comerciales entre 
los dos paises sumaron un valor 
de 142 millones de dólares.

LA CUISIS IIAIIANA, 
EN PUNIS MIKSTO

ROMA, 3 (Efe).- Las aguas 
agitadas en las filas democristianas 
no se calmaron en las últimas horas 
y las febriles consultas entre los 
partidos no hacen más que 
evidenciar el punto muerto en el 
que se halla la crisis política
italiana.

Después 
que Giulio 
dimisión

de tres semanas desde 
Andreotti presentó la 

al presidente de la
República, Giovanni Leone, las 
agotadoras negociaciones llevadas a

partidos i 
gordiano

las delegaciones de 
I cortaron el nudo

comunistas en el Gobierno— que 
atenaza a Italia desde las elecciones 
del 20 de junio de 1976.

Las entrevistas que el secretario
general de 
Zaccagnini, 
homónimos

la DC, 
mantuvo

Benigno 
con sus

socialista, el Pier Luigi Romita, 
socialdemócrata, asi como con el 

.republicano Oddo Biasini dejaron 
entrever "las graves contradicciones 
que existen en la DC", según 
manifestó Craxi.

■ No aceptan la oferta 
del 90 por ciento 
sentando las bases, para 
una grave confrontación

LONDRES, 3 (Por Carlos 
RIERA, de Efe).- Los 
representantes de los 
250.000 mineros británicos 
han rechazado, como 
"inaceptable”, una oferta de 
aumentos del 10 por ciento, 
desafiando así la política 
salarial del Gobierno y 
sentando las bases para una 
grave confrontación.

Al rechazar la oferta que, 
por valor de 1 50 millones de 
dólares y en forma global 
presentó el consejo nacional 
del carbón, los delegados 
sindicales se negaron 
también aceptar un 
compromiso de no plantear 
nuevas demandas dentro de 
los doce meses siguientes a 
la última negociación, tal y 
como se recomienda en las 
directrices del Gobierno.

Lo que hace 
especialmente peligroso este 
plante es que, a diferencia 
de otras ocasiones recientes.

sector de la industria 
nacionalizada) y obtener del 
Gobierno el trato de "caso 
especial”.

Pero la administración 
difícilmente podría 
permitirse conceder tratos 
excepcional a los mineros. 
Sin desatar la justa 
indignación de otros 
sectores laborales, tales 
como los policías o los 
bomberos, que con razones 
más poderosas y urgentes 
hubieron de conformarse 
con el 1 0 por ciento.

GUSTA

NACE CON 
SIETE KILOS 
YMEOlO

J.V. co
Enviât

las reivindicaciones de 
mineros cuentan con 
apoyo unánime de 
dirigentes, incluyendo 
moderado presidente 
sindicato, Joe Gormley.

se

los 
el 

sus
al 

del

basan en una
demanda de incrementos 
superiores al noventa por 
ciento, para tos picadores, y 
aumentos apropiados para 
los demás trabajadores.

Una moción del dirigente 
izquier ista Arthur Scargill, 
propuesta inmediatamente 
convocando a la huelga,
apenas si tuvo eco 
miembros del
ejecutivo 
negociar

q ue 
con (el

entre los 
com ité

espera n
consejo 

nacional del carbón (el
organismo que rige este

3

Las agotadoras 
negociaciones, de los 
partidos no cortan el 
nudo gordiano que 
atenaza a Italia
presenta hoy un cuadro de 
comportamiento político en el que 
parece difícil poner de acuerdo 
cada una de las diversas corrientes.

La base, y en ella se hallan 
exponentes como Gallon! y Cossiga, 
es partidaria de que el PCI entre en 
la mayoría, asi como el "grupo de 
los treinta", integrado por 
diputados de apertura a izquierda.

El bastión contrario lo forman 
los doroteos y el "grupo de los 
cien", que no quieren oir hablar de 
una nueva concesión a los 
comunistas y que exigen la 
convocatoria urgente del Congreso 
del partido.

Moviéndose entre los dos frentes 
están los fanfanianos y tratando de 
articular todas las corrientes, Aldo 
Moro, Benigno Zaccagnini y Giulio

Andreotti.
o parece probable que la 

reunión, que hoy celebra la 
dirección del partido pueda resolver 
esta situación ni que Andreotti 
obtenga un espacio más amplio para
poder negociar con 
fuerzas políticas.

Los directivos 
podrían limitarse 
convocar el consejo

democristianos 
únicamente a 
nacional en un

plazo breve, si bien no existen 
demasiadas prisas en la DC ya que 
el tiempo juega en su favor.

La última tesis sobre un 
Gobierno a corto término tampoco 
parece tener la acogida que en 
principio se previo. En realidad, un 
gabinete democristiano con 
inclusión de técnicos simpatizantes 
de izquierda no significaría que los 
comunistas tuvieran un papel 
específico como gestores políticos.

Asi pues, el fantasma de las 
elecciones, cuando ni siquiera la 
reunión de la democracia cristiana 
ha comenzado, vuelve a cobrar 
nüevas fuerzas.

ESPAÑA OFRECE EL PROBLEMA 
"MAS COMPLEJO Y MAS OIFICIL 
-------------------------------------------------------------(Natali ) —

PARIS, 3 (Efe).- España 
ofrece el problema “más 
complejo y mas difícil” para la 
entrada en el Mercado Común, 
entre los tres países que aspiran 
a ello, afirmo anoche en Pans, 
Lorenzo Natali, vicepresidente 
de la comisión de las
Comisiones Europeas.

Natali, que visita las nueve 
capitales, de los miembros de la 
CEE para recoger informes 
sobre la ampliación de la 
Comunidad,', se desplazará 
también, la semana proxima, a 
España, para entrevistarse con 
diver'sas personalidades 
españolas y “poner a punto 
nuestros métodos de trabajo”.

En lo que respecta a la 
entrada de Grecia, Natali estima 
que se puede prever para 1979 
la firma de un tratado de 
adhesión, pero habrá que 
esperar después cierto tiempo 
para que sea efectiva, ya que el 
acuerdo ha de ser ratificado por 
los parlamentos de los nueve.

Esta previsión de Natali coincide 
con la hecha recientemente, 
durante la visita a Francia, del 
primer ministro griego 
Constantino Caramanlis, por su 
presidente Giscard d’Estaing.

El informe de la comisión de 
las Comunidades Europeas sobre 
Portugal estará preparado para 
el próximo mes de marzo o de 
abril. No se pueden prever aún 
las etapas posteriores relativas al 
ingreso en la comunidad de este 
país.

BRUSELAS, 3 (Efe).- El 
vicepresidente de la Comisión 
Europea y encargado de la 
ampliación de la CEE, Lorenzo 
Natali, visitará oficialmente 
Madrid los días 13 y 14 de este 
mes para abordar al máximo 
nivel político el tema del ingreso 
de España.

El anuncio de la visita se hizo 
público hoy aquí. Se precisó 
que se enmarca en la 
preparación del “dictámen ” del 
órgano ejecutivo comunitario 
sobre la adhesión española a la 
Comunidad.

Tras aprobar oficialmente el

2(J de septiembre de 1977 la 
candidatura presentada por el 
Gobierno de Madrid, el consejo 
de ministros de los “nueve” 
encargó a la comisión europea el 
preceptivo informe, que debería 
estar terminado en la segunda 
mitad de 1978.

En medios comunitarios 
competentes se anunció ya 
un retraso sobre esas 

previsiones (hasta principios de 
1979) y se justifica en razón de 
la ausencia todavía del 
organismo español 
exclusivamente encargado de las 
relaciones con la Comunidad 
para el ingreso.

En los medios citados se 
espera que tras la visita del 
vicepresidente Lorenzo Natali a 
Madrid, puede instaurarse, ‘ïin 
diálogo permanente” entre 
ambas partes para resober todos 
los problemas de la adhesión.

Natali está finalizando una 
gira por las nueve capitales de la 
CEE con el fin de examinar 
directamente con las máximas 
autoridades nacionales el tema 
de la ampliación.

También tenía prevista ahoa 
una visita a Lisboa, pero la 
pospuso en razón del cambio del 
Gobierno portugués.

PABLO ABfíAIRA
Ha prohibido en Argentina su 
canción "Gavilán o paloma"

VIÑA DEL MAR (Chile), 
(Efe).— El Eestival

Internacional de la Canción 
de Viña del Mar pasó ayer 
su segunda fase con la
participación 
intérpretes y 
predujeron

de nuevos 
temas que 
variadas

reacciones en los veinte mil 
asistentes a la jornada. Se 
incorporó al jurado la 
brasileña Maria Creuza, que 
no pudo llegar antes por 
problemas con los aviones.

También llegó para 
participar en el espectáculo 
no competitivo el español 
Pablo A braira.

Pablo Abraira anunció
que hoy 
ú l timo I

in terpretará su
tema

mojada’’ El
“Pólvora 
autor e

intérprete español, (¡ue llegó 
procedente de Buenos Aires, 
lamentó la decisión del 
Gobierno argentino de 
prohibir ‘‘Gavilán o 
paloma ”.

Frecuentemente nos 
llegan noticias de 
mamás que traen al 
mundo un bebé. Los 
futuristas hacen cabalas 
y dicen que donde 
vamos aparar, que, en 
el año dos mil, se vivirá 
en la luna, quizá en 
otros planetas por 
descubrir y hasta en el 
fondo del mar, donde 
se atesoran las mayores 
riquezas. Un recién 
nacido, como es sabido, 
pesa entre dos y medio

Normalmente, es bien 
recibido. A alguien se le 
escapó, sin embargo, 
aquello de éramos 
pocos y parió la abuela. 
Sin m^s divagaciones, 
un niño ha nacido en la 
clinica unversitaria de 
Budapest y, i asombro
so! , dió en la báscula, 
siete kilos y medio. El 
ginecólo dijo que nunca 
había visto un recién 
nacido con tanto peso. 
Declaró el padre que se 
siente ufano, aunque es 
el octavo de sus hijos. 
Lo que me extraña es el 
silencio de la 
coprotagonista, la 
mamá. Se nos dice tan 
solo que tiene treinta 
años de edad. Me 
preguhto, ¿para cuando 
dejan su curiosidad los 
periodistas de 
Budapest?.

MAMUT AL 
BASURERO

Sin ser paleontólo
gos, muchos saben que 
elefantes fósiles no sólo 
en esqueleto, sino 
ejemplares hasta con 
piel 'y pelo, se han 
encontrado en Europa, 
Africa y, también, en 
Asia y América del 
Nort-c.-Que- eran 
co n temporáneos al 
hombre primitivo se 
dice hasta en los 
diccionarios enciclopé
dicos abreviados. En 
cambio, se desconocía, 
méjor dicho, quién esto 
escribe no sabía, que 
hubieran aparecido en

Irtcuestionable, porque 
parte de la osamenta de 
un mamut, un fémur y 
una costilla, han ido a 
parar al museo local, 
donde se exhiben como 
preciada joya. Inútil es 
precisar la antigüedad 
de los restos En 
cambio, no deja de ser 
curioso el lugar doride 
fueron hallados. Los 
traba jadores excavaban 
una zanza para drenaje 
y, accidentalmente, los 
encontraron. No dieron 
importancia al 
descubrimiento, los 
llevaron 'al basurero y, 
una vez más, como se 
canta en “Doña 
Francisquita” por el 
humo se supo donde 
estaba el fuego.

HERNANDEZ PETIT
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JV GOICHERO
Enviado especial

En el Campo del terror de Mauthausen

ofrenda 
española 
de flores

EL FRANCO CAE

POR MIEDO 
A LA

IZQUIERDA
(Si ganara las elecciones)

PARIS, 3 (Efe).— El “jueves negro” de la divisa 
francesa, que conoció ayer una baja media del 2 por 
ciento con respecto a las principales monedas, es objeto 
esta mañana en la prensa de extensos comentarios.

Gran parte de ellos achacan la caída del franco a las 
perspectivas de una victoria electoral de la izquierda en 
las elecciones legislativas de marzo próximo.

El económico “Les Echos” estima “inevitable” que, al 
apartarse del dólar, “la especulación escogiera la moneda 
más expuesta a las incertidumbres de la política, es decir, 
el franco francés”. “Sean de izquierdas o de derechas 
—añade— los gerentes de tesorería están persuadidos de 
que la llegada de la izquierda al poder se traducirá por un 
dólar a 6 francos (cambio actual 5, 4, 7 f) y un alza de 
precios anual de por lo menos el 20 por ciento”.

DIAS DIFICILES

r
NA, 3.
En el campo de concentra- 

Son de Mauthausen, ' —a veinte 
(ilómetros de los altos hornos de 
Jnz— murieron siete mil españoles, 
víctimas del terror nazi. Mientras el 
Rey visitaba la principal acería de 
Austria, el jefe de protocolo de la Casa 
Real. Villacieros, se ha trasladado a 
Mauthausen a colocar, en nombre de 
Ion Juan Carlos, dos coronas de flores. 
Una, en el monumento a todas las 
/íctimas del campo y otra en el 
nonumento a los españoles.

-A OFRENDA

Ha sido un acto conmovedor. La 
'aida de la colina, donde se hallan los 
ponumentos, estaba cubierta de nieve. 
ÏI de España, muy sencillo, (se 
:onstruyó con ' aportaciones de los 
•efugiados en Francia), tiene una 
nscripción que dice: “Homenaje a los 
/000 republicanos españoles, muertos 
por la libertad”. Villacieros, en 
nombre de don Juan Carlos, colocó 
una corona de claveles rojos y 
ímarillos. Llevaba una cinta con la 
inscripción: “El Rey de España a los 
españoles muertos fuera de la patria”.

grandes SUFRIMIENTOS

Pasaron por Mauthausen casi diez 
ipil españoles. Sobrevivieron menos de 
“OS mil. Hay registrados 6502 
inuertos con nombre. El resto se 
contabilizan como desaparecidos. Uno 

los supervivientes, que hoy es 
del campo, nos enseña 

Mauthausen al embajador Villacieros y 
al conde de Monteforte, que han 
venido como emisarios reales, y al 
Srupo de periodistas, que les 
acompañamos. Se llama Manuel 
barcia, tiene sesenta años y estudiaba 
perito en Madrid, cuando empezó la 
joerra. La familia era de Toledo. Tiene 
■' rostro joven, la piel tersa, pero una 
;\P7®.5'ón que refleja abismales 
‘UTrimientos. Contesta con sencillez y 
•n rencor a cuanto le preguntamos, 

tstuyo cuatro años, un mes y dos dfas 
50 ® camoo. Con la alimentación que 
au Mauthausen los cautivos,
Hue trabajaban en una cantera, vivían, 
por término medio, cinco meses, 
porgaban piedras de treinta a sesenta

♦ sobre los hombros. Las subían 
•Onto treinta y seis peldaños. Manuel 

^Q^revivió porque, tras un mes 
¡o canteras, le destinaron a trabajo 
ÎAC k i® liberación

saba cuarenta kilos. Fue el cinco de 
1945. Liberó el campo un 

tanque norteamericano.

Tragedia 
nos cuenta que entre 

del x^Pañoles perecidos aquí víctimas 
nazi, los había de todos los 

Fuer*“°?. bando republicano.
Lo¿n" '•®9ando entre 1941 y 1943. 
refiir,; fueron de una colonia de 
todne^i 5 Angulema. Deportaron a 
niñnc varones, incluidos cuarenta 
os murieron en su totalidad a 'OS POCOS meses.

Je ínn l’iV’®“sen murieron alrededor 
camn« personas. Al liberar el 
Ssoaft I tioedaban aún unos dos mil 
‘L- oles. Hay una foto en el museo: 

las antifascistas saludan a
oerzas liberadoras”. Manuel García

Donde 
mil rec

siete 
españoles

nos dice que hubo muchas evasiones, 
pero sólo un austríaco logró escapar. 
Dos españoles, amigos suyos, 
perecieron en un intento de huida. Nos 
enseña los hornos crematorios y las 
“duchasi* de las que en lugar de agua 
salía gas venenoso. Antes de funcionar 
las "duchas”, se mataba en el 
“auto-fantasma”, que era un camión, 
en el que sacaban a los presos a hacer 
un recorrido del que volvían muertos: 
el tubo de escape despedía sus gases en 
la caja donde iban los presos.

ORGULLO ESPAÑOL

Manuel García me dice: “Es un 
orgullo para mí el que se haya 
colocado esta corona” —luego insiste— 
"Yo creo que este es un gesto muy 
importante de reconciliación”. Le 
pregunto que si hubiese deseado ver a 
don Juan Carlos en Mauthausen. Mueve 
afirmativamente la cabeza, mientras 
dice: “Me hubiera gustado mucho 
también, que hubiera venido el Rey”.

Antes, mientras caminábamos por 
los campos nevados, camino del 
monumento, Manuel García dijo a 
Villacieros, enviado del ^Rey: “No se 
ven cosas agradables aqu í”. Villacieros 
respondió: “Pero hay que ver muchas 
cosas en la vida”. Manuel García 
comentó: “Se necesita tiempo para 
verlo todo”. Villacieros, que estaba 
ostensiblemente emocionado, 
respondió: “Tengo que volver”

REY DE TODOS LOS 
ESPAÑOLES

No enseñaron a los enviados del 
Rey una sala que existe en una de las 
barracas, donde hoy se conservan las 
banderas de todos los países de los que 
hubo aquí deportados. La bandera que 
allí se guarda es la republicana. Ha 
sido sin duda, un “tanto” diplomático 
i nnecesario. El protocolo austríaco 
había previsto el viaje a Linz, sin 
tiempo para este desplazamiento, pues 
los que hemos venido a Mauthausen no 
hemos asistido a la visita de los altos 
hornos de Linz, que era lo que estaba 
en el programa. Si el Rey hubiese 
venido a Mauthausen hubiera entrado, 
sin duda, a esa sala, pues él no hubiera 
tenido reparo a demostrar su respeto 
por los españoles que murieron bajo 
esa bandera. Al despedirse Villacieros 
de Manuel García, le dijo: “Quiero que 
Ud. guarde en su memoria que el Rey 
de España quiere ser el Rey de todos 
los españoles”.

SOCIALISTAS DE 
FRAC EN LA OPERA

Socialistas en frac: el Gobierno 
austríaco en pleno ha acudido ayer 
noche al "opernball”, el baile de la 
ópera, en el que entre todos los 
invitados extranjeros destacaban los 
Reyes de España. Se ha bailado el vals 
como en la “belle epoque”. Ayer 
noche la Viena de Kreisky, del 
canciller socialista de la segunda 

república, parecía haber retrocedido al 
siglo pasado, a la época de Metternich 
y del congreso de Viena, o a los 
tiempos felices de la emperatriz Sissi.

La visita délos Reyes a Austria ha 
concluido con su asistencia a este gran 
acto social. Según nuestras noticias no 
había especial entusiasmo de parte 
española —al preparar la visita—en que 
el viaje oficial de los Reyes concluyera 
con su asistencia a este gran baile de 
gala. Pero los anfitriones austríacos 
explicaron el significado y la tradición 
del Opernball, donde no sólo se danza, 
sino que también se “hace política”. 
El año pasado acudió el canciller 
alemán, Helmut Schmidt, como primer 
huésped de honor. El Rey y Marcelino 
Oreja- han tenido en el Opernball sus 
últimos contactos políticos “a alto 
nivel’’, con el presidente 
Kirchschiaeger, el canciller Kreisky y 
el ministro de Exteriores, Pahr.

EN ABRIL A PORTUGAL

Austria y España tienen un amplio 
campo de cooperación siderúrgica en 
países en vías de desarrollo. El viaje del 
Rey a Linz ha tenido por objeto 
fomentar e impulsar esa colaboración, 
precisamente ahora que tanto Austria 
como España —sobre todo España— 
sufren las consecuencias de la política 
siderúrgica restrictiva por parte del 
Mercado Común. Tras recorrer más de 
cuatrocientos kilómetros en un tren 
especial —es la distancia de ida y vuelta 
a Linz— los Reyes, que habían salido a 
las nueve de la mañana de la capital 
austríaca, regresaron a las cinco y 
media de la tarde a Viena. Y todavía, 
antes de acudir al Opernball, don Juan 
Carlos recibió a los directores de los 
principales diarios de Austria (el gran 
rotativo “Die Presse” ha publicado 
hoy un suplemento dedicado a 
España) y a los embajadores de los 
países iberoamericanos acreditados en 
Viena.

Marcelino Oreja nos ha confirmado 
que el próximo viaje de los Reyes al 
extranjero será en abril a Portugal. Las 
fechas concretas están todavía sin fijar. 
El viaje a Austria ha servido para 
celebrar clarificadores intercambios a 
alto nivel sobre temas de seguridad 
europea (Austria ha explicado su 
neutralidad y España sus criterios 
respecto al papel que desea jugar en el 
equilibrio político y militar de 
Europa). Se ha tratado a fondo de las 
relaciones futuras de España con la 
zona de Libre Comercio, y los países 
que la componen, que en fecha 
próxima reducirán sus aranceles 
agrícolas e industriales para productos 
españoles, cuando se concluyan —antes 
de mediados de año— los convenios 
que se están negociando. Se apunta, 
también, la posibilidad de cooperación 
entre España y Austria en la 
producción de armamento ligero y es 
posible que compremos una tanqueta 
"made in Austria”, para nuestras 
Fuerzas Armadas. Pero aún no hay 
ninguna decisión al respecto.

Para “Le Figaro” (conservador), la baja se debe al 
impacto de los sondeos favorables a la oposición en 
vísperas de las elecciones.

“L’Aurore” (derecha) afirma que nadie creía que el 
franco llegaría “indemne” a las elecciones. Esta caída se 
produce porque la inminencia electoral “hace temer días 
difíciles”.

“Le Quotidien de París” hace observar que la baja del 
franco coincide con la de los valores bursátiles franceses, 
situación grave que perjudica tanto a la mayoría como a 
la oposición, “unidos contra el mismo enemigo”: “Una 
degradación importante de la situación económica y 
social perjudicaría a la mayoría actual, pero la izquierda 
no desea una victoria que le confiara la carga de una 
nación exague.

EL DINERO SALE DEL PAIS

La causa de la baja de la divisa no puede ser 
considerada en un solo sentido, según “Le Matin de 
París” (tendencia socialista). “Si los operadores 
conceden a la izquierda posibilidades de victoria cada vez 
mayores —afirma— lo que, a su parecer, ha de agravar la 
debilidad del franco, tampoco están persuadidos de que 
una victoria de la mayoría bastaría para proteger de la 
crisis a nuestra moneda”. '

"L’Humanite” (comunista) da como causas del 
“lamentable” estado de la divisa francesa la inflación y el 
déficit del comercio exterior.

Para “Rouger” (trotskiste) los motivos son que, por 
un lado, los empresarios, temerosos de la victoria de la 
izquierda,colocan discretamente” en país extranjero sus 
capitales y los operadores y los bancos centrales 
extranjeros, “especulan abiertamente contra la moneda 
francesa, esperando asi crear un ambiente de miedo 
propicio a la mayoría”.

Él punto de vista gubernamental fue dado anoche por 
Raymond Barre, el primer ministro afirmó que la baja 
tenía como causa “motivos psicológicos” debidos a 
“incertidumbres políticas” y no se explica por “factores 
técnicos” ya que la situación económica francesa es sana.

MAS DE MEDIO MILLON DE CARTAS
Y PAQUETES, BLOQUEADOS

PARIS, 3. (Efe).— Más de medio millón de cartas y 
paquetes se encontraban bloqueados en el centro de 
clasificación postal de Creteil (suburbio de París), afirma 
la administración de Correos y Telecomunicaciones 
francesa explicando la evacuación esta mañana por la 
policía de dicho centro.

i_as fuerzas de policía procedieron a la expulsión de 
los empleados que ocupaban el establecimiento desde el 
sábado 28 de febrero, sin que se produjeran incidentes.

El motivo de la ocupación Tue el despido de un 
empleado, Francois Llamas, en octubre 1976, por 
“motivos sindicales” según los sindicatos CGT 
(comunista) y CFDT (izquierda no comunista).

La administración mantiene que fue despedido por 
“falta estrictamente disciplinaria”.

No obstante su despido el empleado continuó 
presentándose en el centro y aseguró el servicio que le 
correspondía.

EXPLOSIVO EN DOMICILIO DE UN 
DIPUTADO CENTRISTA

PARIS. 3 (Efe).— Un petardo estalló, la pasada 
noche, junto a la puerta del apartamento parisiense 
donde tiene su domicilio el diputado centrista Georges 
Mesmin.

Los destrozos causados no son muy considerables, y 
nadie se ha atribuido hasta ahora este atentado contra el 
domicilio de un parlamentario, miembro de la mayoría 
gubernamental. ______________________j
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JORNADAS CULTURALES EN 
LAS FUENTES

LA NOCHE DEL “CACHIRULO”

Gran fiesta "cachirulera" la noche de San Valero. La Peña 
El Cachirulo" celebró su tradicional cena, que transcurrió en 

medio de la mayor cordialidad y alegría. Y como es natural, 
estuvo adobada y animada por la jota, pues de los "amigos de 
la jota se trataba", de esa canta que no debe de morir y por 
cuya pureza, conservación y promoción velan. Y allí estuvo el 
Cantador José Sanvicente con su grupo folklórico dando vida 
el baile y a la copla jotera. Esa copla de cuatro versos que, 
cuarKio sale de la garganta de los buenos intérpretes como 
José tiene todo él brío, el vigor y braveza del carácter y del 
alma de Aragón. San Valero, la jota y el "cachirulo"...; no 
Dodía ser de otra manera en una fecha tan señalada: El baile 
y el cantar más genuino de esta tierra, rasgando la noche 
como un salmo, como una plegaria, como una espada, 
mientras las cabezas de los hombres aragoneses se cubrían 
con el pañuelo de "hierbas", anudado sobre la oreia derecha.

Una conjunción de esfuerzos, entusiasmos e inquietudes 
de la Asociación de Cabezas de Familia del barrio zaragozano 
de Las Fuentes de tos directores, profesórés y asociaciones de 
los colegios del citado barrio y del Ayuntamiento, de 
Zaragoza, a través de su VIII Ciclo Cultural, as'como de la 
aportación de las Cajas de Ahorros y de algunas firmas 
comerciales, ha hecho cristalizar en realidad unas interesantes 
¡ornadas culturales dentro del marco de este sector de la 
ciudad.

Se trata, de diversos concursos para todós los niños del 
barrio sobre pintura, redacción, cuentos y trabajos manuales. 
Se han dividido los niños en tres grupos de edades y cada 
uno, en cada modalidad, tendrá su premio. Solamente por la 
circunstancia de participar, los niños tendrán derecho a 
alguno de los premios designados al efecto. Aparte de este 
concurso, se pretende ceidjrar una semana cultural, 
posiblemente del 20 al 25 del mes actual, con proyección de 
películas formativas, mesas redondas con deportistas, 
audiciones musicales, temas de arte, visitas a museos y gran 
festival final.

Se trata, sobre todo, de elevar el nivel cultural de los niños 
y despertar su inclinación hacia las distintas facetas de la 
cultura y quizá descubrir algún valor que mereciera la pena 
promocionar. Nos congratulamos sinceramente de estas 
realizaciones.

CONSEJO: HAY OUE MENTALIZARSE

PROPINA
do ii 
acial 
men

Como lo hicieran en otro tiempo aQuellos hombres recios de 
Aragón, que a esta región dieran carácter y nombradla. Bien 
hace la Peña "El Cachirulo" en mantener y conservar esta 
costumbre y bien hacen también los buenos joteros en 
promocionar y enaltecer el bravo y valiente cantar de Aragón.

EN ZARAGOZA: “MASCARAS”

Según Ij Confederación de Organizaciones Empresariales 
de Cataluña, la productividad española es, aproximadamente, 
la mitad de la europea occidental; o lo que es lo mismo, que 
los españoles, en eso del trabajo no damos golpe. Según dicha 
Confederación, debería de mentalizarse a todos los españoles, 
para trabajar más y aumentar el rerKiimiento, tanto del sector 
público como del privado. Eso exige una campaña nacional 
por wdos los medios de difusión y en particular por 
Televisión, con la participación del Gobierno, partidos 
politicos, sindicatos de trabajadores, asociaciones 
profesionales, etc.

Hoy debuta en el teatro Principal una compañía de Arte 
Dramático con una denominación muy sugestiva: 
"Máscaras". En su elenco hay nombres tan prestigiosos como 
los de Ramón Durán, Ester Gala, José María Guillén, Miguel 
Palenzuela, Carmen Roldán, Montserrat Salvador... Esta 
"formación teatral", en esta su primera aparición ante el 
público zaragozano proclama su deseo abierto de integración 
en la lucha en pro de la recuperación del arte escénico en 
España. Con ese propósito seguramente, la compañía 
"Máscaras" quiere brindar al espectador un repertorio 
integrado totalmente en los valores auténticos, serenos y 
eternos, que han distinguido al teatro español a través de 
siglos de existencia. Es decir, situación dramática, texto 
escogido, la palabra como vehículo y la bondad 
interpretativa. Después del éxito obtenido en Barcelona y 
últimamente en Sevilla, hoy llega a Zaragoza esta Compañía 
con su bagaje de arte y de sueños, ofreciendo el estreno de 
unna importante obra del teatro actual: Se trata de "Los 
Invasores" cuyo autor es Egon INolf.

Estamos seguros de que la presentación y actuación de 
esta compañía en Zaragoza causará impacto en los amantes 
del buen teatro, por fortuna numerosos, cuando se trata de 
presenciar la actuación de buenas formaciones y la 
interpretación de obras que merecen, no ya la pena, sino el 
placer, de ser vistas. Sean bien venidas estas "Máscaras" a 
Zaragoza y que tengan una feliz y grata estancia entre 
nosotros.

TT

El caso es que esta impresión de los empresarios 
catalanes la tienen también los vascos, los aragoneses, los 
andaluces y los castellanos. Hemos oido muchas veces la frase 
esa de, "nadie quiere dar golpe" o esta otra, "la gente no 
quiere ^abajar...". Claro está que, por otra parte, esa "gente" 
dice: para la vida que llevo, o para lo que me pagan, 
demasiado trabajo Total, que estamos en un círculo vicioso 
del que es muy difícil salir, porque, ¿cómo algunos van a 
trabajar más, si les van a pagar lo mismo? O, ¿cómo tes van a 
subir el sueldo, si no sube la producción? Claro que también 
hay otra clase de españoles que esos sí que no "dan golpe" 
nunca.. Ni lo darán. Y... i cómo vivent

FARMACIAS DE SERVICIO DIA Y NOCHE

BREVES Dr. Cerrada (Pr. Laguna de Rins), 24; Coriseo.
Monasterio Poblet 11. Laso
Quinto de Ebro (Delicias),! 19 Oliver.
Sevilla, 28. Palacio.

PABLO EN LA SALA 
"TO RRENUEVA”.— El próximo lunes, a las siete y 
media de la tarde, tendrá lugar en la Sala "Torrenueva”, 
de la Caja de Ahorros de Zaragoza, Aragón y Rioja, la 
inauguración de una Interesante exposición de Pintura del 
artista aragonés Julio Pablo. Este pintor nació en Zaragoza 
en el año 1948. Esta muestra permanecerá abierta hasta e| 
día 28 de febrero, y podrá ser visitada todos los días 
laborables de seis a nueve de la tarde.

EXTRACCION COLECTIVA DE SANGRE EN EL 
BARRIO DELICIAS.— Mañana sábado, a partir de las 
cinco de la tarde, la unidad móvil de la Seguridad Social y 
el correspondiente equipo técnico, procederá a una 
extracción colectiva de Sangre en los locales del Club 
Azul, Avenida de Madrid, 89 barrio de Delicias. Es de 
esperar que, como la vez anterior, la populosa barriada, 
responda con generosidad a esta humanitaria llamada.

FARMACIAS QUE ADEMAS DEL HORARIO 
NORMAL, CONTINUAN ABIERTAS HASTA 
LAS 10 DE LA NOCHE

Batalla de Bailén, (Química),! 1, Torneo.
Camino de las Torres, 40; Boneta.
Epila (C. Cuarte), 2; G. Villanueva.
Fuenterrabía (Avda. Madrid, 37-39); 5 Faci.
Manifestación (Plaza de la Justicia), 

Serrano.
Requeté Navarro, 22 Idoipe.
Roger Tur (Edf. Veronés), s/n.; Plano.
San Juan de la Peña, 7; Cisneros.
Serrano Sanz, 7; Cisneros.
Villalpando (B. Oliver), 2 Hernandez Muñoz.

NOTA: Los servicios de oxigenoterapia pueden 
solicitarse en " " ' '

INAUGURACION CON RECITAL — Esta tarde, a las 
ocho, en la sala de arte Leonardo, tendrá lugar la 
Inauguracldn de la exposición de pintura del laureado 
artista santanderino De Cells. Con tal motivo el tenor 
Lahoz, solista de la Polifónica “Miguel Fleta”, ofrecerá un 
selecto recital. Integrado por obras de Agustín Lara, DI 
Capua, Soutullo y Vert, Serrano, Quintero y Sorozábal. 
Será acompasado al plano por el maestro Emilio Reina.

directamente al
todas las farmacias
teléfono: 25 72 53.

O avisando

Servicio Médico 
' de Urgencia 

crVz blanca

La propina es algo que molesta a algu
nas personas cuando la reciben y 
otras se molestan si usted no se la deja. Es 

el eterno dilema del agradecimiento del 
cliente al que le acaba de atender. En la ac
tualidad, hay sitios donde bien visible existe 
un cartel que dice "no se admiten propinas" 
Hemos charlado con diversas personas a las 
que les atañe directamente y he aquí sus 
opiniones, que deben disipar las dudas al 
respecto. En primer lugar, charlamos con 
un barman de una conocida cafetería de 
nuestra ciudad.

-Yo creo -nos dice nuestro interlocu
tor- que en el gremio de la hostelería debe
ría de desaparecer. Solamente es necesario 
por no tener unos sueldos dignos.

-¿Sin embargo puede ser una ayuda?
-Nuestro trabajo es ese y por ello no es 

necesario ninguna retribución extrasalarial, 
piense usted que a un mecánico no le dan 
propinas o el que vende embutidos en una 
tienda y, sin embargo, cumple con su deber.

-¿Es una vejación el que se la quieran 
dar?

—Yo pienso que no. Sin embargo, hay 
que pensar que esa costumbre debiera de de
saparecer de una vez para siempre.

-¿También es cierto que algunos patro
nos del gremio de hostelería quitaron el bo
te como una medida ante la actuación de al
gunas de las personas que trabajan en su gre
mio?

—Yo no tengo conocimiento de que es
to sucediese. Lo que pasa es que en algunos 
sitios fueron los mismos trabajaUores los que 
pidieron que desapareciese.

Otra de las profesiones que también tie
nen en la propina una fuente de ingresos, 
son los acomodadores de cine. En Francia, 
por ejemplo, la propina es algo obligatorio, 
un franco, pues dichas personas viven de ese 
dinero que recaudan en cada sesión. En 
Zaragoza hemos consultado con seis acomo
dadores repartidos en las distintas salas ubi
cadas en nuestra ciudad.

—¿Qué piensan de una persona si no les 
da propina?

—Es algo que no me molesta en absoluto, 
pues es totalmente voluntario y en ningún 
momento se puede exigir.

-¿Sus sueldos son altos como para no 
necesitarla?

-Desde luego que no, creo que son co
mo los de otros muchos trabajadores, aun
que más bien sean bajos. Claro que la propi
na es una ayuda que nunca viene mal.

-¿Se ha planteado alguna vez este tema 
con sus compañeros?

-Mire, al tener que estar tantas horas 
aquí, lógicamente se charla con el compañe
ro de todo. En algún momento pensamos 
que no las deberíamos de aceptar pero claro 
esto tendría que ser algo conjunto.

-¿Realmente sacan ustedes mucho dine
ro con la dichosa propina?

-Si es un cine de primera categoría, no 
se puede uno quejar. Ahora, existen tam-
bién otros de menor capacidad y que 
clonan en los barrios, que no hacen tal 
tidad de propinas como nosotros.

-¿Realmente los zaragozanos son 
prendidos en este aspecto?

fun- 
can-

—Hasta ahora, sí. Sin embargo, y debido 
a que no circulan muchas pesetas rubias, se 
ha notado su falta, porque muy pocas per
sonas dan un duro por acomodarlas.

Estas han sido las opiniones sencillas de 
estas gentes trabajadoras, para los que la 
propina es una fuente de ingresos que com
plementa el sueldo, aunque muchos prefe
rirían no aceptarla.

; ZARAGO 
íGON/expres) 
'de la falta d 
:cionaria es ca 
;ciante. Y al 
¡proporciones 
Consecuencia 
fios servicios 
Cuitan impre! 
ÍVolución de I 
piezas de pes 
íle ocurrir, p 
ÍIos transpon! 
Cos que ya d 
¡ípo fue neci 
zuños vales ( 
¡gunque ofici 
fien ningún ' 

Ça paliar este 
íqlie comentai 
Çia de peseta: 
¡mente es mi 
:en cualquier

lENE 
;í -*■ años 
"imuy pop 
ciudad
Yicente Vñ 

pero el ‘‘t 
conoce coi 
loco”-

7 ^olo que le
- ¡Qut 

coni rario. 
gusta y es c, 
vuelvo loco

- ¿D.ó 
nació?

- En j 
iérmíno de 
diciembre < 
pudieron II 

iglesia 
debido a ui 

' Que había c
~ ¿Y allí 
-Sí.Mipt 

.yo iba a la e 
■■ Eui íambiéi 

me acuerde 
? en latín.

Desde I, 
; ^‘ve en n 
Presume 
Uabajado

Acopla: “Pal 
-Yicente l 

;Cn to cam 
¿Yicente se 
1 ISin émbarg 
; y cantad 

J mismo nos

, ~ ¿Cuál 
‘é pelota?
- Desdi 

uiez añus qi 
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- ¿Rea 
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La falta de pesetas /pampanadas

no hay EHPlicaciiiii oficial
nuestra sección INFORMANDO EN DIRECTO se nos han hecho 

consultas sobre este tema de las “rubias”y nosotros hemos queri
do indagar a Jondo sobre la cuestión. Poco ha sido lo que nos han 
aclarado, pero aquí tienen nuestros lectores las explicaciones más o 
menos oficiales.

; ZARAGOZA, 3 (ARA- 
ÍGON/expres).— El problema 
ïde la falta de moneda frac- 
;cionaria es cada día más acu- 
íciante. Y alcanza mayores 
^proporciones y más graves 
:iconsecuencias en todos aque
llos servicios en los que re- 
íiultan imprescindibles la de- 
íyolución de los cambios con 
^piezas de peseta. Como sue- 
íle ocurrir, por ejemplo, en 
los transportes urbanos en 
los que ya desde hace tiem- 
^po fue necesario habilitar 
linos vales de cartón que, 
¿lunque oficialmente no tie- 
ïjjen ningún valor, sirven pa
la paliar este grave problema 
||Ue comentamos de la ausen
cia de pesetas rubias. Actual-' 
biente es muy normal que 
Cn cualquier autobús de los

Transportes Urbanos de Za
ragoza, a falta de moneda 
fraccionaria, devuelvan a los 
usuarios unos cartoncitos 
por valor de una cincuenta, 
pues como es sabido, el pre
cío del billete es 
cincuenta.

La escasez de 
fraccionaria causa

de ocho

moneda 
muchos

transtornos y molestias tam
bién en gasolineras, panade
rías, quioscos y en gran nú
mero ’de establecimientos.
Asimismo constituye 
auténtico problema en 
máquinas expendedoras 
tabaco.

¿Qué ha pasado con

un 
las 
de

las
pesetas? Nadie encuentra 
una explicación lógica, ni si
quiera a nivel oficial, a pesar 
.de que han corrido de boca

en boca infinidad de rumo
res. Incluso se ha llegado a 
afirmar que el Ministerio de 
Hacienda había encargado la 
acuñación de moneda a una 
empresa extranjera la impo
sibilidad de producir aquí 
en España las suficientes pa
ra abastecer el mercado. El 
caso es que según datos de 
la propia Administración la 
producción de pesetas ru
bias concretamente ha au
mentado considerablemente 
en los últimos años. De las 
106.000.000 que se hicieron 
en 1972 hemos pasado a las 
247.290.000 que se fabrica
ron en 1977. Y para este 
año de 1978 está prevista 
una producción de mil mi
llones de pesetas en moneda 
fraccionaria, lo que signifi
caría duplicar con creces la 
producción anterior.

A pesar de. todo no ha 
habido una explicación ofi
cial sobre la ausencia de mo
neda fraccionaria. En una 
reciente rueda de prensa, 
programada en al gabinete 
de Prensa del Ministerio de 
Hacienda, meramente a tí
tulo informativo, se dijo que 
la^ posibles causas de- esta

escasez podían deberse al 
gran incremento de máqui
nas electrónicas que funcio
nan con moneda fracciona
ria lo que supone un embar
go fluctuante hasta que no 
se vacían. También se seña
ló, por otro lado, el fenóme
no del mayor valor coleccio- 
nable de las pesetas en el 
mercado numismático, pues 
se asegura que algunas “ru
bias" de 1949 y 1956 se co
tizan a muy altos precios, 
como asimismo las monedas 
de diez duros de 1967. A to
do ello hay que sumar las 
que los turistas se suelen lle
var como recuerdo con la 
efigie de Franco y a la psico
sis de coleccionismo que a 
todos nos ha entrado última
mente.

Repetimos, una vez más, 
que no hay explicación ofi
cial a laescaseztan notoria y 
preocupante de monedas 
fraccionarias, pues lo único 
que se asegura es que existe 
moneda más que suficiente 
en circulación. Pero ¿dónde 
está?

Finalmente digamos que 
en fuentes de la Dirección 
General del Tesoro y en la 
propia Casa de la Moneda se 
ha informado que en un re
ciente Consejo de Ministros 
se había aprobado un crédi
to de 700 millones de pese
tas para la adquisición de 
nueva maquinaria de acuña
ción.

Eran papeles, sin valor de la 
Delegación de la Juventud

Hoffims en Mont^lana

VICENTE VICENTE 
Pelotari y jotero

La noticia corrió como la 
pólvora. Hace unos días du
rante las primeras horas de 
la mañana fueron quemados 
papeles pertenecientes a la

YER, aunque pasara desapercibido, se con
memoraba un gran acontecimiento arago
nés. Ayer, sin ir más lejos, podíamos haber 

celebrado en Zaragoza eso que algunos llaman 
"diada” y que nosotros nombraríamos simplemen
te como "El Día”, el gran día de Aragón. Porque 
ayer, queridos paisanos^, se cumph'an los setecien
tos setenta años del nacimiento de Jaime el Con
quistador, el contemporáneo de Alfonso el Sabio 
y Luis el Santo, de Francia, aunque el no tuviera 
nada que ver ni con la sabiduría ni la santidad. Era 
un conquistador y aseguran que no le impextaba 
nada de lo que ocurría tierras adentro y que lo que 
deseaba era dominar todo el Mediterráneo, lo que 
suponía, por entonces, dominar el Mundo. Así lo 
educaron los templarios en el castillo de Monzón y 
asi se comportó Jaime a lo largo de toda su vida.

P
ERO, a pesar de todo ese espíritu aventure
ro y conquistador, hay dos hechos de su 
reinado que, en estos tiempos de ansias 
autonómicas son dignos de tener en cuenta puesto 

que son las máximas concesiones a las que pueden 
aspirar los soñadores de nuestro Reino: Jaime I 
convocó las primeras Cortes de nuestra historia en 
Ejéa' de los Caballeros, en 1265, cuando se coronó 
emperador, lo que da pie a nombrar a la cabecera 
de las Cinco Villas como Villa Imperial, y creó la 
figura del Justicia, "juez mediador entre el Rey y 
los aragoneses”. Y es de su época también una re
copilación que de los usos, costumbres y libertades ' 
aragonesas hizo, en 1247, el obispo de Huesca Vi
dal de Canellas, lo que se considera como el primer 
"Corpus Forai” de España. ¿Hay quien de más? ■ 
Si, es posible que hubiera sido más provechoso pa-. 
ra nosotros que hubiese aspirado al trono de Nava
rra a la muerte de Sancho el Fuerte, pero no creo 
que tengamos suficientes argumentos como para 
echarle en cara que prefiriera navegar por el Medi
terráneo antes de meterse tierra adentro. Dejó Na
varra a Teobaldo de Champaña, sobrino de Sancho 
el Fuerte, y él se fue a ponerse n.oreno a la Costa 
Brava, como un veraneante de los d^ hoy.

í¡ I lENE ochenta y dos 
Ï años y es un hombre ' 
\muy popular en nuestra 
^ciudad. Se ¡lama 
; Vicente Vicente SJnchez, 
^pero el “todo’’Zaragoza le 
'.^cono'ce como ‘‘Vicente el 
foco":

•í -¿Ya usted no le sabe 
í tnalo que le llamen así?
\ ~ iQiié va! Todo ¡o 
jconirario. Me gusta, me 
t gusta y es que ¿sabe usted? , 

vuelvo loco a todo el mundo.
— ¿D.ónde y cuándo 

nació?
' - En Villafeliche, en el

^errnino de Daroca, el 1 de 
áiciembré de 1895; No me 
pudieron llevar a bautizar a 
‘° iglesia hasta el día 7 
debido a una enorme nevada 
Que había caído.

- ¿Y allí se crió'?
-Si. Mi padre era jornalero y 

- u ¡a escuela del pueblo
¡'uitambién monaguillo. Aún 
me acuerdo de muchos rezos 
en latín.

, Desde hace sesenta años
en nuestra ciudad v 

presume de no haber 
^fabajado nunca con esta 

"^ora cantar y bailar 
- Vicente lleva ¡a fama - y 
«« tocante a trabajar -!/■ a traoajar -,

.^ícente se llama Aldana".üc narria z^iaana . 
in embargo ha sido pelotari 

y cantador de jotas. El 
>smo nos lo recuerda y nos 

•o cuenta:
sido el jugador más 

if^^e de pelota en Aragón 
¡a modalidad de mano. 

7° fne ganaba nadie. Sacaba 
J al 9. Jugábamos en el 

Zaragozano- de Montemolín.-
„ ¿Guántos años jugando 
“¡á pelota?

- Desde ¡916 hasta hace 
diez años que todavía podía 
lugar oigan partido.

- ¿Recuerda nombres de 
pelotaris de entonces?

~ Y a lo creo. Por ejemplo

Crucetas y Castellano, que' 
ahora están en Huesca y 
Severino y Domingo, que ya 
han muerto...

- Ha-cantado jotas’ 
.¿verdad?

- Y de primera. Eso lo 
sabe todo el mundo. Y 
además con letras originales 
mías.

- Dígame la letra de la 
primera que le venga a la 
memoria.

- Bendito sea Noé -que 
crió el primer sarmiento- a 
unos ¡es quita la sed -ya 
otros el conocimiento.

- Pero ¿todavía canta?
- Ahora ya no puedo,- 

pero hace treinta ños había 
que sujetarme

- ¿Con qué joteros 
alternaba? -

- Con muchos, pero he 
cantado sobre todo con el 
di junto José Oto y con 
Redondo de Epila.

Vicente Vicente -que ese 
es su nombre y su primer 
apellido- es un tipo muy 
curioso y original. Es 
frecuente todavía 
encontrarlo haciendo su 
recorrido. Dor'el "Tubo". De 
él, en ‘‘CasaPascualillo”, nos 
decían Guillermo v Marcelo:

- Es más inteligente qué 
nadie y más popular que ¡as 
cajas de ceriHas. Lo curioso 
es qué, a pesar de su edad, 
sigue conservando una 
asombrosa vitaüdad, como ¡a 
prueba el hecho de que se 
quedase viudo hace dos añas 
y e¡ pasado verano voivia a 
contraer matrimonio.

Vicente Vicente conserva 
un fino sentido de¡ humor y 
vive de sus recuerdos Heno 
de anécdotas,. Siempre está 
dispuesto a hacer favores a 
todo e¡ mundo y por eso 
también todo el mundo le 
quiere y le respeta. Ad 
multos annos.

Delegación de la Juventud. 
El hecho tuvo lugar en el 
barrio de Montañana. Se 
rumoreó en un principio fa 
posibilidad de que fueran 
ficheros. Juveniles, y ha sido 
el p'f o p i o de'legado 
provincial quien ha aclarado 
las cosas.

—Lq puedo asegurar que 
fueron papeles sin 
importancia, como pueden 
ser folletos de campamen
tos, carteles de propaganda, 
hojas con el membrete de la 
antigua Secretaría .-General 
del Movimiento, etc.

— ¿Qué tipo de archivos 
existen actualmente ' en la 
Delegación ?

— Esta es una sede 
buró erótica. Los trámites 
que se realizan son 
meramente burocráticos y 
todos los papeles que aquí 
se manejan deben 
c onservarse cierto tiempo 
porque así lo dice la 
Administración. Además 
impide quemar cualquier 
tipo de documentos 
adm in istra tivos.

— O sea que archivos 
prác ticamente no tienen 
ninguno...

-^'S ó l o poseemos el 
Registro de Asociaciones 
Juveniles y éste no puede 
ser tocado ya que es copia 
del que existe en Madrid: 
Desde el año 1960 no hay 
fichas personales en las 
sedes de las Delegaciones de 
la . Juventud.' Unicamente'" 
están como fichas 
personales las de los propios 
empleados.

En aqíiellos tiempos a los 
21 años los jóvenes que 
querían pasaban a depender 
del Movimiento y los que no 
pues quedaban sus fichas sin 
validez. .4demás de la O.J.E.

también p as-ó a otra 
dependencia y aquí no hay 
nada sobre el tema.

Hubo hoguera en el 
barrio de Montañana, pero 
de papeles —según el 
delegado provincial de la 
Juventud— sin validez 
alguna,' todo propaganda 
impresos con memebrete de 
la S. G.M. .que han * sido 
cambiados por otros del 
Ministerio de la^ Familia, la 
Juventud y el Deporte, y 
ahora que se depende 
directamente del Ministerio' 
de Cultura, por otros.

D. LL.

otra efemérides fue la de la concesión de la 
cátedra de Histología y Anatomía Patológi
ca de Madrid a don Santiago Ramón y Ca

jal el año 1892. Para mi, que.he venido a ARA- 
GON/expres de la mano de la infancia aragonesa 
de don Santiago, la cosa tiene su importancia y 
más en estos días que se habla tanto de virus y
de gérmenes menin- 
gocócicos. Nuestro 
amigo, el-doctor Zá- 
rate, nos tranquilizó |' 
a casi todos.

CONSUMA
PRODUCTOS I

ARAGONESES !

Benjamín 
BE/y TUBA 
REMACHA

Informando
en directo

Si vive de cerca un problema o 
una deficiencia, no dude en /la
mamos por telefono al 216983 
o escribirnos a Marcial, 2 - ZA
RAGOZA (5).

ESTAMOS A SU SERVICIO

¿Quién responde de las 
papeleras públicas?

Desde hace algunas semanas es frecuen
te advertir en las calles de la ciudad no po
cas papeleras en el suelo. Algunas están unos 
días al pie del soporte donde las colocaron, 
hasta que cualquier pandilla de gamberros, 
se li'a a patadas con ellas y organiza un par
tido de fútbol a las diez de la noche en ple
na calle.

Nos telefonea un asiduo colaborador de 
esta sección "¿Se puede saber si existe al
gún responsable de la buena conservación 
de las papeleras?" Nuestro- informante aña
de que, en modo alguno puede culpar a la 
empresa concesionaria de tos destrozos de 
los gamberros, pero si'considera que las pa
peleras eri el suelo debieran ser retiradas, 
porque dejarlas en la calle produce un la
mentable aspecto de abandono.

Como todas las llamadas que recibimos 
pasa a Reporteros para que procuren infor
mar sobre esta deficiencia.

Pagan peaje para 
trabajar en la autopista

Nos comunican que un grupo de trabaja
dores de la zona bajoaragonesa, que presta 
sus servicios cotidianamente a la autopista 
Zaragoza-Vendrell, tiene que pagar peaje to
das las mañanas para acceder a su lugar de 
trabajo. La cosa por insólita no resulta, me
nos cierta. Algunos de estos trabajadores 
desempeñan su labor en las gasolineras insta
ladas por la empresa concesionaria de la 
autopista en las áreas de servicio. Bueno, 
pues para llegar hasta tas gasolineras, desde 
sus domicilios, aparte de verse obligados a 
emplear un automóvil propio, cuando llegan 
a los controles de peaje de nada les vale adu
cir que trabajan en la empresa; han de pagar 
peaje todos los días. Y por supuesto que las 
cantidades que diariamente dedican estos 
trabajadores al pago del peaje de la autopis
ta no tes son reintegradas por la empresa 
contratante. Increíble.

SGCB2021
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^Alegaciones
y pliegos
de firmas

La Asociación de Cabezas de Familia del barrio de San
José, celebró ayer, a partir de las ocho y media de la 

tarde, una asamblea, que por cierto estuvo muy concurrida, 
en relación a un dictamen aprobado inicialmente en el 
pleno del Ayuntamiento del pasado día 12 de enero. 
Ricardo Berdié, presidente de dicha asociación nos ha 
puntualizado algunos datos y detalles del “affaire" que nos 
ocupa:

— Efectivamente —nos ha 
dicho— se aprobó, en el último 
pleno del Ayuntamiento, un 
proyecto de remo*!dación de las 
manzanas 10 y 11 en el del 
polígono 36. El problema de la 
remodelación de éstas dos 
manzanas quizás pudiera 
cumplir legabnente con el plan 
parcial, pero en nuestra 
asociación nos hemos planteado 
la circunstancia de que aunque 
se cumplan según las leyes, éstas 
no siempre son correctas. 
Nosotros estamos al lado de los 
vecinos y en este caso tenemos 
que denunciar que el 
Ayuntamiento ha aprobado una 
cosa sin contar con nadie.

— ¿A qué calles afecta esta 
remodelación?

—A las de Tejar, Tudelilla, 
Zaragoza la Vieja y también una 
parte de la de Gerona.

PARA ESO 
ESTAMOS AQUI

—Está a|)robado inicialmente.
—Eso SI, pero veremos si se

hace. Para algo estamos aquí. 
Hay que tener en cuenta que 
nuestros prbicipios, los de la 
asociación, se basan en la 
participación de los vecinos y 
hay oosas, como ésta, que 
aunque la ley en ciertos casos lo 
pennita no son lógicas, como 
que se apruebe un proyecto sin 
el visado del Colegio de 
Arquitectos que tiene una junta 
democrática muy abierta y que 
procura velar pos los intereses 
de los vecinos.

— ¿Y aué nos dice del 
Polígono-3o?

— Que lo lógico sería 
subdividir el Polígono-36 de una 
manera razonada, pues si ahora 
mismo ya es un desastre en lo 
sucesivo será un desastre mayor 
todavía.

Mire usted, en el barrio 
Colón —que pertenece a San 
Íosé— en la zona donde estaba 
a fábrica de “Alumalsa”^ según 

los criterios de codificación que 
se llevan allí, hay posibilidades 
de que la población se triplique 
o se cuadrupUque a pesar dje que 
hoy, en toaos los polígonos de

TALLERES: San Pablo, 67

le-cora UNA BU
que consta el barrio de San José 
no hay ninguna clase
servicios.

de

EN FAVOR DE 
LOS VECINOS

— ¿Qué labor realiza 
Asociación de Cabezas 
Familia?

la 
de

—Luchamos en favor de los 
vecinos. Llevamos funcionando 
desde el año 1974, pero resulta 
lamentable que en estos últimos 
meses ciertas entidades y 
personas, se están aprovechando 
de los trabajos que hemos 
reabzado, apuntándoselos en su 
haber, seguramente de cara a las 
próximas elecciones 
municipales. ¿Por qué no 
actuaban así antes cuando no 
había la libertad que existe 
ahora?

—Todos nos conocemos

—Por eso vamos a denunciar 
en todo , momento el hecho de

¿í

DA

a

6)^** ES Muéstre»

le» BAMRIOJ MR" sw

O es
C5®

y expresiones bien significativas, que recogemos del boletín de la 
Asociación de Cabezas de Familia del Barrio de San José. Se referían al problema de 

La Granja.

que ciertas personas digan que ¿a quiénes afecta la resolución 
se preocupan del barrio y del pleno municipal?
cuando hacia falta no querían
saber nada. Ahora sólo buscan el —A varios centenares de
oportunismo, 
oportunismo.

‘‘su’’ vecinos y lo peor es que se trata,

—Volviendo al motivo de la 
asamblea que celebraron ayer,

en su mayor parte, de gente 
humilde que siempre, por 
desgracia, sude ser la más 
peijudicada.

ALEGACIONES
Y PLIEGOS
DE FIRMAS

— ¿Qué medidas han tomado 
o van a tomar?

la alanna sol 
j|sunto?
F -Desde el 
¿dictamen se s 
municipal, 

f cuando los 
comenzaron 

jd om icilios u 
Kp a p e I ti 
^yuntamien 
fcnviados por 
acción de url

—Se han formulado mit, ___ 
alegaciones por parte de iSL ESCR IT 
vecinos y también P^^WIJERECII 
Asociación. Se han recogiOr 
pliegos de fiimas que efl ------------ 
nuestros escritos se van a envi» „ , 
al Ayuntamiento.

1 iniciaba asi:
— ¿Cuándo cundió realme»Jesús García

; el constructo
MAQUINAS DE ESCI4IBIR 

— X ¡ Electrórüca»

1

EXPOSICION Y VENTA: 
San pablo, 69 y Mayoral, 32 

Teléfonos: 219828 ■ 234745
ZARAGOZA

ACADEMIA DE 
MECANOGRAFIA Y 
ESTENOTIPIA

PAPELERIA - LIBRERIA 
OBJETOS DE REGALO 
JUGUETERIA

[san PABLO; i
EL TRAFICO 

ES UN DESASTRE

“affaire”) lo c 
— Y así 

^textualmente:

“Tengo 
comunicarle, 
Ayuntamienb 
ordinaria, ce 
dia 12 de l 

icurio, adop 
pscuerdos:

\ “PRIMER! 
inicial de

I bar restaurante

W Tres Hermanos
• ESPECIALIDAD EN BANQUETES 

Y MERIENDAS ENCARGADAS

• BUEN SERVICID DE CARTA

San Pablo, núm. 45 - Teléfono 21 1095 - ZARAGOZA

ZARAGOZA (ARAGON 
exprès).— Decíamos ayer... 
que el barrio de San Pablo 
se está hundiendo y que la 
mayor parte de las casas que 
se caen o las tira la piqueta 
no se vuelven a levantar y 
por eso hay gran icantidad 
de solares sin edificar en los 
cuales campa a sus anchas la 
suciedad y la inmundicia. 
También se producen con 
harta frecuencia hundimien
tos y socavones en las calles 
por lo que habitualmente el 
tráfico es un desastre, ya 
que un día está desviado oor

una zona y al otro día por 
otro sitio. Como es natural 
todas estas anomalías perju
dican notoriamente a varios 
comerciantes de prestigio 
que todavía quedan en los 
alrededores de la famosa pa
rroquia del Gancho.

Pero no todo han de ser 
desastres en San Pablo, pues 
cuenta todavía con algunos 
edificios —muy pocos esa es 
la verdad— de indudable va
lor y con personas y entida
des que por una causa u otra 
llevan justa fama.

LA COFRADIA 
DELSILENCIO

Así, por ejemplo, la 
parroquia de San Pablo 
cuenta con varias renombra
das cofradías siendo la de 
más fama y la que ha dado 
mayor esplendor al barrio 
y no sólo al barrio, sino 
también a la ciudad, la del 
Silencio.

Y conste que esta cofra
día —como tantas otras— 
no sólo está en "ambiente” 
durante las fechas de Sema
na Santa, ya que durante

todo el año sus hombres! 
"viven” e incluso realiz) 
excursiones y otras actividi 
des.

La cofradía del Silenci 
es, sin duda alguna, uñad 
las más populares de Zaíi 
goza.

DOS PAYXKSOS 
CON"GANCHO”

OFICINAS Y
EXPOSICION:
PREDICADORES, 35 
TELEFONO 22 02 50

SUCURSAL
NICANOR VILLA, 8 
(BARRIO LAS FUENTES) 
TELEFONO 42 10 27 
PARTICULAR; 22 18 43

ZARAGOZA

Cosa 
JUANICO 

JUANALARES\

Vamos' a referirnos tai 
bién a dos personajes n 
dos en el barrio de 
Pablo que son dos autén 
eos reyes del humor. Set]| 
ta de "Los Oppelli” dQ 
como sabemos forman u 
graciosísima pareja de pa 
sos que tantos éxitos co 
guen donde actúan, 
componentes son Ger 
Redondo y Enrique Ben 
que como ya hemos di 
han nacido en el barrio. >■ 
eso no nos extraña el 
tengan tanto "gancho” P 
arrancar las carcajadas de| 
espectadores. £

Por cierto que en V 
ocasión, hace ya sifl 
tiempo, Enrique nos cofl 
la siguiente anécdota qudi 
sucedió, concretamentBii 
14 de noviembre de 1^1

En el número 68 dw 
calle de San Pablo t^nísdK 
piso destinado a alrp^K 
donde guardaban su '^W 
zzo” artístico. Venían» 
viajçcon sus maletas y 
no ^ía su sorpresa cudl 
al ir a su piso no pudidl 
entrar porque acababan] 
tirar la casa.

Esta anécdota de ‘j 
Opelli” es auténticam^ 
cierta y viene a poneQ 
manifiesto, una vez maM 
derribo de edificios qH:J 
este sector urbano de 
goza está a la orden del
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Centenares de vecinos 
afectados celebraron
ayer una asamblea en 
la Asociación de Cabezas
de Familia del barrio

y í
¡y

_i alanna sobre este polémico 
bsunto?
“ -Desde el momento que el 
idictainen se aprobó en el pleno 
municipal, pero sobre todo

Reparcelación de las manzanas presentado por don Jesús García 
10 y 11 del Polígono 36 Pelegrín.

’ fccuando los vecinos afectados 
fcoinenzaron a recibir en sus 
rdoniicilios unos escritos con 

nde la timbrado del
sma de t yuntamicnto de Zaragoza, 

hiiviados por la secretaría de la 
wcción de urbanismo.

nulado niiE_
irte dc >L ESCRITO

RECIBIERONin recoiKM
s que ci 
van a envil

Cada uno de, estos escritos se
iniciaba así: “Hoy se dice a don 

ó realmei fjesús García Pelegr&i (al parecer 
el conitmctor implicado en el 
“affaire”) lo que sigue:

— Y asi continuaba
^textualmente:

“Tengo 
comunicarle. 
Ayuntamiento

continuaba

el honor de 
que el Excmoi

. Pleno, en sesión
ordinaria, celebrada el pasado 
día 12 de Enero del año en

j^uno, adoptó los siguientes 
^acuerdos:

. “PRIMERO,— La aprobación 
Inicial del proyecto de

hombresL 
io realize 
as activid

el Silence 
na, unaí 
íS de Zari

’irnos tas 
najes nw

3UtéJE. 
ñor. Setw 
pelli" OB 
orman uB 
ja de p^B 
(itos coB 
túan. W 
n Gerii& 
|ue BeniF 
mos di^P 
barrio. H 
3ña el W- 
icho" pB 
¡adas deV

je en V, 
ya a>O 
nos coV

Iota queH 
amenteiB 
s de
} 68 deB 
o tenis^R 
a aim^S 

1 su "í® 
Venían W 
letas y V 
esa cuaV 
o pudiaV 
xababai* ■

a de i 
intican”®] 
I ponij 
zez má$ii 
:ios 
10 di® 
den del “I

SE (/UNDO,— Soipeter el 
expediente y el proyecto a 
información pública, durante un 
mes, mediante anuncio en el 
Boletín Oficial de la Provincia, y 
en el Tablón de Anuncios de la 
Casa ConsistoriaTy en extracto, 
en un periódico de la Localidad,

TERCERO,— Dar traslado 
del presente acuerdo a todos los

de los propietarios y ocupantes 
y las Certificaciones Regístrales 
o Títulos correspondientes de 
todas fincas de la manzana.

p r op i e t arios de 
comprendidos en el 
referencia,

CUARTO.-

terrenos 
Sector de

Notificar
asimismo el acuerdo a ¡os 
arrendatarios, inquilinos u 
ocupantes de los inmuebles. A 
estos efectos, el solicitante 
deberá aportar relación, con 
nombres, apellidos y domicilio

QLIINTO.— La suspensión 
del otorgamiento de licencias de 
parcelación y edificación, en el 
sector de referencia, hasta que 
sea firme en vía administrativa el 
acuerdo aprobatorio de la 
reparación, ae conformidad a lo 
dispuesto en la Ley del Sucio.

SEXTO,— Dar traslado del 
presente acuerdo a la Dirección 
de Arquitectura Municipal, 
Servicio de Urbanismo,

vamos a acudir al Ayuntamiento 
para tratar del asunto de La 
Granja, pero aprovecharemos 
para tocar también este tema.

Esperamos ser bien recibidos, 
pues da la casualidad que hace 
unos días, después de haber 
concertado una entrevista, nos 
dieron plantón.

j.lj:.

PARTE 
DE NIEVE

■’"i

En San

40
■ ' í
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*
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• TEJIDOS

•CONFECCIONES

• CORTINAJES

SEPTIMO,— Transcurrido el 
plazo de información pública, y 
citaciones personales, sin que 
haya sido presentada 
reclamación o sugerencia alguna, 
se remitirá el expediente a la 
Dirección de Arquitectura 
Municipal, para que a la vista del 
acuerdo, de los documentos 
regístrales aportados y del 
propio Proyecto de 
Reparcelación, se realicen las 
especificaciones procedentes 
sobre relación de propiedades 
antiguas, y descripción de las 
nuevas parcelas, con 
adjudicación de cada una al 
respectivo titular, de 
conformidad a lo dispuesto en el 
Art. 101 del Texto Refundido de 
la Nueva Ley del Suelo y 
disposiciones concordantes del 
Reglamento de Reparcelacio
nes’’

Dios guarde a Ud. muchos 
años

ACUDIRAN AL 
AYUNTAMIENTO

José se pretende seguir construyendo casas-dormitorio pero los vecinos se 
oponen.

—A la vista de esto y aparte 
de los escritos y de las firmas 
¿van a hacer algo más?

—Pues sí, porque el sábado

\* MUEBLES*
6 iMl

MONCAYO
Le esperamos en nuestra gran 
QUINCENA BLANCA

GENEROS DE PUNTO SEÑORA 
CABALLERO Y NIÑO

San Pablo, 51 ■ 55 Teléfonos 23 17 23 - 22 60 89 
ZARAGOZA

pelucas 
exclusivas 

importación 
i*i*ícación propia

bisoAc caballero 
mayor y detall 

mínimos precios 
perfumería

JMERSEBtfTMN
*®I0UKLDeARA.19

ZARAGOZA

Talfa. 214406

AMBM/á

Vda. de José
Ramón Lasala

San Pablo, 9-11 Tel. 22 72 37
ZARAGOZA-3

)

RADIO MERCADO
LA CASA QUE VENDE LOS APARATOS DE LUZ... 
A PRECI OS-DE VERDADERO REGALO

INMENSO SURTIDO EN:.

PLAFONES • QUINQUES • COLGANTES 
PIES DE SALON • LAMPARAS • APLIQUES 

SUBE Y BAJA

PANTALLAS de SALON desde 150.-

i i i IMPOSIBLE MAS BARATO ! ! !
VISITENOS: SAN PABLO, 18

OFRECIDO POR

MESON 
LA REINA 
(ENTRADA AL VALLE

DE HECHO)
Nueva dirección: 

JOSE MARIA FERRER

PUENTE LA REINA 
JACA

ASTUN.—

Calidad de la nieve: 
blanda.

Altura o espesor: cota 
1.750, 1,00 m.

Cota 2.000, 1,50 m.
Cota 2.300, 2,00 m.
Insta ta ciones en 

funcionamiento: todas.— 
Dos telesillas y cinco 
telesquís.

Accesos: con cadenas.
Temperaturas a las 10 

horas: cota 1750, tres 
grados bajo cero. Cota 
2.300, cinco grados bajo 
cero. -

CANDANCHU.-

Espesor: Cota 1.540, 
1,60 m. '

Cota 2.020, 2,00 m.
Estado de la nieve: 

polvo.
Pistas cubiertas.
Accesos abiertos.
Medios mecánicos en 

funcionamiento.
Temperatura media: 

dos grados bajo cero.

CERLER.-

Espesor: Cota 1.500, 
0,60 m.

Cota, 1.800, .0,70 m.
Cota, 2.000, 0,80 m.
Cota, 2.380, 0,90 m.

PISTAS DE AMPRIU.-

Cota 1.900, 0,80 m.
Cota 2.300, 0,90 m.
Cota 2.700, 1,20 m.
Estado de la nieve: en 

polvo y dura.
Temperatura media: 

cuatro grados bajo cero.
Accesos abiertos.
Medios mecánicos en 

funcionamiento.

FORMIGAL.-

Accesos: abiertos.
Instalaciones: en 

funcionamiento.
Pistas: preparadas.
Nieve: polvo.
Temperatura media: 

dos grados bajo cero.

PANTICOSA.- /

Accesos: abiertos.
Instalaciones: en 

funcionamiento.
Pistas: preparadas.
Nieve: polvo.
Temperatura media: 

cero grados.

VENTAS
VENDO Yashica Minister, 
seminueva. Barata. Llamar 
de4a5al 256816. Car
los Royo.
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TODO EN ELECTRODOMESTICOS
• TV EN COLOR
• SIEMPRE MARCAS DE CALIDAD

X

bA alegría se ha ido de Escatrón, pues Termoeléctrica 
del Ebro, la Central Térmica que daba pan y prospe
ridad a este pueblo, va a ser desmantelada y trasladada a 

Andorra. Los jóvenes y viejos, callan, no quieren hablar de 
ese grave problema que tanto les afecta. Han perdido en su 
lucha por evitar que la industria que era alma y vida de Es
catrón, se la lleven, dejando dolor y miseria en una zona 
próspera, trabajadora y con un porvenir brûlante. Escatrón 
se muere y todos tenemos un poco de culpa, ya que cuando 
aún era posible, vencer no luchamos a brazo partido por 

' un pedazo de nuestro Aragón, de esta región madre de miles “L de inmigrantes y emigrantes, tan olvidada por parte de los I Gobiernos de ayer y hoy, y que si nadie quiere ayudar, se I convertirá muy pronto en un lazareto dentro de la geografía I hispana.

CARNICERIA

Doy fe desde estas pági
nas, que cuando llegué a Es- 
catrón quería hablar de las 
fiestas de Santa Agueda, de 
alegría, de comisiones de 
festejos, de felicidad, cha
rangas, peñas de mozos, rei
na y damas de fiestas, pero 
ante la evidencia de la pro
blemática existente aquí, 
hemos cambiado el plantea
miento de nuestro reportaje, 
solidarizándonos con nues
tros amigos de Escatrón, y 
deseándoles un poco de 
suerte, si es que se puede 
nombrar a la suerte cuando 
se prepara ya el gigantesco 
éxodo y la mayoría de las 
tiendas se disponen a bajar 
las persianas por ultima vez.

INSTALADOR
INSTALADOR

ELECTRICISTA N2 1A6
BUTANO No 20A

HISTORIA DEL 
PROBLEMA

ASISTENCIA TECNICA TODAS MARCAS

-INSTALACIONES, PROYECTOS 
Y PRESUPUESTOS

rimmdo 
"arcía

GraL Franco, SS-TeL 33 

ESCATRON 
(ZARAGOZA)

Santiago 
Clavar

La mejor surtida en ternasco y cordero

Plaza de Aragón y General Franco 

ESCATRON (Poblado) Teléfono 98

En el año 1964 se instaló 
en Escatrón la Empresa Na
cional Calvo Sotelo del I.N.I 
la cual ocupó una extensión 
aproximada de 150 Hectá
reas de terrenos de regadío 
de la mejor huerta de la lo
calidad, desapareciendo con 
ellos los naturales recursos 
agrícolas de este pueblo, a 
cambio de rendir un tributo 
al progreso industrial y así 
nació una gran central tér
mica de 172.000 KWH. Las 
obras de este gigantesco 
complejo industrial fueron

Cooperativa del Campo
Santa Agueda

MOLTURACION DE ACEITUNA 
MOLINO DE PIENSOS
ALMACEN DE ABONOS Y SEMILLAS

TODO AL SERVICIO DE NUESTRSO ASOCIADOS
Teléfono 10 Carretera de Caspe - Zaragoza

cunstancias ; 
tral se ha ir

-j-j X X .kms. de las r divididas en tres fases, cambia pi 
menzando a funcionar eU de la 
de enero de 1953, la primttqijé se quie 
ra con 50.000 KWH; en otEotro pueWo 1 
tubre de 1955 la segund^ 
con 60.000 KWH y por últÜnABLA EL t 
mo la tercera de 62.50(b-———------- 
KWH en abril de 1957. K Hemos h

Can la Central Térmic¿'“'^® °; 
se puso en funcionamienkj?" ® « x
el ferrocarril Andorra-Escalf/'í™. 
trón, para el transporte Sí '
carbón, con lo que se es tri
dieron otras 40 Has de reg!-^^® '
dio. ’pueblo que a

, -¿Pero s
Siguen las expropiacione^Qgptral?

y durante los años 1963-64^ —En esta 
s'^Presa tant^g comienza! 

bien del I.N.I se instaló íWbreros con 
otras 120 Has de regadiOpdorra, es 
para construir el pantanodfqyg de aquí 
Mequinenza. marchado d

Entre unos y otros acabijfamilias, se pi
ron con la agricultura y Hp habitantes de Escatrón caní^ .
biaron el campo por la 
‘’“ïn’-sep.lembre de 

las acciones de la Calvo 
telo pasaron por Décrétons 
la Presidencia del Gobierii|Í®x,?_®^ J®. 
a poder de la Empresa 
cional de Electricidad, SJ^Î..Ï 
(Endesa), al objeto de aiip 
pliar la Central Térmica
Escatrón, para continuidícon 
de la vida de dicha industríen. P“® 
y pueblo, como en repetidí^Q “ ^sus c 
ocasiones manifesto la ciVción de um 
da empresa. ¿bros

Dos años mas tarde ysf 
conocerse TCüHmervte los rr^ 
tivos, la Empresa Nacioni||^ 
de Electricidad cambió suirS 
planes y quiso instalar lí? 
ampliación de la Central TéiP 
mica, no en Escatrón, sin^ 
concretan»ente en Andorri 
(Teruel), alegando según in 
formaciones oficiosas, qu 
el I.N.I exigía que las nueva 
Centrales Térmicas que « 
construyesen o las ampliacio 
nes de las existentes, se ins 
talasen en bocamina, circuna 
tancia que no se da en Esca 
trón, ya que se encuentra! 
unos 40 Kms de distancii 
por ferrocarril de las minar 
de Andorra, pero se da el cæ 
so curioso de que tampoco 
en Andorra se da estas ck

la crisis anímica, a 
los prohlemíE que

Pese a 
pesar de

- Los festejos cada día son 
mejores y la juventud prefiere 
en estos dias de las fiestas, venir 
a divertirse a la discoteca y 
olvidarse de sus problemas en 
estas fechas tan señaladas e 
importantes.

¿Es que Ud. son optimistas 
en estos mom en tos difíciles ?

LAS PALMERAS
DESEA FELICES FIESTAS 
A SUS CLIENTES

EXPLANACIONES

DESMONTES

ARIDOS
TRANSPORTES

EXCELENTES PELICULAS
FORMIDABLES ATRACCIONES

GIMENO-DELmAL,S.L
Teléfonos: Oficina 231

Particular 11 San José, 2 y 4

E S C A T R O N

ESTACION DE SERVICIO

SANTA AGUEDA
LUBRIFICANTES Y ACCESORIOS

DIA 5 DE FEBRERO
UN GRAN ESPECTACULO DE 
HUMOR, SEXI Y CANCIONES

BALLET-ROLLS STARS

afectan a Escatrón, las fiestas dé 
Santa Agueda, están a punto de 
comenzar y justo es que 
hablemos de los magnificos 
festejos que para los adultos y 
niños, ha preparado con gran 
acierto el Ayuntamiento de este 
gran pueblo. Por ello hemos 
llegado a la Sala de P'iestas ¡.as 
Palmeras, hablando por unos 
instantes con sus propietarios 
los Sres. (larcía. Earn ilia que 
lleva desde J.y44, regentando 
esta magnifica sala de fiestas.

¿Qué diferenci as 
encuentran entre las fiestas' de 
/. respecto a la de años 
an te dores j

No somos optimistas sino 
realistas. Sabemos que el
problema pero
quisiéramos dar ánimos a todos, 
deseando que vivamos con gran 
alegría estos dias y desde las 
páginas de su periódico, saludar 
a nuestra clientela, amigos y 
vecinos de Escatrón en general 
¿belices b'iestas a todos!.

SERVICIO OFICIAL
BATERIAS TUDOR

NEUMATICOS
FIRESTONE - MICHELIN - PIRELLI

VENTA DE FUNDAS Y COLCHONES

FIRESTONE - HISPANIA

Ctra. Caspe, s/n. Teléfono 23^

Desea a sus clientes y amigos felices fiestas

SGCB2021
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cunstancias ya que la Cen
tral se ha instalado a unos 
,kms. de las minas. ¿Porqué 

fases, cambia pues el emplaza- 
miento de la Central?... ¿Por 

la priniifqué se quiere acabar con 
H; en otfctro pueblo floreciente?

segundS
f por últ^ABLA EL ALCALDE
Î 62.504¿-------------------------------------------

CONSECUENCIAS DEL 
EXODO

)57. Hemos hablado'con el
TA.»,;,,alcalde D. Tomás Candala y 

nímScon el teniente alcalde D. 
nrrTpcrdBautista Antorán, en la Ca- 
Dorteï» Consistorial y la conver- 
le es triste, reflejo de lo
1« do rpflkflue pasa en las calles de este 
'5°® '^®5’^puebloque agoniza...

—¿Pero se cierra ya la 
Central?

1963-64Í —En esta misma semana
Wse comienzan a trasladar los 

nstaló fiíobreros con sus familias a 
regadíd^PjjQrra, estando previsto 

antano dfque de aqu í a julio se hayan 
marchado del pueblo 143 

ros acabJifgiYijijas, se parará como con- 
ijsecuencia de esto el primer 

rónía^rupo de 50.000 KWH, en 
nnr laVíste mismo año se cerrara 

” ?èl segundo grupo con sus 
de 197I!®°-5^ y quedará tan 
raiun sisólo el funcionamiento del 
•ecretol’^yP® tercero hasta 1980, 
rnhiorá techa en la que desaparece 
nroca NA totalmente la Central. Ÿ tras 
dad SF® marcha del resto de los 
o dé anf obreros quedarán aquí en 
>rmica í Escatrón únicamente los an- 
'n+inniH/ eianos, con los que pronto 
!ndiieti.óuestro pueblo quedará de- 

' íínüW'®'^*® y Aragón habrá senti- 
A H ®® 5US carnes la extirpa- 
° ‘''fción de uno de sus miem-

. Ibros. 
arde y st' 
te los rrfe 
NacionO 

imbió sog 
nstalar * 
¡ntral Té®’ 
trón, sint

Andorii 
según in 

asas, qui í 

las nuevas 
is que SI 
ampliacio 
es, se ins 
a,circuns 
a en Esca 
icuentrai 

distancia 
las minai 

e da el ca^ 
tampoc® 
estas cir

•sr

IDOS
RTES

2y 4

lA
)S

.LI

MES

•no 23)

estas

Si teníamos problemas 
actualmente por estar, mu
chas casas en ruina, ahora al 
quedar otras muchas sin ha
bitar, el problema se agrava
rá y el Ayuntamiento no po
drá proceder por sus propios 
medios a la mejora y embe
llecimiento de éstos.

En el aspecto educativo 
hay que señalar que ahora 
tiene Escatrón un Centro de 
E.G.B., con preescolar. Cen
tro Municipal de B.U.P y 
Centro de Formación Profe
sional de primer grado, casi 
todos ellos sostenidos por 
Termoeléctrica del Ebro y 
que al desaparecer la Empre
sa desaparecerán con el gra
ve perjuicio que se ocasiona
rá a la localidad y en otras 
muchas vecinas, cuyos hijos 
están ahora estudiando en 
estos centros de Escatrón.

Los ingresos del munici
pio se van a ver mermados 
casi en su totalidad, pues 
nuestro mayor ingreso —nos 
dijo el Sr. alcalde—proviene 
de la Central Térmica, ya 
que de los 4.422.912 ptas. 
recaudadas por recargo y 
participación sobre el im
puesto industrial, el 90 por 
cien correspondía a la Cen
tral. Como podrá suponer a 
partir de este año, el citado 
impuesto se reducirá a un 
36 por ciento de la cantidad 
anteriormente citada y a 
partir de 1980 desaparecerá 
totalmente.

¿Como conseguirá el 
Ayuntamiento recaudar los 
4.000.000 ptas. que por lo 
menos necesita al año,.para 
su subsistencia? No hay res
puestas a este fatídico inte
rrogante.

EPILOGO

Si los vecinos y mun icipes 
de Escatrón pidieron a falta 
de la Central Térmica, una 
Central Nuclear, hecho que 
causó muchas protestas a to
dos los niveles, de la opinión 
nacional, pero hemos de de
cir en voz alta, que fue tan 
sólo para supervivir, que a 
ellos les importa poco que 
se instale una u otra indus
tria en su pueblo, lo que 
quieren es que Escatrón siga 
avanzando en su progreso y 
no tener que dejar sus casas 
y haciendas, inmigrando a 
otra zona. Ahora ya no hay 
remedio pues los primeros 
obreros y se marchan, pero 
pedimos desde “A/e” desde 
este periódico que es la voz 
y el sentir de nuestra región 
aragonesa a quien proceda, 
que los empresarios naciona
les o los de multinacionales, 
piensen que si lo desean tie
nen a su disposición casi un 
millón de metros cuadrados, 
en una zona bien situada y 
que ellos podrían hacer el 
gran milagro de devolver a 
Escatrón su bella y tradicio
nal sonrisa.

Carlos CEBRIAN G.

Café bar
Salón de baile

Discoteca

Las
Palmeras

LUIS GARCIA CARABANTES
Saluda a sus clientes, amigos y público 

en general deseándoles unas felices fiestas 
patronales

Ofreciéndoles la mejor música discotequera

Gral. Franco, 83 ESCATRON Teléfono 337

Banco de Credos pone a su servicio
sus oficinas definitivas en Zaragoza

Ahí, como siempre, esperamos a nuestros clientes 
Y amigos, en la confianza de ofrecerles un servicio 

adecuado a sus necesidades.

Paseo de Pamplona 12 y 14 
Telfs.214165 214166 y223174

BANCO OE OREOOS
Su interés es el nuestro.
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CONFIRMADO

FRA/VC/SCO 
MONTON

Z
A RA GOZA tiene 

delegado de Cultura.
Francisco Montón Rubio

-¿El cargo es honorífico 
o bien de trabajo?

-De trabajo. Yo en esta 
vida no he hecho otra cosa 
más que trabajar. El "tajo" 

en este cargo es muy amplio. 
Lo de honorífico ni soñarlo.

-¿Zaragoza es una ciudad 
culta?

-Depende de lo que uno 
entienda por cultura. Si 
entendemos que es una serie 
de personas que saben 
convivir,-respetar, ser libres y 
responsables, Zaragoza es 
una ciudad cuita. Pero si 
entendemos la actualización 
de todas las posibilidades, 
creo que puede ser más 
culta, porque tiene muchas 
más posibilidades.

-¿Conoce ya las normas 
para la nueva Delegación?

-No, aún no se ha hecho 
público oficialmente el 
nombramiento. Se pasarán a 
la Delegación funcionarios 
de la Sección Femenina, de 
la Delegación de Juventudes, 
los archivos, bibliotecas, 
pero, por el momento, no 
sabemos ni dónde vamos a 
estar ubicados.

-¿Será en el futuro una 
Delegación autonómica o 
siempre a las órdenes de 
Madrid?

— Una de las 
competencias, cuando llegue 
la preautonomía, es muy 
posible que sea Cultura. Yo 
haré todo lo que esté en mi 
mano por Zaragoza, por 
Aragón, y por lo tanto, por 
España. En mi pensamiento 
está realizar algunas cosas de 
trascendencia para Aragón. 
Juntamente con ios 
delégalos de Huesca y 
Teruel podemos hacer 
importantes eventos, siempre 
buscando el sentido regional. 
No es preciso que las cosas se 
realicen muchas veces por 
separado. Por ejemplo tengo 
en proyecto un teatro 
experimental aragonés, 
potenciar la música, etc. 
pera por el momento no 
puedo afirmar nada.

-Será muy precisa la 
colaboración ciudadana...

-Ha de ser total. Creo 
que la cultura es un punto de 
convivencia en el que deben 
participar todos 
unánimemente. Soy enemigo 
de los dirigismos oficiales. 
Los seis meses que llevó en la<. 
Diputación avalan esto. Creé 
las Asambleas Locales de 
Cultura en los pueblos, 
elegidas democráticamente 
para que redactaran el 
proyecto cultural del pueblo 
del año prl^imo con la 
ayuda de la Diputación. La 
cultura es de todos y no 
debe ser.mo'nopoiizada por 
ninguna opción política. 
Voy a intentar situarme en 
un segundo piano. Soy 
enemigo de protagonismos

LL.

Sessita sisiíins 
ileIPSIt SB pasan a 
las filas Pel PSai

Entre e/fos figuran 
destacados mi/itantes, 
ex-miembros de ia 
dirección del partido 
y candidatos en las 
pasadas elecciones

ZARAGOZA, 3 
(AR AGON/expres).— Un 
importante grupo de 
militantes del Partido 
Socialista de Aragón ha 
abandonado ésta formación 
política para integrarse en el 
P.S.O.E., según ha 
confirmado hoy la 
Secretaría de Prensa del 
Partido Socialista Obrero 
Español en Zaragoza. Entre 
los miembros más 
destacados del P.S.A. que 
han pasado a formar en las 
filas del P.S.O.E. figuran 
Luis Marquina, que fuera 
miembro del secretariado 
general del P.S.A.; Elias 
Cebrián; Juan Carlos Castro, 
ex-secretario de Prensa del 
P.SÍA.; Andrés Cuariero, y 

otros.
El motivo de está 

importante escisión se 
produjo ej pasado 18 de 
diciembre, durante la 
asamblea general 
extraordinaria celebrada en 
Zaragoza por el Partido 
Socialista de Aragón, 
asamblea en la que se 
pretendía zanjar la profunda 
crisis en la que se hallaba 
sumido este partido 
aragonés. En el transcurso

Agrupaciones 
prácticamente completas del 

P-.S.A. ya se han integrado 
en el P.S.O.E. según la 
oficina de Prensa de este 
último partido. Éntre estas 

agrupaciones figuran la de 
Aleaniz (encabezada por 
Rufino Foz), la de Ejea de 
Los Caballeros, la de Pina de. 
Ebro, la de Jaca-Sabiñáni- 
go— Biescas, y veinte 
militantes más de la capital 
aragonesa. En total —según 
el P.S.O.E.— son más de

sesenta los militantes del 
P.S.A.' que se han incluido 
en las filas de este partido.

Para refrendar este 
acontecimiento político, 
mañana sábado se celebrará 
en la sede política del 
P.S.O.E. una rueda de 
prensa a la que asistirán 
algunos de los ex-militantes 
del P.S.A. antes citados.

SANCHEZ TERAN, 
EN ZARAGOZA

Hoy viernes la Unión de 
Centro Democrático de 
Zaragoza va a celebrar un 
acto político en un lujoso 
hotel de la ciudad. En él 
intervendrán los tres 
diputados de U.C.D. por la 
provincia de Zaragoza, el 
secretario provincial señor 
Herréiz, y uno de los 
dirigentes nacionales de esta 
formación política y asesor 
pr es idencial, el señor 
Sánchez Terán.

NICOLAS REDONDO, 
MAÑANA EN ZARAGOZA

ZARAGOZA, 3.— (ARAGON/expres).— Mañana sá
bado acudirá a Zaragoza el secretario general de la Unión 
General de Trabajadores, Nicolás Redondo. El señor Re
dondo asistirá por la tarde a una rueda de prensa y poste
riormente a una asamblea de afiliados de UGT que ten
drá tugar a las cinco de la tarde en el salón de actos de la 
Feria de Muestras de Zaragoza.

La visita de Nicolás Redondo se inscribe en la campa
ña de divulgación electoral emprendida por la U.G.T. en 
todo el páís.

LOS EDIFICIOS 11 y 13 
DE GENERAL MOLA, 
MONUMENTOS NACIONALES

de aquella asamblea, 130 
compromisarios votaron a 
favor de la integración en 
bloque en el P.S.O.É.. La 
moción fue derrotada por 
169 votos en contra. 
Independientemente de 
aquella votación, varios 
m i I i ta nt es del P.S.A. 
optaron entonces por causar 
baja en el partido y afiliarse 
en el P.S.O.E.. Algunos de 
ellos ya habían presentado 
su dimisión antes incluso de 
la asamblea extraordinaria 
de diciembre, como Luis 
Marquina.

Los militantes integrados 
ahora en el P.S.O.E. 
proceden principalmente de 
las federaciones del P.S.A. 
de Teruel y de la prpvincia 
de Zaragoza, de algunas 
comarcas de Huesca y de 
círculos obreros de la 
capital aragonesa, según 
comunica hoy el P.S.O.E. 
Entre ellos hay miembros de 
anteriores ejecutivas del 
P.S.A. Entre los principales, 
el P.S.O.E. cita a Elias 
Cebrián, Juan Carlos Castro, 
Sebastián Tomás García, 
Ramón Bayod, Rufino Foz, 
María Arrondo, Isabel 
Aguilar, etc.

ZARAGOZA (ARAGON/expres), El Boletín Oficial del 
Estado publica hoy seis resoluciones del Ministerio de Cul
tura por las que se acuerda tener por incoados los siguientes 
expedientes de declaración de conjuntos históricos-artisti- 
cos:

—Partido de Ribalta y las plazas de la Independencia y 
Tetuán, en Castellón de la Plana.

—Plaza mayor de Tarazona de la Mancha (Albacete)
—Ensanche de la ciud^’d de Valencia.
—Edificios 11 y 13 del paseo del General Mola, en Zara

goza (de carácter nacional)
—Iglesia de Cabañas de Jalón, en la Almunia de doña Go

dina (^Zaragoza), de carácter provincial.
—Los dos viaductos metálicos de las lineas de Tuy a Vigo 

y de Pontevedra a Redondela (Pontevedra), de carácter na
cional.

En el C.M. Virgen del Carmen

EL LUNES, MESA 
REDONDASOBREEL 
IMPERIALISMO 
NORTEAMERICANO

ZARAGOZA, 3 (ARAGON/expres).— El próximo lunes 
tendrá lugar en el Colegio Mayor "Virgen del Carmen" de 
Zaragoza una mesa redonda sobre el tema "El Imperialismo 
norteamericano y su dominación en España". El acto coin
cide con la conmemoración del segundo aniversario de la 
firma de los tratados hispano-norteamericanos.

En la mesa redonda participarán Jorge Hernández, inge
niero agrónomo; José Luis Fandos, así como algunos repre
sentantes de la Convención Republicana de Aragón.

El acto dará comienzo a las siete de la tarde.

Pasiones^ romances; 
razones y Estados

Ü
N día ya lejano, año 1974, observé inocentemente 

que a las mujeres y a los hombres de este múndín 
les gustaba sentirse vivir apasionadamente. Fijando un 
poquito más mi atención —y entre poema y poema que 
te pego -observé que cada cual tenía el amor, el poder, 
el odio, el sexo, el piso, la llaga, todo cada cual lo tenía 
más grande que cada cual otro, que tú mismo. Y se jac
taban de ello y, entonces me dije: "Oye, Alegre, ¿por 
qué no escribes una "pasión según san yo"? Y la escribí; y 
al eso, me dije: Macho, t'has pasao. Y además, para más 
coña, la cosa iba en serio y por cartas. Y me dije lo que 
se verá si bien se lee "pasión según san yo".

Pero aquello fue a más, ya que se trataba de, llega
dos allí, hallar un algo de qué por qué aquello que, aquel 
querer tener la pasión particular como ninguna la mía. 
Y me dije: "Esto tiene que tener su historia”.

Y la tenía. Resulta que toda esa pasión venía de la 
manía que al Exemo. Sr. D. Quijote del lugar le había 
entrado, en el siglo XVI, saltando al XVII, de perseguir 
al Cristo de Velázquez y hacerse como quien dice con 
la religión padre y así la cosa -entre unos y otros- con 
el asunto ese del poder. Y nació el romance entre 
ambos dos: "Romance del Cristo de don Quijote". Y pa
ra más inri, en verso, en puro, casi, romance tradicional. 
Y casi fin, porque.

Porque, cuando ya creía yo que allí se podía decir 
basta, me enteré de oidas el año 1975 de la existencia de 
algo así como algo que sonaba a "estado de novela" y 
ahora me cuentan que dicen que dije: "Echemos un vis
tazo, señoritas". Y nos fuimos a echar eso a ese estado 
de novela. Y justo. El estado de novela estaba allí, tan 
tai y tal cual. Calla y escribe. Escribí, joven, agresivo, 
ofensivo, con pena y sin gloria, de hombre a hombre. El 
caso es que me dicen que me dije: "Abajo la razón en el 
lenguaje del poder". Le llamaron poeta. Y yo, un tal y 
un cual. Pero la novela siguió escribiéndose sólita y muy 
desesperadita.

Después vino lo que vino. Volví yo a mis poemas. Me 
publicaron la cosa del estado de novela, y aquí estoy, 
vendiendo el producto, para ir vendiendo razones, 
estados, pasiones y romances, en plan como diría uno de 
la tierra en pian romancero. Sí, amigo mío, en plan ro
mancero, sencilla y llanamente romancero. He querido 
que desde aquí, desde Aragón, desde mis raíces, mi ro
mance, mi estado, nuestra pasión de solos y "ligeramente" 
dominados por otras culturas, llegue, llegue.^ Que vaya pa
sando. Y que guste, que dé placer, que es nfuy sano. Aun

que dé risa.

Jasé Luis
ALEGRE CUDOS

A
SI "se 

de f ú ' 
titularse este ' 

los más t 
prefieren, "Ti 
El caso es qui 
desde hace af 
pesetas a su ex 
y trata de aboi 
extremo, vene 
sus futboli: 
subasta. Parei 
resulta rigu 
Los hay que 
semejante 1 
también qi 
indignados qu 
abolió la escli 
tan pancho; I 

^Mallorca, tí 

insolvente, se 
el auténtico । 

semana.
Voy a c 

fragmentos di 
.abogado sobr 

' Isacio Cal
■ totalmente p

■ se intentó

Quince detenidos en diversos 
sectores de la ciudad

REPAPA
POUOM

ZARAGOZA, 3 (ARAGON/expresl,— Dentro del pri^rama 
de actuaciones ordinarias de ia Jefatura Superior de Poiicfa, en 
estos últimos días se han efectuado redadas en zonas conflictivas 
de la ciudad como son San Juan de la Cruz, San Antonio María 
Claret, San Pablo y varios sectores del casco viejo de la ciudad, 
sin abandonar por ello la vigilancia en otras ¿onas. El resultado 
de estas redadas policiales ha traído consigo la detención de 
quince individuos sospechosos que, una vez trasladados a- las 
dependencias policiales, se confesaron autores de los siguientes 
hechos:

Tres de los detenidos son autores de la sustracción del coche 
Seat 124, Z-9547-A, que se encontraba aparcado en la Carretera 
de Huesca, próximo a la gasolinera del CIR, al que causaron 
grandes desperfectos. Uno de ellos se autolesionó en los 
Calabozos de la Jefatura Superior por ingéstión de cuerpos 
extraños (un clavo del zapato y cierre de la cremallera de los 
Pantalones), lo que ya había realizado en otras ocasiones cuando 
estaba internado en el Centro Penitenciario de Detención de esta 
Capital, del que salió el 23 de enero pasado.

Otrs tres eran autores de amenazas con navajas a peatones X 
fueron detenidos cuando intentaban sustraer un coche Seat; 
también son autores, en unión de otros dos igualmente 
detenidos, de cuatro robos en el interior de coches; tenían en so 
poder y se han recuperado un radio cassette y 18 cintas cassettes 
procedentes de hurtos y "descuidos" en vehículos.

Otros dos aereniOos eran autores de un robo de 90.000 
pesetas en metálico en el interior de un coche.

Los restantes cinco detenidos son drogadictos y están 
implicados en tráfico y consumo de estupefacientes.

Todos los detenidos han sido puestos a disposición de 1^ 
Autoridad Judicial.
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Protagoni/to... | AYER EN 'XA

EL MALLORCA

A SI "se venden jugadores
de fútbol

titularse este "serial'
podría 

o bien, si
los más tremendistas lo 
prefieren, "Trata de blancos". 
El caso es que el Mallorca debe 
desde hace años quinientas mil 
pesetas a su ex-jugador Mendoza 
y trata de abonárselas, en último 
extremo, vendiendo a varios de 
sus futbolistas en pública 
subasta. Parece increíble, pero 
resulta rigurosamente cierto.

taquillas al Mallorca, luego los 
derechos de publicidad, y ahora, 
al ver que el club no reacciona 
de la manera esperada, se tiene 
que proceder por parte de la 
Magistratura del Trabajo al 
embargo de los elementos o 
derechos del club, que en este 
caso afecta a los jugadores. Son 
perfectamente embargables; así 
lo estima la Ley de 
Enjuiciamiento Civil en su 
articulo A-1.447. Se ha

agradecidos, pero la situación 
resulta para mí desagradable. No 
me importa el dinero, sino mi 
dignidad. Que no pasen cuidado 
los jugadores que Mendoza no se 
volverá atrás. A partir del día

otro dia. ¡Como está el patio, 
señores!,

Gloria ARIAS.

Los hay que toman a broma . efectuado un peritaje sobre diez
semejante barbaridad, pero 
también quienes recuerdan 
indignados que Abrahn Lincoln 
abolió la esclavitud y se quedó 
tan pancho; El caso es que este 

■'Mallorca, tan original como 
insolvente, se ha constituido en 
el auténtico protagonista de ia 
semana.

. Voy a ofrecerles algunos 
• fragmentos de la versión de un 

abogado sobre el particular, de
■ Isacio Calleja. "Esto es

totalmente permisible. Primero 
se intentó embargarle las

,0 doce jugadores del club, 
valorándolos en cincuenta mil 
pesetas cada uno".

La opinión de Mendoza, a 
quien se denomina como "el 
dueño". "Df el paso al frente 
por considerar que se estaba 
cometiendo una tremenda 
injusticia conmigo, porque 
resulta que llevo cinco años sin 
que me abonen ésta cantidad. 
De la subasta se encargará mi 
abogado, Eduardo Ajuria; ésto 
es muy lamentable. Los 
jugadores del Mallorca me están

TELETIPO 
DEPORTIVO

BOXEO: LASTRA-O'GRADY NO
HABRA TITULO EN JUEGO

MEXICO, 3 (Efe).— Un portavoz de la 
empresa promotora dijo hoy que la HVBA 
sólo ha autorizado la pelea entre el español 
Lastra y el norteamericano O'Grady si esta 
se celebra a diez asaltos y sin el título en 
luego. Dicho combate estaba anunciado para 
el 5 de febrero en la ciudad estadounidense 
de Oklahoma y en ella el español Cecilio 
Lastra defendería por primera vez su título

u ndial de plumas ante el
'Norteamericano O'Grady.

La asociación protegió así tos derechos 
que el panameño Eusebio Pedroza dice tener 
como retador oficial de Lastra.

ESQUI: STENMARK CAMPEON DEL 
SLALOM GIGANTE

GARMISCH, 3 (Efe).— El sueco Ingemar 
Stenmark se ha adjudicado el título mundial 

slalom gigante delante de Wenzel de 
Liechtenstein, Frommelt del mismo pa(s y 
HemmI de Suiza.

El primer español clasificado fue Juan 
Manuel Fernández Ochoa en el puesto 28. 
Su hermano Paquito lo fue en el 43 y 
Armengol en el 49.

UNIVERSITARIA
BOFETADAS

Mucha, mucha tensión y nervios ayer, en el terreno de 
la Ciudad Universitaria. Se enfrentaban en partido de 
vuelta y correspondiente al Campeonato de Aficionados, 
el C.D. Universitario y la U.D. Barbastro. El partido, que 
tertpinaría con la victoria del equipo estudiante por tres 
goles a dos, eliminando con ello al conjunto de la ciudad 
del Vero, ya que en el encuentro de ida hubo empate a 
dos goles; tuvo poca historia. Siendo lo más destacable el 
bochornoso espectáculo que tuvimos que presenciar los 
numerosos espectadores que allí nos habíamos dado cita.

Todo comenzó, mediada la segunda parte y cuando el 
entrenador de la U.D. Barbastro, Pascual Martínez se 
levantó del banquillo y se dirigió al de su oponente, con 
el fin de recriminar la actitud que hasta ese momento 
estaba observando el que ejerce las funciones de 
entrenador en el C.D. Universitario, Valentín de Torres 
Grijalba. No pudo llegar hasta el mismo, ya que el 
delegado de campo D. Alfredo Campillo Calvo, se lo 
impidió de una forma poco ortodoxa, por lo que se 
organizó un revuelo entre los integrantes de ambos 
banquillos que el colegiado cortó enviando al vestuario al 
entrenador de la U.D. Barbastro y al delegado de campo.

Cuando ya se retiraban hacia el túnel varios 
espectadores que se encontraban a la entrada^ de 
vestuarios, salieron al encuentro de Pascual Martínez, 
llegando a agredirle. Por suerte al final imperó la cordura 
y entre varias personas allí presentes se pudo evitar un 
espectáculo que, nunca se tuviera que haber dado.

No entramos ni salimos en quien^ pudo tener la razón 
de tan incalificables incidentes, sólo diremos que ni 
Valentín de Torres Grijalba estuvo a la altura de las 
circunstancias, ni Pascual Martínez supo hacer uso de esa 
larga experiencia que pose como entrenador.

SANZ FERNANDEZ

diecisiete quedarán 
podrán ganar dinero 
clubs".

Y vamos ya, para

libres y 
en otros

finalizar,
con el parecer de Nebot, capitán 
del Mallorca: "Ojalá Mendoza se 
haga cargo de nosotros. Así nos 
traspasará y podremos cobrar. 
No hemos hablado con él, lo 
lleva todo un abogado, pero 
tengo entendido que quiere 
hacerse cargo de nosotros y 
llevarnos a otro club. No- 
sabemos, por otra parte, hasta 
que punto es lógico, ya que 
prácticamente nos convertimos 
en esclavos suyos, pues se nos 
priva de los derechos humanos. 
Y como pienso que con estos 
botones de muestra tendrán 
ustedes bastante para pasar un 
buen rato en la tertulia, punto 
final y hasta mañana, que será

PERDIO EL MURCIA
VIARREGGIO, 3 (Agencias).— El Real 

Murcia Juvenil perdió por penaltys (3-2) en 
su encuentro con el Inter de Milán 
correspondiente al torneo internacional de 
esta ciudad italiana. El equipo español 
puede optar ahora al tercer puesto.

LA SELECCION ITALIANA SE 
REMODELA

ROMA, 3 (Efe).—La reaparición de Diño 
2off, Franco Causlo, Francesco Graziani y 
Roberto Bettega y el reemplazo del defensor 
central Lionello Manfredonla por Mauro 
Bellugi, serán los cambios que presentará la 
selección italiana de fútbol contra Francia,,

Ambos equipos se enfrentarán ei 
miércoles próximo en Ñapóles, en un 
partido amistoso que es considerado un 
“test" para el campeonato mundial, pues 
tanto Italia como Francia figuran en el 
mismo grupo, con Argentina y Hungría.

FUTBOL: REELEGIDO EL PRESI
DENTE RACING

SANTANDER, 3 (Efe).- José Manuel 
López Alonso ha sido reelegido presidente 
del Racing de San tander, por un período de 
cuatro años, al no haberse presentado 
ningún otro candidato al cargo.

López Alonso, que es también 
vicepresidente de la Federación Española, ha 
man ifestado que habría abandonado el 
puesto si se hubiera presentado otro 
candidato.

AUTOMDVILISMO: LOS "BOUCLES 
DE SPA"

BRUSELAS, 3 (Efe),.— Ciento dieciocho
e q u ipos, 
a linearán 
tomar la 
P rimera

entre 38 extranjeros, se
hoy viernes a las 28 horas, para 
salida de los “boucles de SPA”, 
manga belga valedera para el

Campeonato de Europa de conductores de 
rallyes.

limms nuiras nhm
Huesca - Langreo y Bilbao - Tudelano 
El Sabiñánigo recibe al San Sebastián

HUESCA

escala de Segunda 
División ‘*B”, el 

próximo domingo recibe el 
Huesca a la Unión Popular 
de Langreo en el Alcoraz, en 
un partido que puede y 
de^e resultar de verdad 
interesante. Los oscenses, 
los pupilos de Luis Costa, 
no hilan muy fino 
últimamente que digamos, 
aunque ya en Torrejón 
demostraron de lo que son 
capaces. Por eso pensamos 
que el conjunto azul-grana 
tendrá que sudar la camiseta 
y batallar de campana a 
campana si pretende vencer 
y convencer, considerando 
que los asturianos marchan 
clasificados en séptima 
posición y con dos 
positivos. El Tudelano viaja 
a San Mames para 
enfrentarse al Bilbao • 
Atlético, con muy escasas 
esperanzas dé regresar con 
bagaje positivo. Este es el 
panorama aragonés, en 
nuestra particular opinión, 
de cara a la próxima jornada 
liguera.

oscenses rondan el sótano 
en la clasificación general y 
el tuadro donostiarra 
continúa siendo uno de los 
grandes favoritos. Se adivina 
una victoria del “Sanse” o 
bien la igualada, aunque en 
el fútbol nunca hay nada 
seguro. El Deportivo 
Aragón, en buena lógica, 
puede y debe puntuar en el 
terreno deportivo del Peña 
Sport, ya que se ven 
separados por nueve puntos 
en la tabla y las diferencias 
son notables en todos los 
aspectos. Cabe la posibilidad 
de que el peor clasificado, 
en este caso el Peña Sport, 
se crezca ante la adversidad 
y termine en ganador, pero..

TERCERA DIVISION
GRUPO II

Rebajando una categoría, 
c o lo candónos a nivel de 
Tercera División y en su 
grufjo II, nos encontramos
con Sabiñ ánigo San
Sebastián de acentuado 
matiz anticasero, ya que los

Izarra —Sariñena es un 
choque entre colistas, que 
podría terminar en igualada, 
y ojalá que así sea. Mientras 
que el Lemona—Huesca 
“B”, a juzgar por las 
circunstancias que 
concurren, acredita perfil 
casero, de todas todas.

GR UPOS III y IV

En el grupo HI el 
Atlético de Monzón, 
decimoquinto clasificado y 
con tres negativos, tendrá 
que jugar mucho y muy 
bien para doblegar al 
Europa, noveno clasificado 
y con dos positivos. Los 
muchachos de fose Ramón 
Q-iol son capaces de todo 
en ,su terreno, pero que 
lleven por delante que el 
JEuropa no es granitcr de 
anis, ni mucho menos. 
Mientras tanto el Endesa de 
Andorra, todavía fuerte y 
muy bien clasificado, visita, 
el terreno del poderoso 
Barcelona, tercero en la 
tabla y con tres positivos. 
Duelo entre cabeceros, que 
puede resultar interesante y 
espectacular. La victoria, 
salvo sorpresa, sonreirá al 
conjunto local. Y en el 
grupo IV el Almazan recibe 
al Moscardó, con 
posibilidades de vencerlo. 
Complicaciones si que 
encontrará para ello, pero...

Enrique PEYRONA.

SABIÑAHiGO
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CARTEIERAF
¡¡ATENCION AL NUEVO HORARIO!!

TEATROS
PRINCIPAL. (Teatro Nacional 

de'Zaragoza).-Hoy, 7,15 y 
10,45. Máscaras, Compañía 
de Arte Dramático, presenta 
el estreno: Los invasores, de 
Egon Wolff. Dirección, Este
ban Polis. (Un gran éxito 
mundial! ’ /

CINES DE ESTRENO
ACTUALIDADES. - 4-*6-8 y 10 

(Mayores 18). Tigres de pa
pel. Miguel Arribas, Carmen 
Maura, Joaquín Hinojosa, 
Émma Cohén.

ARGENSOLA. - 4-6-8 y 10 
(Mayores 18). 3.® semana; 
Enmanuelle. Un film de Just 
Jaeckin, con Sylvia Kristel. 
Película clasificada «S».

AVENIDA. - 4-6-8 y 10 (Ma
yores 18 Y 14 acompañados). 
Annie Hall («Casi» una histo
ria de amor). Woody Allen, 
Diane Keaton.

CERVANTES. - 4-6-8 y 10 
(Mayores 18). 3." semana: 
Miedo al escándalo de una 
mujer casada. Eastmanco- 
lor. Lisa Gastoni, Franco Ne
ro.

COLISEO. - 4-6-8 y 10. (Ma
yores 14 Y menores acompa
ñados). «bello» legionario. 
Ann Margret, Marty Feld
man, Michael York.

COSO. — 4-6-8 y 10 (Mayores 
18). El cínico y Ia casada. 
Eastmancolor. Franco Nero, 
Corinne Clery.

DON QUUÓTE. - 4-6-8 y 10 
(Mayores 18). Clasificada 
«S». 3.® semana: Emmanue
lle. Eastmancolor. Sylvia 
Kristel, ‘Alain Cuny.

DORADO. - 4-6-8 y 10. (Ma
yores 18). La cortesana. Lan
do Buzzanca, Bárbara Bou
chet, Agóstina Belli.

ELISEOS. - 4-6-8-10 (Mayores 
18). Hoy estreno: El mirón. 
Eastmancolor. Héctor Alte- 
rio, Alexandra Bastedo.

FLETA. — 6 tarde y 9 noche 
(Mayores 14 y menores 
acompañados). 3.® semana: 
Un puente lejano. Liv Ull
man, Robert Redford, Ryan 
O'Neal, Michael Caine. 
Panavisión-Technicolor.

GOYA. — 4-6-8 y 10 (Mayores 
18 y 14 acompañados). 2.® 
semana: Padre Patrón. Co
lor. Un film de Paolo y Vitto
rio Taviani.

MOLA. — 4-6-8-10 (Mayores 
18 y 14 acompañados). Cul
pable sin rostro. Michael 
York, Trevor Howard. Tech
nicolor.

PALACIO. — 4-6-8 y 10 (Mayo
res 18). 2.® semana: Una loca 
extravagancia sexy. Angel 
Paulovsky, Myreya Ros. 
Película clasificada «S».

PALAFOX. - 5 7,15 y 9,45 
(Todos públicos). 7.’ semana; 
La guerra de las galaxias. 
Cinemascope-Technicolor. 
Mark Hamill, Ha.rrison Ford.

REX. - 4-6-8 y 10 (Mayores 
i8). 2.® semana; Llueve so
bre Santiago. Easlmancolor. 
John Abbey, Bibi Anderson.

RIALTO. - 4,15-7 Y 10 (Todos 
públicos). 7? semana; Dersu 
Uzala. Oscar 1976 a la m^or 
película de habla no inglesa. 
Corto; Catuor.

VICTORIA. - 4-6-8 y 10 (Ma
yores de 18 años y de 14 
acompañados). Tres forgji- 
dos Y un pistolero. Technico
lor. Lee Marvin, Gary Gri
mes.

CINES DE REESTRENO
ARLEQUIN. - 4-6-8-10 (Ma

yores 18). Casanova. Techni
color. Tony Curtis, Marisa 
Berenson.

GRAN VIA. - 5-7,15 y 9,45 
(Mayores de 14 años y me
nores acompañados). El 
puente de Cassandra. Tech
nicolor. Sofía Loren, Richard 
Harris.

LATINO. - 4-6-8 y 10 (Mayo
res 18). Confesiones de un 
instrurtor. Robín Askwith, 
Anthony Boeth.

MADRID. - SALA 1; 4-6-8-10 
(Todos públicos). La guerra 
de papá. Eastmancolor. El 
niño Lolo García, Teresa 
Gimpera.

MADRID. - SALA 2: 4-6-8-10. 
(Mayores 18). El calor de la 
llama. Eastmancolor. Anto
nio Ferrandis, Elli Madure.

NORTE. - 4-6-8-10 (Mayores 
18). Madame Claude. Fran
çoise Fabian, Murray Head, 
Dayle Haddmon.

OLIVER. 5-7-9 , (Mayores
18). |Dios mió, cómo he caí
do tan bajo! Laura Antonelli, 
Alberto Lionello.

PARIS. — 4-6-8-10. (Mayores 
de 18 y de 14 acompañados).
3.® semana: El perro. East- 
mancolor. Jáson Miller, Lea 
Massari.

PAX. - 
cos). 
Sofia 
pard.

4,45-7-9 (Todos públi- 
Operación Crossbow. 
Loren, George Pep- 

Technicolor.
ROXY. - 4-6-8-10. Todos pú- 

■ blicos. El gorila ataca. East- 
mancolor. Rod Arrants, 
Joanna de Varons.

SALAMANCA. - 4-6-8-10 (Ma
yores 18). Cuando el amor es 
sólo sexo. Ago sti na Belli.

VENECIA. - 4-6-8-10 (Mayo
res 18). Juventud drogada. 
Tony Isbert, Ivonne Sentís.

"Peatón: sólo la luz verde le autoriza a cruzar.
Espere a que se encienda, permaneciendo sobre la 

acera, sin bajar impaciente a la calzada.

Pocas horas antes de ir a parar a la cárcel

PBlamHii esnaiiS^
ilB la ley

WASHINGTON. 3 (Por 
Encarnación VALENZUELAi de 
Efe).^- '

Por tercera vez en su vida, el 
director de cine Roman Polanski 
escapó a tiempo cuando el 
pasado martes, tomó un avión en 
Los Angeles horas antes de que 
fuera a parar a la cárcel.

El director de “Rosemary‘s 
baby” y “Chinatown” viajó a 
Londres y luego a París, donde 
se encuentra, para evitarse 
comparecer ante un juez de 
Santa Mónica que el miércoles le 
iba a condenar por haber 
mantenido una relación sexual 
con una niña de trece años.

Polanski es ya un experto en 
escapar, por esfuerzo propio o 
por pura suerte, de situaciones 
que pongan en peligro su 
libertad o su integridad física.

El cineasta nació en Francia 
de padres^ polacos creció en el 
gheto judío de Varsovie durante 
la ocupación nazi de Polonia y
fue internado junto con 
familia en un campo 
concentración.

Polanski se escapó con

su 
d e

un
amigo de la cárcel en la que, de 
otra forma, podría haber 
muerto.

Años más tarde, cuando ya 
era un director famoso de cine 
en Hollywood, tuvo la suerte de 
no encontrarse en su residencia 
cuando Charles Manson y sus 
fanáticos seguidores entraron en 
la casa y dieron muerte a todos 
sus habitantes, entre ellos su 
esposa la actriz Sharon Tate.

Esta vez, sin embargo, Roman 
Polanski se había ganado la 
pérdida de su libertad con todas 
las de la ley.

LA NIÑA NO COMPARECE

Según él mismo admitió en el 
Juicio celebrado en Santa Mónica 
a finales del año pasado, un día 
de marzo de 1977 se llevó a una 
niña de trece años a la casa de su 
amigo el actor Jack Nicholson, 
que se encontraba fuera del país, 
y mantuvo con ella relaciones 
sexuales.

El director podría haber sido 
acusado de violación, un delito 
que le hubiera supuesto una 
sentencia aún mayor. De hecho, 
Polanski fue acusado 
inicialmente de haber violado a 
la menos después de haberla 
drogado, pero los cargos contra 
él se cambiaron a petición de los 
padres de la niña que no 
quisieron que esta testificará en 
el juicio, como hubiera sido 
obligatorio si se trataba de una 
violación.

ESTUDIO PSIQUIATRICO

Después de que terminará el 
juicio, el juez ordeno que 
Polanski se sometiera a un

CADA TARDE.

CANCELA

CADA NOCHE

DISCOTECA
LIVERPOOL

EL PAPAGAYO'

PROMOCION UNIVERSTfARIA

DONDE EL ambiente LO HA
CEMOS ENTRE TODOS

FIESTAS universitarias

Abierto de jueves a sábados. Ca
mino de Lts Torres. 96.

Elegante. Selecto. Distinto, “l^i 
diferencia es su ambiente”. San 
Ignacio de Loyola, 13. Teléfono 
214856.

.Sala de fiestas, Royo, 5. Teléfono 
21 12 59. Siempre las mejores 
atracciones internacionales. Y LA

CANCELA DE ORO MUSICAL

ASTORG'S

1800 SENECA

La nueva discoteca, abierta de 5 
Larde a 3 madrugada, vuelve a su 
añibiente.

Recuerde los éxitos de ayer, viva 
los actuales y conozca los futuros, 
viajando a través de la música. 
Cavia, 10.

NIEVA, DISTINTA, ACTE AL. 
El mejor sonido coii la música del 
momento, a sí- dice: “Eso es íñ'*- 
neca y su ambiente”. L.A Rll’A, 5.

GRAWER CLUB

Cómodo, personal y diferente.
Calle Moncayo, CASE TAS^

, Aprovechando 
su pasaporte 

francés ha huido 
a Francia, país

que no concede la 
extradición de sus 
ciudadanos

El estudio psiquiátrico 
ha demostrado que 
mantuvo relaciones 
sexuales con una niña 
de 13 años con pleno 
conocimiento de causa
estudio psiquiátrico para que los 
médicos determinaran si había 
actuado conscientemente.

Cumpliendo con esta orden el 
director de cine pasó los últimos 
cuarenta días en el hospital de 
una prisión de California.

Cuando ayer el juez se 
preparó para dictar la sentencia 
tenía en su poder el resultado de 
ese estudio psiquiátrico que al 
parecer culpaba al acusado de 
actuar con pleno conocimiento 
de causa.

Aunque el juez no comunicó 
la sentencia al no comparecer 
Polanski, fuentes de la oficina 
del fiscal de Santa Mónica 
confirmaron hoy que la decisión 
hubiera enviado a la cárcel, por 
un periodo de tiempo no

3-2-78

ADIOS A HOLLIWOOD

cualquier

quedaba libre para el
la compañía

Polanski en ausencia

en. cuestión 
de todas

vuelo a 
.British

anunció 
fo rmas

Londres de 
Airways”.

El juez 
hoy que 
condenará a

determinado, al conocido 
director

sus ciudadanos por 
motivo.

Por otra parte el abogado de 
este confirmó hoy también que' 
según la ley Francia no 
concederá la extradición de 
Polanski a los Estados Unidos, 
ya que el cineasta tiene 
pasaporte francés y la ley de ese 
pafs prohibe la extradición de

Al parecer, el director supo 
por vía indirecta que iba a serR 
condenado a una pena de cárcel, 
y pocas horas antes de tener que 
comparecer ante el juez, se fue al 
aeropuerto de Los Angeles y 
tomó el último billete que

en una sesión anunciada para el 
próximo ciÍ3 •|4. y mientras 
tanto repitió su orden de ayer de 
búsqueda y captura del director 
de ciñe que, a menos que pase 
antes por la cárcel, puede dar 
por terminada su carrera en le^ 
ciudad donde alcanzó la fama:* 
Hollywood

ACTUACION
Micky Mouse

Jazz Band
NUEVO HORARIO: Martes 11 noche y de miércoles 
a domingo de 7 tarde hasta la madrugada.

^nterpretac 
^Stewart, 
pC/a ude R

PARSIFAL STORK CLUB

La música más original y 
el ambiente más agrada
ble. Sevilla, 6. Teléfono: 
3 7 92 00.

SAN JORGE 
SALA DE JUVENTUD

Tarde: especial parejas. Noche dis
coteca-club hasta las 3 de la ma
drugada. Centro ciudad. Indepen
dencia, 19. Teléfono: 2148 04.

Reunión y juventud en un am
biente distinto. Recientemente 
inaugurado: en San Juan de la 
Cruz, 28.Noche de sábado. Fiesta de no

che para matrimonios jóvenes, 
consumición incluida. Sábados y 
festivos tarde, fiesta joven. Tele
fono 23 51 84.

CHARLESTON 
AÑOS 20

DESPUES DE SU BODA, BAILE 
EN CHARLESTON. Extraordina
riamente reformada. Dirección y 
Teléfono: 39 69 52.

GALLERY 2
Si busca tranquilidad y reservado 
ambiente, tenemos lo que usted 
desea. Liñán, 8 (detrás Je Telefó
nica, San Vicente de Paúl). Telé
fono: 291166.

juventud, ritmos, diversión. Pre
cios jóvenes, Calle Madre Vedru- 
na, 11. Teléfono; 21 70 52.

Estamos 
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r - ofrece este 
I íe- cinema 
I = es de lo

Que hay ei 
^Uas televis 

di a ex 
"Caballero 

i u n a p 1 
^■nortéame 

.argumento 
Foster y 
Euchmand 

a nk

B'timid<
h -■“°’
¿senador j

z La emisió 
We hoy se in

incluirá 
° °

Wás-menos”
^"9el ( 

Æ^Pués : “I

í””» Para fin 
J¡(®^’'ansmisiór 
jPalacio de I 
í? Madrid, , 
fe 

J^mpeonato
» los pes 

os
angelis

SGCB2021



I Cosas mías |
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nocido

JAMES STEWART

or supo 
}a a ser 
> cárcel, 
¡ner que 
>e fue al 
geles y 
íte que 
vuelo a 
.British

gado de 
ién que' 
:ia no 
:ión de 
Unidos, 

tiene 
/ de ese 
ción de 
jalquier

Y el amigo Félix será el que "parte el bacalao" la noche de los 
viernes que se había quedado por tres veces huérfana, (por eso del 
"Un, dos tres”) y la de la noche de los martes lo cambian a la de 
losviernesaunqueenTVEson "de tal manera" que no quieren 
reconocer que lo hacen porque eso de las folklóricas no llenará y 
dicen que es para que lo vean los estudiantes en vísperas de 
sábado. Y nosotros nos lo creemos, porque ¡la de estudiantes 
que se acuestan a las nueve de la noche! Ahora uno de lobos y 
caperucitas. Cosas mías. *

Y como no queremos sufrimientos, nos dedicamos a hablar de 
nuestro amigo Félix que por ahora no nos ha hecho sufrir nunca. 
Y es que Félix, sí que sabe lo que hace: se coge una panda de 
amigos, ( a ver cuando le da por llevarme a mí, que para eso se 
dice que es amigo de todos), y se los lleva por ahí de veraneo, 
mientras trabajan, porque que quede bien claro, (y a la vista 
está), vacaciones se pegarán; pero trabajar... trabajar; un rato 
largo.

A LA BUSQUEDA DEL JABALÍ

¡Ay que se nos fue el "Un, dos, tres"! ¡Ay! , (éste más 
grande), que nos llega una serie dedicada a las folklóricas. Pero de 
ésto ya nos ocuparemos la semana que viene, ya que el 
Evangelista, con todo lo bruto que es, nos ha evitado un 
sufrimiento enorme, al pegarse esta noche con otro y así no 
tenemos que ver a Juanita Reina como estaba previsto, (todo 
ésto, claro está, si luego no van y suspenden la retransmisión del 
combate de boxeo, que también lo tenemos previsto).

anuncióg! 
fo rmas 

ausencia 
I para el 
nientras 
! ayer deg 
directora 
|ue pase 
ede dar 
a en la^ 
a fama ala

)les

Caballero sin espada

Estamos açostumbra- 
jios últimam^te ^ elegir 
jJa película de^'La clave", 

k?de -todas fas que se 
^ofrecen en sábado. La 
^razón es sencilla, pues si 
L?úien a lo largo de la 
^semana casi no se puede 
gpresíar atención al 
^programa de UHF, 
Impuesto que no hay nada 

que ver, el sábado nos 
'•ofrece este espacio-deba- 

íg- cinematográfico, que 
es de lo más completo 

hey en cualquiera de 
I (as televisiones hoy en 
d1 a existentes.

Caballero sin espada " es 
ÿ^^a producción 
^■norteamericana, con 

argumento de Lewis R. 
t Foster y guión de S.

Luchman, Está dirigida por 
. f r a n k Capra e 
.^interpretada por James 
^tewart, Jean Arthur, 

Claude Raims y Edward 
Arnold.

Jeff Smith, jefe de 
^^ploradores y muy 
timido, es elegido 
senador por un grupo

que espera tenerlo al 
frente de sus intereses. 
Pero el nuevo senador es 
un campeón de los 
derechos de la 
comunidad a la que 
representa. Su primera 
rueda de prensa resulta 
una fatalidad y los 
informadores le ponen en 
ridículo. Una joven se 
enamora de él y trata de 
explicarle el juego de los 
políticos

A pesar de parecer un 
tema árido, la película 
logra formar una 
comedia sencilla y de 
corte popular, con el 
consabido s en ti do 
propagandístico 
americano de sus tópicos. 
Priva el tema de la 
democracia, pero con 
defectos visibles. 
También es una película 
de ex altación de 
idealismos y de rectas 
intenciones así como de 
los menos importantes, 
aunque también útiles, 
parlamentarios. Se puede 
ver.

No es fea de cara, ni 
está mal de cuerpo; 
vamos, que la chica es 
guapetona y está de un 
bien bastante subidito; 
pero eso no quita que sea 
de lo más soso y aburrido 
de nuestra TVE. Lola, no 
la Lola de España, sino la 
Lola de TVE. Lola 
Martínez nos da la paliza 
muy a menudo por la 
pantallita; y no se yo qué 
méritos habrá hecho la 
moza, pero es que nos la 
ponen en todos los 
programas. En cuanto 
&lla alguien, se inventan 
un espacio nuevo o 
quieren que alguien 
presente algo, ahí está 
Lola Martínez. Y la cosa 
no es esa, sino como ésto 
va de ‘"televiseróticos”, a 
Lola la hemos metido 
aquí, porque no hay vez 
que no salga, en invierno 
o verano, con el sexy 
subido. Antes, en quello 
de "etcétera” no sé cómo 
se las apañaba pero 
siempre presentaba en 
traje de baño, (cosa que 
agradecíamos, porque así

dis- 
ma- 
•en- 
04.

l^' La emisión de noche 
e hoy se iniciará con el 

¿consabido "Telediario", 
incluirá el "especial 
® ® m i c o ' ' ; 

lí ^s-menos", que dirige 
^"9el de la Viuda. 

áWüés : "El hombre y 
wirü’"' '°"

finalizar con la 
íp^'^®'^"’'sión, desde el 
K mí * ’O’

H <de del combate 
I ®'
" ^de ele Europa

°' pesados.

im- 
nte 

ia

ido 
ted 
:fó- 
:lé-

*re.- 
Iru- ® los púgi I es; 

angelista, actual

poseedor del 
Billy Aird. 
Evangelista
favorito en este combate, 
ya que su anterior 
defensa ia hizo frente a 
Coopmen que tan sólo le 
duró dos minutos v 
medio. El título lo 
consiguió al vencer a 
Lucien Rodríguez.

Por el UHF, lo más 
destacado es: "Revista de
toros", 
deciden 
Primera 
s u y a ) ;

Horizontes'

PRIMERA CADENA

18,00
Carta de ajuste 

"Concierto para 
guitarra" M. 
Castel InouvoTedesco

18,15
Apertura y 

presentación

18,16
Avance telediarlo
18,20
Un globo, dos 

globos, tres globos. 
Dibujos animados 
"Autos locos". La 
semana

20,00
El perro de 

F1 andes “Un

cuaderno de dibujo 
de 10 céntimos"

20,30
T e I e d i a r i o 

Segunda edición
21,05
Más - menos. 

Programa económico 
dirigido por Luis 
Angel de la Viuda

21,20
El hombre y la 

tierra "El jabalí" (II)
21,45
Boxeo Campeo

nato de Europa 
Eva ngelista-Billy 
Ai rd

D es pedida y 
cierre

SEGUNDA CADENA

18,30
Carta de ajuste 

"José Antonio 
Labordeta"

19.00
Presentación y 

avances
19,01
Avance informa

tivo
19,05

Revista de toros.
19,30 
Pop-grama 
20,30
Horizontes
21,15
Redacción de 

n o c h ex Incluye 
"Opinión Pública"

Despedida y 
cierre

Los televiseróticos

LOLA (ENMADRID)

podíamos quitarle la voz 
y recrearnos con d

modelito); luego tan 
pronto saca iin gorrito de

verano, como unas botas 
blancas.

Y ya nos dio la 
puntilla en el Fin de 
Año; ¿cómo iba a faltar 
Lola? y como no podía 
bañarse en pleno 
invierno, pues salió por 
las revistas anunciándose 
y brindando; pero eso sí, 
el bikini que no faltara. 
Y fue la única que se 
quedó en Madrid y la 
única que cantó sus solos 
en plan bien y ahora, la 
única que saca un disco. 
Cuando no hay quien le 
aguante hablando, a ver 
quién la oye cantar. Pero 
tiene suerte Lola y nos 
alegramos, porque ya que 
no tiene otra cosa... ¿Y 
por qué ahora van y 
¡zas! en “Los 
escritores” Lola 
Martínez? Y la sacan en 
“Gente”, con sus botas 
blancas y sus medias 
negras a presentar su
dis co e improvisar 
despedida. Y todo, 
qué? Pues será 

‘‘televiserótica”.

una 
¿por 
por

el
hecho nada(que aún no se 

a devolverla a la 
Cadena, que es la 
"Pop-grama” y

de 
losdonde 

Miguel 
porque

título, y 
Alfredo 

es claro

oy y mañana!

Katthult", 
padres de 
preocupan 
niño no ha

titulado "La fiesta

Mañana, sábado, dará 
comienzo la emisión de 
TVE con la matinal, que 
ofrece "El recreo" y 
"Mundo indcnmito", con: 
"El viejo y las águilas". 
En la sobremesa, un 
nuevo episodio de 
"Miguel el travieso"

malo. En "La bolsa de 
los refranes" se tratará de 
"Los refranes de las 
madres”. "La mitad de

seis peniques" es la 
película que podremos 
ver en "Primera sesión"; 
Un dependiente hereda 
una fabulosa fortuna. Y 
la tarde televisiva nos 
ofrece: "El circo", 
"Torneo" y "Escuela de 
salud". Junto con "Yo 
canto". Mientras por el 
UHF, a lo largo de toda 
la tarde se emite; 
"Mundo deporte", 
"Doña Bárbara"; "Más 
allá" y "La clave", con el 
tema; "Parlamentarismo 
y la película: "Caballero 
sin

SGCB2021



buenas los Bej/es, io ngres^.
¡ganFoma

i Giménez Blanco ni Javier Solana 
han entendido cuál es el fenómeno 
expresivo y cuál la función social de 
la televisión en un Estado democrá
tico. Tan siquiera se han acercado 

documentalmente a la esencia de la comunicación 
audiovisual. Y por supuesto no jugaron en su "cara 
a carp" con los supuestos de objetividad que trata
ban, en un alarde de intromisión injustificable, de 
predicar a los profesionales de la radio-televisión 
española.

Por ejemplo: el Sr. Solana aludió a la manipula
ción informativa de los informativos de TV y pro
puso el ejemplo del viaje de Suárez a Almería, du
rante el cual, según sus palabras, el medio había 
proyectado excesiva y electoralmente la imagen 
del Presidente.

Será mejor utilizar los datos que la demagogia. 
Aportó a continuación un cuadro estimativo de las 
intervenciones de los líderes políticos en TVE du
rante el pasado mes de diciembre, que e? el mes 
del famoso viaje almeriense del líder de UCD.

Primera cadena

Felipe González 
Santiago Carrillo 
Adolfo Suárez . 
Enrique Tierno. 
Fraga Iribarne .

14 minutos 10 segundos
3 
3
3 
2

35
25

35

Si, por otra parte, ios señores Solana y Giménez 
Blanco supieran algo del tema del que nos habla
ban, podrían haber apuntado otras técnicas más 
sutiles y usuales de manipulación del mensaje te
levisual que no son mensurables en minutos y se
gundos.

Nuestra televisión necesita, y urgentemente, 
una profesionaiización en sus mandos y un control 
democrático del parlamento. Es decir: no una in
tervención parlamentaria, y sí una contratación 
adecuada de profesionales idóneos. Menos palabras 
y más conocimiento.

Martín Ferrand
!ík.

Esta madrugada

PARTO TRIPLE
El\l LA CIUDAD
SANITARIA
ZARAGOZA. 3. (ARA- 

GON/expres).—En la madru
gada de hoy, a las cinco y 
inedia doña Marfa del 
Carmen Hernández 
González, de 40 años de 
edad, natural de Aldeanueva 
de Ebro y con domicilio en 
Capitán Pina, número 12 de 
Zaragoza, dio a luz dos 
niñas y un niño. El parto 
fue asistido, por la matrona 
doña María Teresa 
Montañés y su equipo. Este 
es el tercer parto triple que 
se produce en la Maternidad 
de la “Residencia Sanitaria 
“José Antonio” desde que 
se inauguró. El peso de los 
niños fue de 1.050 gramos 
la primera 700 gramos el 
niño y 1.100 la segunda. 
Los dos primeros eran de la 
misma placenta. El minimo 
peso que tenían y el parto 
prematuro de treinta 
semanas no hacía posible el 
pensar en un alumbramiento 
triple. Los tres se 
encuentran vivos en la 
Sección de Prematuros, 
aunque el niño es el que más 
cuidados requiere. Durante

VIENA, 3 (Efe).— Sus 
Majestades los Reyes de 
España, don Juan Carlos y 
doña Sofía, han emprendido 
el viaje de regreso a Madrid 
a bordo del avión “Boeing 
727 “Galicia” de Iberia en 
el que habían realizado el 
vuelo a Viena el pasado 
lunes.

Acompañan a los 
soberanos españoles el 
ministro español de Asuntos 
Exteriores, Marcelino Oreja 
Aguirre, el marqués de 
Mondéjar, jefe de la Casa de 
Su Majestad el Rey, el 
embajador Villacisneros, jefe 
de Protocolo, don Sabino 
Fernández del Campo, 
secretario general de la Casa 
de1 Rey, don Antonio Elias, 
director general de política 
Exterior para Europa y 
Asuntos Atlánticos el conde 
de Montefuerte, ministro 
plenipotenciario y los 
ayudantes de campo 
teniente coronel marqués 
del Prado y capitán de 
corveta don Fernando 
Poole.

Acudieron a despedir a 
los Reyes, al término de su 
visita de cuatro días, el 
presidente de la República, 
Rudolf Kirch-Schiaeger, el 
canciller federal, Bruno, 
Kreisky, y el ministro de 
Asuntos Exteriores 
austríaco, Williabaid Pahr, y 
otras personalidades del 
protocolo asi como el 
embajador de España en 
Viena, Juan Manuel 
Castro-Rial, y el de Austria 
en Madrid, Hinteregger.

La visita del jefe del

La visita a Austria será 
punto de partida de una 
cooperación más estrecha 
entre Altos Hornos de 
Vizcaya y las fábricas de 
hierro y acero de Voeest

Estado español a Austria 
será punto de partida de una 
cooperación más estrecha 
entre Altos Hornos de 
Vizcaya y las fábricas de 
hierro y acero austríacas 
Voeest.

La pareja real tuvo 
ocasión de ver la Escuela de 
Equitación Española, el 
tesoro imperial y otros, 
lugares de importancia 
histórica que para don Juan 
Carlos representan 
recuerdos de sus 
antepasados.

Se han celebrado 
conversaciones entre el Rey 
y el jefe de Gobierno 
austríaco Kreisky, así como 
entre los dos ministros de 
Asuntos Exteriores Oreja y 
Pahr.

El punto culminante del 
programa de visita fue desde 
el punto de vista de la 
sociedad vienesa la 
participación de los Reyes 
en el Baile de la Opera. En 
lo que respecta lo práctico, 
se espera un auge de las 
relaciones mutuas en 
muchos sectores. La vida

cultural se fomentará en el 
nuevo instituto de cultura 
española que visitó el Rey 
en el momento de su 
ina uguración.

La prensa vienesa halló 
palabras de respeto y elogio 
para el “Rey promotor de la 
democratización” y refleja 
el cambio perceptible de 
actitud entre los dos 
pueblos desde el fin de la 
época de Franco

EN LA OPERA

VIENA, 3 (Efe).- A las 
once y media de anoche, los 
soberanos españoles se 
retiraron del palco de honor 
de la Opera de Viena, 
después de haber asistido al 
acto inaugural del 
“Opernball” donde

GOMEZ DE LAS ROCEG.A UNA 
REUNION DEL 

CONSEJO DE EUROPA
ZARAGOZA, 3 (ARÁGON/expres).- El Partido Aragonés 

Regionallsta ha enviado a nuestra Redacción una nota en la que 
informa Qu^ 3 lo largo de los días 30, 31 deEnero y 1 de Febrero 
pasados, se ha celebrado en Burdeos por iniciativa de la Asamblea 
Parlamentaria del Consejo de Europa y la Conferencia de Poderes 
Locales y Regionales, una Convención del Consejo de Europa sobre 
los problemas de la regionalización.

Dicha convención tuvo lugar en Burdeos (Francia) por sugerencia 
del presidente del Consejo Regional de Aquitania y Alcalde de 
Burdeos Mosieur. Chaban-Delmas.

Asistió a la convención D. Hipólito Gómez de Las Roces, 
invitado por la Jefatura de la División de Poderes Locales del 
Consejo de Europa, en su calidad de presidente del Partido Aragonés 
Regionalista, y de diputado del Congreso.

La referida convención abordó temas de tan creciente actualidad 
como el de los problemas del equilibrio de las regiones en el 
desarrollo de la Europa unida, región y cultura y la evolución de la 
regionalización y construcción de Europa.

la visita fuimos 
acompañados por el doctor 
Lanzon, jefe de sección de 
la Maternidad y de las 
matronas jefes de servicio.

Posteriormente a la visita 
de los tri’-’ns conversamos 
con lamí , quien nos dijo 
que ya tenía tres niños 
mayores, Angel de 14 años, 
Sonia, de nueve y José Luis 
de seis. A pesar del poco 
tiempo que había 
transcurrido desde el parto, 
la madre está muy animada 
por esos nuevos hijos. El 
padre, ebanista, no se 
encontraba en esos 
momentos en la clínica. No 
pensaron en ningún 
instante que podrían tener 

este parto triple, pues en su 
familia no había 
anteriormente ningún caso 
parecido. Respecto a los 
nombres que les pondrán 
serán Moisés.. Gloria y otro 
aún sin especificar.

La familia ha recibido la 
noticia con una enorme 
satisfacción y esperaban la 
llegada de otros familiares 
desde Logroño.

debutaron más ¿ 
doscientas parejas austría^ 
y extranjeras. El número^ 
participantes a la f¡X 
tradicional superó Ip 
setecientos.

Una ovación acogió enS. 
vestíbulo central y enL 
escalinata a los Reyes B 
España cuando hicieron!^ 
solemne entrada en^ 
coliseo vienés. El Rey ves^" 
uniforme de gala de capi^ 
general del Ejército,!

B®'
o

ostentaba 
máxima 
austríaca, 
concedida 
federal.

la banda de 
condecorad 
que le ha s
por el

Los soberanos 
que aplaudí 
actuación del
Plácido Domingo,
interpretó “Granada", 
canciones napolitan 
ocuparon el p a ¡ü
presidencial con el printil 
mandatario de Austria 
esposa. Adornaban el pallar 
dos reposteros con las arnf 
de España y de Ausli: 
respectivamente.

Los soberanos españo^ 
permanecieron una horaív 
el teatro, y abandonaron^ 
“staatsoper” cuan^ 
finalizadas las danzas^ 
conjunto de las jóvej 
parejas, dieron inició I 
valses para el públii

españo 
e r o n 
canta

preside

Avenida del Ebro
HOY LLEGARA A 
LOS CINCO METROS

ZARAGOZA, í 
(ARAGON/expres).— Según 
nos comunica la Comisaría 
de Aguas del Ebro, hoy 
viernes, dia 3 de febrero a 
las 8 horas continuaba la 
situación de avenida en el 
rio en Castejón con una 
altura de escala de 6,60 
metros, que representa un 
caudal de 2.845 metros 
cúbicos por segundo, con 
tendencia estacionaria.

El río Ebro en Zaragoza, 
a las 8 horas de hoy.

registraba una altura e 
escala del Puente 
Santiago de 3,78 metros 
representa un caudal 
1.440 metros cúbicos 
segundo, con tendencii 
subir, estimándose que 
las pr próximas 24 h
alcance en dicha escale 
nivel ligeratmente superii 
los 5 metros.

Los rios-'Arga y Aral 
han experimentado 
sensible descenso desd 
mediod ía de ayer.

excepciona I 
nacional,

OTRA VEZ QUEDO 
DESIERTA LA SUBASTA 
DE LA MAQUINARIA D 
“EL NOTICIERO"

ZARAGOZA, 3 (ARAGON/expres).- Esta mañ 
en la Magistratura de Trabajo número 3 se ha celebr
la segunda subasta pública de la maquinaria de 
Editorial "El Noticiero”. Al no haber ninguna oferta 
ha declarado desierta convocándose una tercera subí^ 
sin sujeción a tipo para el próximo viernes día diez.

HA MUERTO 
MIGUEL MARIN CHIVITE

Después de una larga
e n f e r m edad 
soportar con

que supo 
ejemplar

resignación, ha muerto el 
que fue notable y popular 
fotógrafo de prensa Miguel 
Mari'n Chivite, una de las 
más brillantes cámaras de 
Aragón que tenía además.

proyección 
porque las

fotografías de Chivite 
publicaban en toda la prensa 
nacional

Había nacido en La Rioja 
pero, sin renunciar a su 
tierra, sentfa con profundo

Eduardo Fl

aragonesismo cuanto
relacionaba con 
pueblo.

Simpático,
abierto, tenía amigos 
todas partes. En los t 
en el fútbol, en los
popu lares, la
Marín Chivite, conl 
cuidada melena blancj 

era siempre acofl 
simpatía en

cor

nu

aire,
con I 111 pa 11 o
partes. Descanse en pa?
querido ami9‘’| 
compañero, y reciby 
hermano Arnaldo el setij 
pésame de cuan! 
trabajamos en “A/e”. j

PLANOS H,
REDUCCION ’
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